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VESTIBULAR SIMULADO - É o seguinte o

gabarito de respostas do Vestibular Simulado,
Prova de Francês, elaborado pelo Curso Bar
riga Verde e publicado na edição de ontem de
"O ESTADO":
Ia - "C"'- 2a - "A'" 3a - "A'" 4a - "D'" 53 - "B'" 6a_
'D": 7a � "D": 8a �'''C'': - 9a_ "C": loa - "C": i I a ,

"A"'12a_"D"'13a_"D"'14a_"r"'15a_"C"'16a
�"d': 17a-"B':': 18a-"c"': 19a-::-d'e20a-"B":

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1014.9 mi
libares. Temperatura média 20.3° máxima insolação38.7° mínima 11.0° (No Planalto média mínima

.
04.6°) Curnulus, Stratus, de meio claro a encoberto.
Nevoeiro noturno. Tempo no Planalto: Bom com

'

nevoeiro intenso. No litoral: Bom durante o dia, ne
voeiro matinal. Previsão: A. Seixas Netto.

Florianópolis, terça-feira, lO de agosto de 1978 - Ano 64 - N o 19.130 - Edição de hoje, 20 páginas - Cr$ 5,00

eformas vão a exame eMDa
da· emend alter as

o Congresso Nacional começa hoje a examinar' o projeto de reformas
. proposto pelo Governo e tem prazo para oprpvó-lo até o dia lôde
setembro, O deputado Ulysses Guimarães, presidente do MDB, disse

ontem que a tendência do seu partido será a de apresentar emendas
alternativas a cada ponto da proposto governamentàl. Na sua opinião,

se apresentado um substitutivo globaL a frcrnttoçõo seria mais
difícil. Se rejeitado o substitutivo, haveria oroblernos regimentais

para o MDB defender seüs pontos de vista isoladamente, (Página 2J,

duto,res de',

Laerte diz
\

.

, que MDB

aia te)me.. m a �:�:a�Ónas.
,/1 eleições'

Â
-

ixruxrrencia
I

Argentina
o deputado Laerte RamosVieira defendeu

ontem a tese de que o seu partido deve
se preocupar agora só com as eleições de

novembro, "porque é a grande chance de

se alterar o quadro institucional" (P.3).

Oposil;ão não
'<,

definiu
•

seu cuxno (1{)

gen-Eúler

N� VI Reunião de
Pesquisa da soja, que
iniciou, ontem nesta

Capital, a preocupação
é com a-Argentina,
face ao seu desempenho
no .eultivo desse
produto, que pode
ameaçar a exportação '.

I

brasileira, (Página 16),

i
..

-o diretório regional
do MDB volt�u a sé
reunir ontem para
definir seu apoio à

candidatura do
gen. Euler Bentes,

mas não houve quorum;
pois dos 44 membros

compareceram apenas
13. (Leia página 3).

e abre • contra··o' terror
I

•

�
•

.

.

.

,
" - I

Um terrorista que retinha reféns na embaixada do lraque, em Paris, en�!egou�se àsautoridades depois de um assédio policial de 8\
horas. Guardas iraquianos, porém, abriram fogo contra o prisioneiro e a polícia francesa. Morreram 1 francês e 1 iraquiano. (P. 11).

-
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o ESTADO - IOde agosto de 1.978

Arenísta usa imagem
de Kubitschek em

folheto na campanha
Belo Horizonte - Com um folheto que fala do ex

Presidente Juscelino Kubitschek e traz em 10 itens urna síntese
do seu pensamento político, econômico ,e social, o Sr, ,Israel
Pinheiro Filho candidato da Arena mineiro ao Senado, come
çou a refutar o�t,em as críticas feitas pelos candidatos do MDB,
que o acusam de utilizar indevidamente o prestígio de Kubits

chek cassado depois da Revolução de 1964,
_'Se não falasse em Juscelino, diriam'que era por covardia,

Como falei, dizem que foi demagogia, Mas o certo é que minha

campanha não se baseia nOof,lrestígio de Kubitschek, e sim num

conjunto de propostas destin,adas a aprofundar as reforn;as
democráticas que o-Governo ja encaminhou ao Congresso Na-
cional _ disse ele, I

O Sr. Israel Pinheiro Filho sintetizou em 10 pontos o, seu

pensamento político, econômico e ,social .

I - Projeto de reformas sociais: alterando em prof�ndldade
esta anacrônica legislação que ainda rege as relaçoes entre

capital e trabalho, na cidade e no campo.
'

2 _ Mudança da atual política econômica e salarial, para
eiiminar a desumana concentração de renda, que avilta os

salários dos trabalhadores e ofende a dignidade do povo,
,3 - Defesa intransigente da empresa, nacional e rigoroso

controle do capital estrangeiro, para que este não se transforme
num fator de estrangulamento da nossa economia, Fortaleci
mento da pequena e média empresa nacional, responsável por
70% dos empregos e 60% da produção brasileira,

4 _ Reforma urbana que permita ao poder público combater
com eficácia a especulação imobiliária, promover a humaniza
ção das cidades, conter o crescimento das metrópoles e varrer

da nossa paisagem urbanas os cinturões de miséria que agridem
nossa sensibilidade e, desafiam nossa inteligência,

'

5 - Reforma do sistema educacional, com destaque para o

aprendizado técnico-profissional de grau médio, e apoio à pes

quisa científica e tecnológica de grausuperior. como estratégia
para consolidar a emancipação econômica e cultural do País,

6 - Desenvolvimento prioritário da agropecuária. Exigire
mos para o setor uma política que contenha definições claras e

precisas. honestas e realistas, Como homem de atávica vocação
rural. destaco especialmente este item que toca muito de perto o
meu espírito, O homem do campo não pode continuar a ser

'

eternamente responsabilizado pelos fracassos decorrentes de ,

planejamentos fantasiosos. irreais.
7 - Liberdade de manifestação do pensamento, de imprensa

e de reunião. autonomia da universidade; livre funcionamento
dos órgãos representativos dos empresários, dos trabalhadores
e dos estudantes, .

8.- Restauração das eleições populares para a presidência da

República, governos estaduais, prefeitos das capitais e das es

tâncias hidrominerais, e reformulação política que permita a

todas as correntes de pensamento exprimirem-se legitima
mente, Só assim veremos surgir novas e autênticas lideranças de
que' a Nação tanto carece,

9 - Luta sem tréguas pelo respeito ao espírito federativo,
Reforma tributária que restaure a independência econômica
dos Estados e municípios, hoje convertidos em meras depen-
dências do poder centra, .

10 _ Anistia para todos os cidadãos atingidos por supostos
delitos de opinião, ou alvo de medidas repressivas, ,de caráter
circunstancial",

, NOT1\. DE FALECIMENTO

A fámília de JÚLIO TEIXEIRA, comunica
seu falecimento oc�rrido ontem, no Hospital
São José, de Criciúma, e convida parentes e

pessoas amigas para seu sepultamento, cujo fé
retro sairá do necrotério do Hospital de Cari
dade, de Laguna, às 9 horas de hoje para o .

cemitério local. I
'

,

Antecipa agradecimentos.
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4.0 OFíCIO DE PROTESTOS
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESrOS

Por nâo terem sido encontrados pessoalm�nte nos en

dereços a mim fornecidos, ou por recusarem atomar ciên
cia, faço saber aos que o presente edital virem ou dele
tiverem conheéimento que deram entrada neste Ofício, para
serem protestados.contra os responsáveisdentro'do prazo
legal os títulos com as seguintes características:
Lc - Cr$ 1,197,00 - apresentante: I\aú S/A - devedor: ELlZIO
PEDRO RUBICK - CPF N.o 145405689 '

2rtps - Cr$ 300,00 - 241,00 - apresentante: Ko'erich S/A -

d'ev,edor JOAO VAL VASSORI NETO - CP N.o 22006
Dp - Cr$ 720;00 - apresentante: Koerich S/A - devedor:
HENRIQUE RODRIGUES - CI N,o 1337735
Np - Cr$ 24.998,40 - apresentante: Banco Mercantil do
Brasil S/A - devedor: SEBASTIÃO HlkiO DE CARVALHO-

. CPF N.o 196637127
Np' - Cr$ 257,00 - apresentante: Koerich S/A - devedor: ,

'JOAO BATISTA ANDRADE - TE N.o 48404
Dp - Cr$ 315,00 - apresentante: Koerich S/A -'devedor:
SELMA JURACI DIAS DA SILVA

' ,

Dp - Cr$ 82,00 - ap'resent<:inte: Koerich S/A - devedor:
CLECIO DE AMORIM
2 dps - Cr$ 288,00 - 162,00 - apresentante: Koerich S/A -

devedor: AUREA MARIA FERREIRA,
IJp - Cr$ 10,735,35 - credor: Hoepcke do Comérci o - apre
sentante: Bes� S/A - devedor: AGOSTINHO LAURO DE
CAMPOS'

. Dp - Cr$ 550,00 - credor: Silvia Modas Conf, - apresentante:
Banespa S/A - devedor: MIRIAM SUELI DA ROSA - DOe
559101

.

Dp - Cr$ 2.210,00 - credor: Formacon - apíesentante:
Banco Real - devedor: GERSON DE OLIVEIRA DUARTE
Np - Cr$ 2,292,50 - apresentante: Banespa - devedor:
LAURO SOUZA - CPF N.o 155472489
Np - Cr$ 12,213,80 - apresentante: Credicard - devedor:
ARTUR HENRIQUE V. CARVALHO - CPF N.o 001791599
Dp - Cr$ :l552,33 - credor: Durieux S/A - apresentante:

'

Banco Real - devedor: COM. E REPRES. NIWAL DE MI
CHEL CAPTZAN
NR - Cr$ 206,00 - apresentante: KOerich S/A - devedor:
EVARISTO DOS SANTOS SILVA
Np - Cr$ 1,125,00 - apresentante: Koerich S/A - devedor:
IRIS CAMISÃO
Dp - Cr$ 1,517,00 - credor: Master Equits, Inds, LIda -

apresentante: Suldameris - devedor: IND. E COM. DE
CALÇ, TANIA LTOA'

,

Np - Cr$ 17.441,28 - apresentante: Banco Mercantil do
Brasil S/A - devedor: JOSÉ ANTONIO SILVA OLIVEIRA -

CPF N.o 178606790
'

,Dp - Cr$ 524,00 � apresentante: Koerich S/A - devedor:
ANTONIO CARLOS DA ROSA - TE N.o 23902
2 nps - Cr$ 793,18 - cada - apresentante:' Banco Real -

devedor: OTTO RAUTH FILHO - CPF N.o 142115309
Np - Cr$ 30,000,00 - apresentante: 'Banespa - devedor:
RAULlNO JOSÉ I:IOFFMANN. ,

Np - Cr$ 1,768,06 - apresentante: Banco Real - devedor:
LUIZ GERBER - CPF Nd 125006400
Lc - Cr$ 2,624,40 - apresentante: ,Itaú S/A - devedor:
FRANCISCA BARBOSA C. VICELLI - CPF N.o 290537659
Lc - Cr$ 2,197,93 - apresentante: Itaú S/A - devedor: 'EDE
MIR ,FELlX LEMZER - CPF N.o 0301 i 8490
Dp'- Çr$ 1,250,00 - credor: Comi, de Vidros São Pedro

awesentante: Banorte S/A - devedor: REGINALDO
SCHLlCKM,ANN
Lc - Cr$ 1.285,95 - apreS6\�tante: Itaú S/A - devedor:
ARTUR ANTONIO ANDRADE - CPF N.o 341945339
Lc - Cr$ 848,54 - apresentante: Itaú S/A - devedor: RI
CARDO FRANCISCOWOJEIKIEWICZ- CPF N,o 102892409
Lc - Cr$ 1,148,17 - apresentante: Itaú S/A -'devedor: ANTE
NOR'TORRES DOS REIS - CPF N.o 061913130
Np - Cr$ ,25.435,20 - apresentante: Banco Mercantil do
Brasil- devedor ARMANDOUNHARES OSÓRIO- CPF N.o
300088329
Np - Cr$ 1,240,00 3presentante: Koerich S/A - devedor:
RENATO ARLUI DE FREITAS - CP N.o 63128
Lc - Cr$ 720,50 - apresenti:mte: Itaú S/A - devedor: CAR
LlTO PEREIRA'SILVA - CPF N.o 318325479 .,

Dp - Cr$ 760,00 - credor: Abame Emp, 'Coml, - apresen
tante: Unibancos S/A - devedor: JOSÉ GUARACI SAN
TANA - CPF N.o 71741090
Cedula de Crédito Indl, - Cr$ 126,145,59 - apresentante:'
Badesc - devedor: PESCADOS GANCHOS SIA IND. COM.

-

Fpolis, 01 de agosto de 1978
vanda de souza salles

.

tabeliâ

Figueiredo
e Maluf

se reúnem

amanhã

São Paulo _ Os candidatos
arenistas a presidência da Repú
blica e ao Governo do Estado de
São Paulo, General João Baptista
Figueiredo e Sr. Paulo Maluf, vão,
se reunir pela primeira vez
amanhã, em Brasília. A reunião
será às lõhoras no Hotel Ara
coara, segundo informou o pró
'prio Sr .: Paulo Maluf durante a

visita que o general Figueiredo fez
domingo a Aparecida. O ex

governador LaudoNatel, que via
jou com o futuro presidente de
São José dos Campos a Apare
cida, não ficou para a missa na

Basílica Nacional e o restante da
visita,

,

No sermão da missa assistida
pelo general Figueiredo nesta sua

primeira viagem' a São Paulo
como candidato à presidência da
República, o arcebispo coadjutor
de Aparecida, Dom Geraldo Pe
nido, comparou,a visita do candi
dato a presença do Rei Salomão
no teinpo de Javé e disse falsa a

crença de que os militares tem
"um coração sem a menor sensibí
lidade'', Durante a visita a Apare
cida, o general participou da assi
natura do contrato para constru

ção do anel viário da cidade, es- '

teve na Rádio Aparecida onde fez
um pronunciamento e tomou um

lanche no-Clube Umuaram, Riu e,
falou muito pouco,

Simon-diz

que general
é um mar de

contradições

Ex-deputado
acha que

Euler pensa
.'

'

como a Nação
Salvador -- Na opiriião do ex

deputado federai Francisco Pinto, o
pensamento do general Euler Bentes
Monteiro se ide'ntifica mais com o pen
samento progrc:ssista da Nação do que
o do Senador Magalhães Pinto ou do

Rróprio peputado Ulysses GUimarãe,s,
presidente naciunal do MDB, Por esta
razão e pela I�arantia de que, caso

-

eleito presidenle da República, o gene
ral será empossado, "não h� porque
não apoiar sua candidatur�", afirmou
o ex-parlamentar oposicionista"
A garantia ç1e posse, conforme o Sr:

Francisco Pinto, e.stá no fato de que
"havendo hoje uma diversididade' de
opinião nos meios militares, o general

..

Euler está poIlIrizando esta divergência
de opinião", Ele. lembrou que, histori

camente, a diversidaoe de.opin1ões na
área militar é que permitiu duas candi

daturas em 1946 - a 'do brigadeiro
Eduardo Gomes e a' do en�ão general
Eurico Outra - a posse de Var-gas em
50 e a de Juscelino Kubitschek em 56.

Em contra pa�tida, foi a união de

pensamento nos setores militares que,

segundo o sr, Francisco Pinto, levou ao

. movimento de março de 1964 e a sua

manutenção; ,pois em 1968, guando
houve diversidade de opinião na 'área mi
litar, "a área civil, radicalizada, �e
neralizou nas acusações aos militares,

,

o que impediu uma aliança" ," Se

gundo o Sr, Francisco Pinto, qu�..
este

ano concorrerá n0vamente a Câmara

Federal, a redemocratização do país
chegará em decorrência das opiniões
divergentes nas Forças Armadas, além
da mobilização popular e das pressões
externas que sáo responsáveis pel0s
"ares liberalizantes" que sopram na

América Latina,

Para Geisel o conceito'de

seguran,ça interessa a todos,

Brasília - O presidente da gaúcho. '

'Câmara dos Deputados, Sr. Falando sobre sugestões
Marco Antônio Maciel que lhe tem sido'encamiriha�
(Arena-Pli), informou ontem' das, o presidente do MDB.
que o projeto de reformas do mostrou-Se animado ·com a;
Governo encaminhado ao idéia de incluir o "Fundo Paro:
Congresso Nacional estará tidário" no texto constitucio-;
aprovado até o final da 'pri- nal. Esse fundo está previsto1
meira quinzena de setembro. na Lei Orgânica dos Partidos,:

- O Governo aceitará mas o Sr. Ulysses Guimarães!
emendas à sua iniciativa -

.

acha que a legislação ordiná-l
adiantou - mas na condição ria' pode ser facilmente alte-]
de que elas não alterem a es- fada ou até mesmo revogada. :
trutura do projeto. Aliás, pelo, Sua idéia é tornar obrigató-'
clima até agora existente, não da a dotação' orçamentá.riá�
me parece que venham a ocor- para gerar recurso-ao "Furiddrif

,

rer turbulências durante a Partidário", principalmente;
tramitação' das reformas, com o objetivo de financiar;
Podem e devem surgir ernen- campanhas eleitorais, a�
das, inclusive, quanto às me- exemplo do que existe em vá-l
didas de emergêricia. rios países. I

(
O Sr. Marco Antônio Ma- Lembrou que se o poder.

ciel entende' ser natural que público não financiar campa-l
sejam oferecidas emendas ao nhas eleitorais, "os 'candida-í
projeto, "o que demonstra a tos ricos levariam vantagens
boa acolhida que o mesmo e, além disso, haveria o risco:
está encontrado, pelo fato de de candidatos serem Iinancia-]
que revoga as leis excepcio- dos, gerando dependência]
nais para propiciar a abertura entre financiadores e finan-'
democrática". ciados, o que é muito grave"..

Quanto ao projeto de re- Ü presidente do MDB reve
_ forma da Lei de Segurança lou, 'por outro lado, "muita'
Nacional, que ainda não foi simpatia" à emenda insti-�
concluído, '0 presidente da tuindo o voto do analfabeto,'
Câmara prevê que haverá

.

de iniciativa do senador Ores-:
igualmente tramitação pací- tes Quércia. ;

,

fica.
"

O Sr. Ulysses Guímarãesê'
O ry.DB deverá apresentar confirmou que recebeu su7; ,

emenda ao projeto de refor- gestões de emendas para re-i:
mas políticas, incluindo no forçar a autonomia munící-'
texto constitucional o cha- paI. Seria conseguida', expli]
mado "Fundo Partidário", . cou, com a elevação.de oito

que teria reforço de seus re- para 15 por cento do "Fundq i
cursos mediante dotações or- de Participação dos Municí-

, çamentárias .obr igatórias, pios". i
'

para o financiamento de carn- Informou ainda, que vai
'

panhas eleitorais. A informa- pedir colaboração dos depu- :
ção foi fornecida ontem pelo tados paulistas Frederico .

Sr. Ulisses Guimarães.
,
Brandão e Rui Brito; ex-

'

O presidente do MOS pré- dirigentes sindicais, fi pro- ::
tendia reunir-se ontem à posta, envolvendo a autono- :

tarde, com os parlamentares mia sindical. ; ,

O d- U'
• - .' do partido integrantes da Ontem mesmo, antes de:

rçamento a n,ao va, a Comissão Mista do Con- chegar a Brasília, o vice .. ,:

gresso que examina as refor- presidente do MDB, senador;

46 O,. b',·I'Lo-es no' pro'x,·m'o ano' mas políticas, mas isso só de- Roberto Saturnino, encami-
'

n verá acontecer hoje cedo. Dos nhou ao Sr, Ulysses Guimar-
oito emedebistas membros do ães algumas sugestões, tra-

\,

Br�sília - O orçamento da União para 1_979 O Ministro do Planejamento não acredita órgão, s9 dois compar;eceram tando não apenas da autoné-j.
, devera situar-se em tomo �e Cr$ 460 bilhões, que a dotação do Ministério daAgricultura - ontem aos seus gabinetes ---;- �ia dos m unic!pio,� e elo I,com um crescimento �e ate 34% sfbr,e o deste mantido como prioridade nO 1 - vá precisar de deputados Alceu Collares' e

,d ,F�n,do Partld!lflo ,�" m,:s \. v.ano" ;01antendo. as, tres i'fI(Jn�ades '�o ,atual ""recursos par<l;)@nfr.!!Jlfflr_Os, problemas de,cor-, • Freitas Nobre. ,_ .,:
.

, ".r�mQ�m da questao fu'ntlíá_t". I �
, �xerçlclO

- agrlcultur�� .educaç<!lÜ' e ,s�ude -: 10- rentes da seca q91§'I'I,do País ou da peste suína.
.-

d Sr. 'Ulysses' GLifm·araéS'
-'-' ,lcr,:�arlame��à(: fhim�7il\file tlor.mou, ontem o Mmlstro do Pl'aneJamento, "São questões .tratadas com, dinheiro do or-

quer iniciar desde logo o quer limItar ao maxlmo de 10 '�.ReiS Vel!oso. çamentÇJ de 78", explicou; '1 h 'd Il'
Este ano o orçamento federal deverá fechar Ainda este ano será fechado um contrate> de

exame das reformas· no par- mi ectares a area e terra (
com receitae despesa entre Cr$.340 e Cr$ 345 financia�ento externo da.ordem de 50 bilhões tido, .tendo em vista que o que pooe ser vendida a estran- ,\
bilh\)es, acrescentou o ministrô, para quem de dólares, informou o Sr. I. Reis Velloso prazo de apresentação de geiros ou empresa corri maio- :,
"não haverá deficit ,em hipótese algum,a c, destinaqo a reforçar atividades principal� emendas terminará dia oito. ria de capital estrangeiro'l'
1· Com os líderes ,Paulo Sr-os- Acha que na alienação de ter- c.'provavle mente, um superavit residual". O mente do setor agrícola, com ênfase pára a

comportamento da receita, até o momento" eletrificação rural. sard e Tancredo Neves, o diri-, ras o Governo deve levar em ,;
superou as previsões oficiais. Até o final do ano, segundo o ministro, gente emedebista estudará as consideração, não apenas a i,

Esse desempenho da receita, por outro ainda haverá mais uma avaliação do desem- sugestões dos deputados e se- justa distribuiçã,o'da proprie�J;
lado, deverá absorver a maior despesa moti- penho da receita e evolução da despesa para nadores, que serão formallza-. dade, mas tambem a de!esa da1 '

v�da por u� reajuste do funcionalismo em determinação exata do riível em que deverá das em nome do MDB. mtegndade terntonal e a se-I:
mvels supenores aos programados quando da fechar o atual orçamento e ser fixado o pró- A exemplo dos Srs. Franco gurança do Estado. 'i f,elaboração do atual orçamento, em agosto de ximo. , _,_

......�. Montoro Tancredo Neves e I ndagado a respeito ·de :
1977. "

Laerte Vieira, o deputado emendasdaOposiçãoaocapí-';
Durante os próxinios 1.5 dias, revelou o mi- As variações' - se existirem c não serão 'signi- Ulysses Guimarães acha que a tulo das reformas que traté;l \;

nistro, a Secretaria de Planejamento vai reali- ficativas, em relação às estimativas fornecidas temdência do partido será a de das salvaguardas;, o preSl- li
zar reuniões quase diárias para fechar a pro- ontem. A austeridade, por outro lado, conti- apresentar emendas alternati- dente do MDB reafirmou seu I;posta orçamentária a ser enviada ao Con- nuará sendo a tônica, pois o crescimento no- vas a cada ponto.da proposta ponto de vista de que o Estad'O t
gresso até o próximo dia 31. Nesta semana, o minai 'de 33% (índice mais provável) deverá d S"

,

'd' f�''Sr.' Rel's Velloso devera' tratar de defl'nl'r os f b 'do governamental. Na sua opi- e ItlO sena reme 10 su 1-
\

icar a alxo ou, quan m.UltO, empatar com '

d' b 't f d f d Otetos das dotações ministeri.al's com. o Presl- 'fi
-

d N
mão se apresent<a o um su s- clen e e e lcaz na, e esa as - �

dente Gel'se'l.
.

• 'a ln açao o ano que vem. ão haverá cres- titu,tivo. �lob,al" a tram.it,ação cied.adee do regim,e, AdmitiJç '11cimento real no orçamento nacional. ' 'dsena'mals dlfIcli. Se reJeitado porem, que me lante enten i,
o substitutivo, haveria pro- dimentos entre as lideranças,
blemas regimentais para o o Estado ,Ele Sítio possa se�
partido defender seus pontos "reforçado ,e atualizado". dide vista isoladamente. Sobre a emenda Montor"

Ma� o vice-líder Alceu Col- o Sr. Ulysses Guimarães ape-
, lares anunciou que defenderá nas revelou. que o MDB lutará

a apresentação de um substi- pela sua aprovação ,integral, \

tutivo oficial do \\'lDB - "um desc�:>n"hecendo, �te agora,
I''emendão". posslvels, negoclaçoes com a :

_ Assim, o partido mar- Arena, c.om vistas a'eliminar a ';
cará sua posição diante das re- in,dic�ção dos se,nadores '_'biô- I;
formas e forçará uma defini- mcos :.._ o que Importana na

ção da Arena, inclusive, na confirmação de eleições indi
,

,revogação dos atos de exceção retas de governadores neste

,disse o. representan\e ano.

Vasconcelos vê nas

I
Brasília - O Presidente Ernesto Geisel afir-
mou ontem que o "conceito de segurança inte
ressa não apenas aos militares, como se ima
ginou durante muito tempo. Interessa a toda a

nação, interessa a. .todos os brasileiros". As
palavras foram proferidas durante a audiência
concedida a 90 estagiários da Escola Superior
de Guerra(ESG), turma de 1978, e 10 mem
bros do corpo permanente, no Pklácio do Pla
nalto.

Em' razão Disso. - explicou ainda o presi
dente - "a escola tem em seu conjunto elemen
tos civis e militares das três Forças Armadas.
C.ivi� e ,�iferentes origens e-de diferentes pro
,fISSoeS :

A solenidade realizada no gabinete
presidencial contou ainda com a presença do
comandante da ESG, general José Frago
meni, do Chefe do Gabinete Militar, general
Moraes Rego, e do Chefe da EMFA, general
Tácito Teófilo Gaspar de Oliveira. O co-

mandante da Esg fez um discurso destacando
a finalidade daquela entidade militar e seus

meiodos de estudos e destacando ao Presi
dente Ernesto Geisel que a Escola Superior de
Guerra "continua fiel aos ideais d�s qU!1: a

criaram e fiel à tradição de contínuo aperfei
çoamento de sua doutrinal s,r�ças ao ,d_ev_Q!_a-,
'mente e à cultura das ilustres gerações que là
se, sucedem".

'

Foram pr9movidos ontem ao posto de
, general-de-brigada o coronel da cavalaria
Rondon de Oliveira Guimarães, o de artilha
ria Décio 'Barbosa Machado e o intendente
Mosny Magalhães Henriques conforme de
creto 'do Presidente Geisel.
Ao posto de general-de-divisão, foi promo

vido o general-de-brigada intendente Adernar,
,

Messias de Aragão.
Na pasta da Aeronátuca, o brigadeiro Wal-

dir de Vasconcelos foi promovido ao major
brigadeiro, e os coronéis João'Alberto Cor
reia Neves e Fernando de Assis Martins Costa
foram promovidos a brigadeiro, enquanto, no
'quadro de oficiais médicos, po coronel Sidô
nio Lucas de Figueiredo era promovido a bri
gadeiro.

O presidente Geisel também assinou de
creto na pasta da Marinha, promovendo a

contra-almirantes os capitães de mar-e-guerra
Odyr Marques Buarque de Gusmar e Mucie
Piragibe Ribeiro de- Bakker.

Presidente acredita na

,vitória da 'Arena este'ano
Brasília - O porta-voz do Palácio do Pla

nalto, coronel Rubem Carlos Ludwig, disse
ontem que o Presidente Ernesto Geisel acre
dita sinceramente numa vitória da Arena nas

eleições parlamentares de novembro pró
ximo, a exemplo do ocorrido no pleito muni

cipal de 1976.
Apesar de manifestar confiança no desem

penho do partido oficial nas próximas elei
ções, o coronel Ludwig reconheceu ser impos
sível o resultado, como acontece em todo

pleito majoritário, em especial levando em

consideração "estarmos ainda a três meses e

meio do dia da votação".
Perguntado sobre a reação do Governo às

pesquisas de opinião que até o momento são
desfavoráveis para a Arena, o porta-voz do
Governo salientou ter apenas lido pelos jor
nais declarações do deputado Francelino Pe
reira reconhecendo, emalguns Estados, difi-

Porto Alegre _ Ao denunciar
"o mar de contradições" deixado
pelo general João Baptista Figuei
redo em pronunciamentos ê en

trevistas feitos em sua estada no

Rio Grande do Sul, o líder do
. MDB gaúcho, deputado Pedro
Simon, lamentou que o candidato
oficial a presidência da Repú
blica, que expressou seus "propó
sitos dernocratizantes", tenha
considerado "inoportuno o de-

, bate livre pelos modernos meios
de comurucação'', o que substitui
ria "o monólogo ,de auto-elogios
que o' Governo patrocina".
"Unia opinião pública infor

mada e eseIarecida é a base mais
firme do regime democrática. É
pelo debate a vista do povo e pela
crítica responsável que podemos

'- ...... ' corrigir os desvios do nosso de-
r-------......-----------------_ senvolvirnento, fO[JJ)�.nQ,o, uma

opinião pública verd'idéitàlTlente
,

partiCipante", argufTlelÍtoWó'pre
sidente licenciado do pártido
oposicionista, para quem "o un

gido de Geisel usou as palavras,
para esconder seus pensamentos.
Mas esqueceu que falava aos gaú
chos e que somos realmente, um
povo altam�nte politizaclo".

Em pronunciamento que fez
em diferentes oportunidadés nas

cidades de Erexim, Getúlio Var
gas e Tapejara neste fim de se

mana, no desenvolvimento da
campànha política realizada por
uma caravana de políticos e can

didatos oposicionistas, o depu
tado Pedro Simon afirmou que os,
jornalistas apanharam o general
João Baptista Figueiredo "mis
malhas de suas próprias contradi
ções", porque, se dois dias <,fntes
dissera em Florianópolis que'po
deriam haver tropeços na reto
mada da democracia, "no Rio
Grande do' ,Sul veio garantir a

promoção democrática em seu

governo, mas confessando que,
no passado, ele esteve de àcordo
com os retrocessos",

culdades que poderiam ser superadas com o

desenrolar da campanha política.
Sobre as perspectivas eleitorais da Arena, o

coronel Ludwig frisou ainda ter conhecimento
de várias campanhas que, iniciadas sob de
terminadas perspectivas, acabaram revelando
em seus resultados algo diferente .. "Eu acho
muito provável que o resultado venha até ser

b "
'

oorn.

É evidente que o Governo acompanha a

evolução dos fatos políticos, o ritmo da cam

panha eleitoral e as pesquisas de opinião, pois
é notório o interesse oficial em obter o melhor
resultado possível nas eleições de 15 de no

vembro, esclareceu o coronel Ludwig. No en
tanto.fez uma ressalva, dizendoque pessoal
mente achava um pouco cedo para emitir

qualquer opinião sobre o resultado do pleito
ou fazer qua-lquer outro pronunciamento
sobre' o assunto.

Relator ap�esenta parecer
sobre, a Lei daMagistratura

Brasília � Embora considere benéfica'uma al

teração do prazo de tramitação do 'projeto da
Lei Orgânica da Magistratura, o seu relator
na Comissão de Justiça da Câmara, deputado
Teobaldo Barbosa,' não recebeu até. ago�a
qualquer comunicação oficial a respeito, Por
esse motivo,lreafirmou ontem sua disposição
de apresentar amanhã seu pare_cer, acompa
nhado de uni substitutivo ao projeto do execu
tivo,

- Um prazo maior� disse; referindo-se às

declarações do Assessor de Imprensa da pre
sidência, coronel Rubem Ludwig, de que ,o

Governo pretende alterar a forma da tramita
ção da matéria, 'dando mais tempo para apre
sentação de emendas - permitirá que se faça
o substituto com mais vagar. Isto é bom, Mas
também receio que, sem a fixação de um.

prazo determinado, venha ocorrer o.

mesmo que acontece com a Lei do Inquilinato
e o Código Civi,l, que dormitam há três anos

nas gavetas dos órgãos técnicos do Congresso.
O deputado disse que não sabe aquem ou a

que atribuir a disposição do Goveno para dila
tar o prazo de tramitação do projeto, já que
nos dias que antecederam o recesso sequer se
cogitava do assunto. ,Em todo caso, acha que
podem ter contribuído para a disposição go
vernamental de rever o assunto as mànifesta
ções deis vários órgãos ,da classe dos magistra
dos e o. grande número de emendas que foram
apresentadas (quase 800),
O substitutivo que apresentará amanhã -'

caso não se dilate o prazo - aproveita cerca

de 30% do conteúdo das emendas apresenta
das na CâllTa,

Candidato· Cla Arena volta a
criticar Paulinelli em M G

Belo Horizonte - Sem nenhum temor de
ser expulso do partido, o candidato da Arena

mineira à Assembléia Legislativa, Sr, Edil,son
Lamartine Mendes, voltou a criticar'ontem a

política agrícola do Governo, classificando de
"declaraç,ão infeliz" a crítica que lhe fez o Mi
nistro Alysson Paulinelli. para quem, "pelo
seu pessimismo, o postulante à vaga pela
Arena deveria ser candidato pelo MDB" .

, Ex'-presidente do Sindicato Ru'ral de Ube
raba, o Sr, Edilson Lamartine Mendes negou
que exista algúma possibilidade de ser expulso.
da Arena por causa das críticas que fez, fa
lando com o próprio general J'Oão Baptista Fi

gueiredo, quando o futuro Presidente da Re

públ,ica esteve nesta capitaL "Não quisemos
esconder nada, por achar que esta é a melhor
maneira de ajudar", disse ele,
As constantes oscilações nos programas do

Governo, para o setor agropecuário, o cres

cente endividamento dos pe.cuaristas, a dizi

mação das matrizes, o esvazia�e_!lto do

campo, a irregularidade dos pn,!ços mínimos,
a elevação nos preços dos insumos, em, con

traposição aos confiscos e tabelamentos de
gênero�, e a insatisfação política no meio ru

ral, em virtude de ser a agropecuária,a acu

sada pelo processo inflacionário podem levar
o eleitorado a votar na Oposição� afirmou o

candidato da Arena,
Esses foram os problemas. que ele apre'sen

tou ao general João Baptista Figueiredo, erri
Belo Hor:zonte, e que levaram o Ministro'da
Agricultura a considerá:lo pessimista e mais

adequado a legenda do MDB,
Creio poder ,contribuir com a minha expec

riência e solidariedade para recuperarmos a

agropecuária, em vez de importarmos- carne e

leIte, trigo, alho, cebolas, feijão, etc,
Ele se considera tão otimista quanto o Mi

nistro Alysson Pauli'nelli, mas procurou por
os pés no chão, Este é um ano político. e não
devemos cultivar ilusÔes. fÉ hora de reflexões e

de mudar os rumos da polüica agrícola",
,

r '.

\I

�
Emenda s

-

alterna tivas
serão apresentadas

àsreformas pelo MDB�

. reforinas o caminho

para
•

uma nova crIse

Recife - O presidente do
diretório regional do· MDB,
d'eputado Jarbas Vasconce�
los, afirmou' ontem,
referindo-se às reformas polí
ticas, a serem apreciadas pelo
Congresso, que "remendos e

atalhos" propostos pelo sis
lema só poderão cond�zir o

País a u ma nova crise
político-institucional: "O Go
verno leva o projeto à frente, a
Nação o rejeita, e o estrangu
lamento do processo mais
cedo ou mais tarde, aconte

cerá",

uma vez, que o que o sistema!
está tentando fazer, é consti- : ,:
tucionalizar o arbítrio. Sou �,' ii
contra a participação do;
MDB na voíação destas falsas �
reformas, que devem ficar sob ."

responsabilidad� única e ex

clusiva da Arena e do Go
vemo � 'ac.rescentou,
O deputado - juntamente

c0Tl! outros parlamentares do

grupo autêntico - deverá ini,
ciar, com a volta dos traba- q

lhos legislativos, em Brasília, :
um movimento com a finali- :.
dade de boicotar o projeto:
"pseud'o�reforma�", E disse:
que as eleições de novembro !
terão' caráter " ,

plebiscitário, "pois o clima \

que termos será de verdadeirp
plebiscito entre Governo e �

Oposição, entré os que de.fen- "

dem o arbítrio e os que quer
rem a abertura dem0crática, r
estes são a maioria",

\

O País está satúrado do ar

bítrio e da intolerância, A so

ciedade brasileira pretende
uma verdadeira abertura de

mocrática, O projeto de re- '

formás do Góverno no en

tanto, é em sua maioria, um
C01i1junto d� absurdos, uma

farsa, Vale acre.scentar mais
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Assembléia reabre mas atração é o pleito
Jorge garante que

'

,

Com os deputados mais preocupados como rando de utilidade pública, moções e indica-
andamento da campanha eleitoral, o reinício ções, e cerca de 20 convênios encaminhados

,\ JOI·nVI·,II t
,. das atividades -da Assembléia, hoje, após o pelo Executivo (a metade durante o recesso)

, e era recesso de julho, não consegue despertar a relativos a obras e serviços nas áreas da educa-

I
.. - costumeira expectativa nos meios políticos e ção, saúde, agricultura e municipalismo, Há

amp a partícípação parlame,ntares. E por isso, não se sabia on- também processos oriund<_:>s do Tribunal de
'. tem, ate o encerramento do expediente da Contas e pedindo suspensao de contratos, o

, Joinville (Sucursal) - O candidato da Arena ao Governo do Estado, Casa, quais os oradores que desfilariam pela que poderá provocar alguma polêmica.
" Jorge Konder Bornhausen garantiu, ontem, em entrevista coletiva, que tribuna na sessão inaugural, marcada para as A'prestação de contas do Governo, reíeren-
:Í' Joinville terá expressiva párticipação no seu Governo independente- 14 horas.:e cujo "grande expediente" é reser- tes ao exercício de 1977, encontram-se tam-

mente do resultado das eleições do dia 15 de rrovernbro, afirmando q�e vado à bancada da Arena, por ser terça-feira. bém em pauta, devendo subir a plenário após
a "importância do município comocidade principal do Estado atraves Na liderança do partido, ante a ausência do o exame da comissão de finanças. Mas não

·
de seu poderio econômico, será devidamente respeltada_nO'quadrO' que líder Nelson Morro, ninguém soube informar deverá haver dificuldade na aprovação, pois a,

irá cO'mpO'r O' meu Governo. Negou, entretanto a eXI�tencla de n?mes quem ocuparia o espaço, de uma hora, que matéria tem parecer favorável do Tribunal de"

que irão participar no seu quadro ministerial, �xplIcandO'_ que esse
habitualmente é objeto de grande disputa Contas e a maioria arenista provavelmente

" assunto somente será estudado e analisado apos as eleições de no-

c,vembrO'''.. entre os membros da bancada. Morro só de- acompanhará o parecer dos conselheiros. As
, Jorge Konder Bornhausen chegou a Joinville às 15 horas e em seguida verá estar na Capital na próxima semana, e' dificuldades quanto à votação maciça da ban-
no díretório da Arena local, situado na rua Abdon Batista, manteve por isso caberá ao vice-líder Otto Domning cada favoravelmente às matérias de interesse
rápidos encontros cO'm as professoras da rede estadual local que pedi- coordenar a ação política da bancada nesse do Governo parecem ter sido superadas no
ram maior atenção do Governo para O'S problemas educacionais, �ril1- início de período.

'

final do primeiro' semestre, quando a Arenat
_ cipalmente cO'm relação ao baixo salário pago ao professor. Depois da No MDB, o líder Francisco Kuster promete conseguiu, pela primeira vez na atual legisla-� ') e,ntrevista, Cjue dur,O'u apenas 20 min�tO's, ele manteve contatos com O'S "denúncias" envolvendo principalmente o tura, aprovar mensagens governamentais por_'

•. lideres sindicais e a noite com O'S médicos de Joinville, onde fOI abor- Os dirigentes emedebistas debateram mas não puderam tomar deliberações. comportamento dos candidatos da Arena e do unanimidade.
"

,. dado O' problema da falta de leitos hospitalares do município. Hoje,
:: Jorge Bornhausen irá visitar O'S municípios de Corupá, Jaraguá do Sul e Governo na campanha. "Estão desrespei-
.r: SãO' Bento do Sul. raltou quorum'" e' MDS na-o tando as leis por eles mesmo criadas, e eu

. FORTALECIMENTO . ri /

'

'pergunto se isso não é "subverter a ordem
'.' U candidato ao Governo do Estado disse que a visita do general JO'ãO'

. . legal", disse ontem o líder oposicionista, for-Baptista Figueiredo a Santa Catarina contribuiu "de ma-
necendo um trailler do que poderá ser o com-

neira expressiva para O' fO'rtalecimentO' da Arena no EstadO'''. Segundo dec I·-'I·,u sobre apoI·o bate do partido à mobilização dos esquemasele" corn base, nas declarações de Figueiredo, "sentimos que ele éstá UI .

f d did t d'. interessado nos problemas catarinenses, especialmente quando se refe- governamentais em avor os can I a os a
·

riu a construção das rodovias 282 e 475. Sua visita foi um verdadeiro 'Arena. Para Kuster, nesse período que se

-» incentivO'aO'scatarinenses",'Frisouque"anossalutaagoraéfazercom a' condI·-'atura' de Euler inaugura "a frequência vai ser pequena, mas

.
" que Santa Catarina seja melhor ouvida nas decisões nacionais: Vamos UI os debates vão ser acalorados".

levar o nome do Estado até Brasília. E ficamos bastaríte felizes quando PAUTA
.L O' general Figueiredo anunciou que o nosso Estado terá também partici- Salvo o orçamento para o próximo

pação expressiva no Governo Federal",
.

Porfalta de quorum;o dire- dizer que "a reunião foi mar- viabilidade ou não'da convo- ano, que o Governo deve encaminhar à As-
, Ele salientou que ainda não existe uma data definitiva para a-próxima tório regional do MDB não

' cada para o dia 31, ontem, úl- cação de uma nova reunião do sernbléia no máximo até 30 de agosto, para se�visita do general Baptista Figueiredo a Santa Catarina, mas garantiu pôde se manifestar ontem a timo dia do recesso, para que diretório para decidir sobre a votado até novembro, os deputados sabem
que em setembro deste ano, ele deverá visitar as cidades de.Joinville e "

Blumenau. favor da candidatura do gene- fosse representativa, questão. Em seguida fói pas- que não
Disse também que espera dos empresários de Joinville uma rnanifes- ral Euler Bentes Monteiro à "somando-se todas as forças sado ao segundo item da terão que fazer grande esforço para dar vasão

tação sobre os problemas que o município vem tendo, especialmente na presidência da República, do, partido para formular a pauta, que tratava do orça- legislativa às 'matérias em tramitação. Entre
" área de sezuranca. "Nosso trabalho {, aberto a tono. O< seomentos da conforme pretendiam os diri- manifestação de apoio ao lan- mento do partido para as des- elas estão .algumas dezenas de proposições de
sociedáde'catarinense e qualquer contribuição que nos é dada, sempre é origem parlamentar, entre projetos decla-
recebida com satisfação", Salientou que ainda não existe um plano de gentes do partido oposicio- çamento de uma candidatura pesas com a campanha eleito-
governo traçado e que ele somente será elaborado após as eleições de nista. A reunião, realizada no à presidência que estrategi- ral, tendo sido aprovado.
novembro. gabinete da presidência da camente parece válida, e cujo Alguns deputados federais,Sobre as críticas de alguns políticos locais de que Joinville está sendo Assembléia, compareceram nome mais indicado seria o do como Laerte Vieira, Walmormarginalizada pelo atual Governo do Estado, Jorge disse que elas não
têm nenhuin fundamento, "pois eu provo que as inúmeras obras cons- apenas 13 dos 44 membros do general Euler Bentes Mon- de Lucca e César Nascimento,
truídas e que vem sendo implantadas,' diretório, e-teve início com teiro". presentes ontem na capital,
atestam perfeitamente que o atual Governo uma hora e meia de atraso, de - Apesar do meu cons- não participaram da reunião
vem danço muita prioridade ao município". Revelou que em �eu Go- acordo com o edital de convo- trangimento, disse Murilo, porque viajaram para Brasí
verno.será devidamente enfocado a crise no setor habitaCIOnal de Jom-
ville, que já alcança um deficit superiO'r a 20 mil casas, com a construção cação. Em virtude da impos- póis estão ausentes da reunião lia, tendo em vista a reaber-
de moradias, pela Cohab-SC.

_'

sibilidade de haver a manifes- o nosso senador (Evelásio tura dos !rabalhos legislativos
A uma pergunta do repórter de que a sua recente declaraçao feita em tação do partido em Santa Ca- Vieira), um dos candidatos ao referentes ao segundo se

Lages, conclamando os catarisnensesca lutare!? conltra o nasclte�!o de
tarina à direcão nacional' pe- Senado (Jayson Barreto) e mestre hoje, Também, apesar"republiquetas marxistas em anta atarma reve aTIa uma en e_?cla d' d d,i f' ,-

b apenas um deputado federal de, estarem na Assemble'I'a',marxista nas atuações da Oposição, Jorge se negou a responde-la, 111 o uma e Imçao so re a

dizendo que "este assunto já havia sido abordado num editorial publi- candidatura alternativa à pre- (José Thomé), se for realizada deixaram de comparecer a

cadO' por um jO'rnal estadual e que por isso não gostaria de novamente sidência, o prúidente em convenção ryacional para uma reunião alguns deputados es-
abordá-lo". exercício, deputado Delfim de decisão, eu como delegado taduais.

Pádua Peixoto Filho infor- irei à Brasília para apoiar a

mou que na próxima semana candidatura do general El,l
se reunirá com a Comissão ler". Mas hoje, acrescentou,
IExecutiva para que �eja deci- "pelo grupo presente, o par
dido se· "marcamos ou não tido não tem condições de de-
uma nova data p�ra reunir o cidir nada",

'

diretório". Em vista da manifestação
O gO'vernador Konder Reis inspecionou neste final de semana, no Logo que foi aberta a reu- de Murilo, o deputado Delfim

mumcíplo de_Bom Retiro, as obras da ��'i182 e p'resld}u aS,wlenid�pes _ nião, às\ l7h30m, portanto Peixoto anunciou quy na pró·
d�.1nauguraçaO' de duas ponws" constrmdas pela SecretaTla dos Trans- ,com, wma" h oratle '-ffiéilff1tle xima semana' reemirá a Co'port�,e Obra11,.novalor;l1l�l\à'I:âe Cr$.2,O�3 400,00, e'�{assInàtl,lras)de airaso',�ronaep'\iüiC'i61JM6H10 missão Executiva do' partido'contrato' de! serviço e 'tonvemo atIngIndO' o valor total de Cr$
363,283,00, celebrados entre a Companhia Catarinense de Aguas e Canto solicitou a palavra para' para que seja decidido sobre a

, Saneamento, a empresa Comércio e Empreendimentos de Construç,ões
· Civis Santa Catarina Ltda., o Departamento de Estradas de Rodagem e

Prefeitur.a Municipal de Bom Retiro, para a execução de serviços refe
rentes a implantação do Sistema de Abastecimento de Agua naquele

/

município. O governador visitO'U ainda a usina de asfalto e conjunto de
britagem do DER, além de participar de churrasco, oferecido pela
prefeitura e lideranças locais,
Konder Reis chegou as II horas ao município de Alfredo Wagner,

sendo receDcionado Dela prefei!Q Rogério Kretzer e líderes arenistas
locais. Depois dos cumprimentos, o govl!rnadO'r rumou para Bom
Retiro, onde foi recebido pelo prefeitoWaldir Hemckmarer, lideranças
arenistas e vários candidatO's a Assembléia Legislativa e Câmara Fede
ral. Após uma breve parada 'na prefeitura, Konder Reis presidiu a

inauguração da ponte sobre o rio Ponte Alta, que recebeu o nome de
"Samuel Grutner", Antes de chegar aO' local de inauguração, o gover-
nador inspecionou um trecho das obras de construção da BR-282 e

visitou o ácampamento do DER. No ato inaugural da ponte, o filho dO'
homenageado, Valdir Grutner, em nome da família, agradeceu a colo-

,

cação do nO'me de seu pai na obra que estava sendo inaugurada,
, enquanto uma filha de Samuel Grutner 'descerrou a placa comemora

tiva.
Iniciadas as obras no d'ia 2 de agosto de 1976, a ponte em cO'ncreto

armado, possui, 16 metros de extensão, com 9 metros de fargura, Foi
construída pela CO'nsmar e custou à Secretaria dos Transportes e Obras
O' valor de Cr$ 5SI.600,00. ,

I
O governador inspecionou depois as obras de pavimentação asfáltica

da BR-282 e presidiu a inauguração da ponte Major Generoso Domin
gues de Oliveira, sobre o Rio João Paulo. Em nome da família, falou o

filho do homenageado, FIares Figueiredo de Oliveira, que lembrou a

chegada de Generoso Domingues de Oliveira ao município de Bom
Retiro, as dificuldades encontradas nos primeiros anos e as obras
construídas pelo homenageado na região. Em seguida o orador agrade
ceu a homenagem prestada a seu pai e citou os benefícios que a BR-282'
trará ao povo de Bom Retiro, "Nós devemos, sem dúvida, todos estes
benefícios à bontade, ao espírito altruístico e à pujança administratÍva
de nosso grande governador, Antônio Carlos Konder Reis 'e de sua

equipe de assessores, destacándo-se o Secretário dos Transportes e

Obras,' NiColau Fernando Malburg, e o Diretor Geral do DER, enge
nheiro Antonio Carlos Werner, este nosso ilustre conterrâneo, que
tanto amor tem devotadO' a ,�ua terra",

.

Após convidar a esposa de FIares Figueiredo de Oliveira para descer
rar a placa comemorativa, Konder Reis explicou as razões da colocação
do nome deMajorGeneroso Domingues de Oliveira à obra inaugurada,
"por tratar-se de um dos piO'neirQs desta laboriosa terra, que, em vida,. BI (S 1)muito fez pelo progresso de 'Bom Retiro". A ponte Major Generoso

umenau - ucursa - titucional e deplorável sob mas que também não pode
DominguesdeOliveirafoiconstruídápelaConsmar,sçndoiniciadadi'a Reunida extraordinariamente' todos os aspectos, pois fere impedir que o município2 de agosto de 1976. Toda em concreto armado. oossui 49 metros de na tarde d(: ontem �pós o re- frontalmente Uma determina- tenha o seu representante. Aextensão por 9 metros de largura, sendo exigido recursos da Secretaria
dos Transpol1es e Obras, da O'rdem de Cr$ 1.441.800,00'. cesso de julho, a Câmara Mu- ção superior, já que às câma� liderariça do MDB considerou
CONTRATOS ' nicip,al de Blumenau, pela ras foi estabelecido um prazo' infantis tais argumentos, di-
Na Fazenda João Pau,IO', o governador e as autoridades visitantes .

d d b d
'

d' dforarri homenageados com um churrasco, pela Prefeitura e lideranças
malOna e votos a anca a para a In Icação e seus dele- zendo qüe a Câmara é sobe-

locais. Antes, porém, Konder Reis presidiu as assinaturas de contrato do Movime'nto Democrático gados. ral)a. Quanto a decisão do
" de serviço e convênio. Inicialmente foi celebrado o contrato entre a Brasileiro, decidiu não parti- As sucetsivas questões de partido, o se� líder afirmouCasan e a Empresa Comércio'e Empreendimentos de Construções Civis dde Santa Catarina Ltda., para a execução das obras do Sistema de cipar o colégio eleitoral para ordem levantadas pelos are- que "nós lutamos pela rede-
Abastecimento de Agua da cidade de Bom Retiro. A empresa contra- a eleição do futuro governa- nistas não alteraram a posição mocnitizaçao do País e que o

, tadadeveráconstruir as obras constantes dO'cO'ntrato, devendoaCasan dor, do vice-governador, de da Mesa diretora, que acatou futuro governador mais umadispender recursos da ordem qe Cr$ 213,283,00, devendo O'S serviços .
,

· estarem concluídos dentro de 90 dias. um senador e seus suplentes. o requerimento, �olocando-o vez não foi escolhido pelo
O sistema de Abastecimento de Agua de Bom .Retiro, para seu A reunião foi marcada por em discussão. A Arena insis- povo" ..

funcionamento nO'rmal, custará a Casan, o mO'ntante de Cr$ acirrados debates entre as t'u p f 't d P 'd 'I 14.141.964,00. Assinaram o documento o president� dil empresa, Nabor
I ara que osse respel a a a or consl erar I ega a pro-

S<;hlichting, o Supervisor dascEntidades Vinculadas aO' Gabinete da duas bancadas <;m vista de um
'

finalidade da sessão extraor� posição emede_bista toda a

Vice-Governança, NestO'r Guimarães Neto, e o representante da Enco- �equerimento apresentado dinária nos termos de sua banqada da Arena absteve-se
mesc, Norberto Carlos Ventura. Na sequência da programação, acon- pe'lo ll'dier do MDB, ver'ead Ir '-

1
'-

dteceu a assinatura de convênio entre o DER, a Casan e a Prefeitura o convocaçao, que era a e elçao e votar, retirando-se do ple-
:' Municipal de Bom 'Retiro, no valor de 150 mil cruzeiros, destinado a Air Girardi, no qual a ban� dos delegados e respectivos nário por orientação do seu

abertura de uma vala com 5.960 metros de extensão, para a cbnstrução cada majoritária solicitou que suplentes, pois nenhuma co- líder,' vereador'Almerindo
( da adutora de abastecimento d'água do município, Firmaram o convê-
( nio, o Diretor do DER, engenheiro-Antonio Carlos Werner, o presi- "considenmdo a emenda do municação havia sido feita Brancher,. Justificando a acei-
i dente da Casan, Nabor Schlichting e o prefeito Valdir Hemckemaier. senador Franco Montoroque quantô ao requerimento do tação do requerimento e sua
� , OBRA DA ARENA - está tramitando no Congresso MDB. Para 6s arenistas, inclusão na Ordem do Dia: O prefeito Valdir Hemckemaier, em sua alocução, agradeceu os atos

I ,que acabavam de ser assinados; Citando-os como damaior importância Nacionai, propondo eleições
, para a sua municipalidade. Depois referiu-se a BR-282, citando inicial-, diretas a:nda para este ano,� mente os problemas encontrados para a realização da obra. "Então não fosse procedida a indica-

. senhO'r governador Antonio Carlos Konder Reis, batemos à vossa

porta, timldos e desorientados. I;omos pedir auxíliO', conselhos, e orien- ção 'dos delegados e suplen
tação para sensibilizarmos a esfera federal. Fomos recebidos com O' tes", Toda a bancada arenista
coração aberto e um grande sócio aliou-se a nossa grande campanha,
Sentimo-nO's hO'nrados e eternamente gratos. E qual não foi a nossa

surpresa, quando Vossa Excelência veio a Bom RetirO', em 1976, e disse
ao povo dessa região: "A BR-282 vai sair a qualquer custo, nem que seja
por conta do próprio Estado de Santa Catarina':,
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Konder Reis foi a Bom
Retiro entregar obras
e assinar contratos

Em virtude dessa falta de
interesse fica evidenciado que
muitos oposicionistas estão
mais preocupados com as

eleições de novembro do que
com a Frente Nacional pela
Redetnocratização, e que o

general Euler Bentes Mon
teiTo não ,tem as 'simpatias de

expressiva 'répresertüt�ão'ópo
sicionista em Santa Catarina.

Aren,a adia decisão' final
'quanto à ques,t'ão fechada

, ,
,

na e/�ição pelo colégio
Por �ão conseguir reunir o

diretório regional, como es

tava previsto na última sexta

feira já que a maioria não?

pode comparecer" a

Arena adiou sine\die a deci
são sobre o fechamento de

questão na eleiçãb que proces
será pelo colégio eleitoral dos

futuros-governador, vice

governaaor e senador bIô
nico. A nova reunião será
marcada quando do regresso
do presidente Lenoir Vargas
Ferreira a Florianópolis. Ele

viajou domingo para Brasília, a
fim de acompanhar a reaber
tura dos trabalhos do Senado
e manter contatos políticos. -

O secretário-geral do par
tido, deputado Celso Costa,

reafirmou ontem que a ten
dência natural do diretório é
"fechar questão", pois essa é a
<;>rientação receqida da dire
ção nacional. SegundlJ de,
trata-se de uma decisão nor

mal, estatutária, e que não
tem qualquer relação com

eventuais temores quanto ao

resultado do pleito. "Nin
guém pode receber isto como

um ges,to de desconfiança,
mesmo porque a eleição _do
candidato Jorge Bornhausen é
pacífica e definida. Não há
nenhum outro candidato re

gistrado e o prazo legal de re

gistro expirou".
No momento a direção re-'·

gional da Arena está rece

bendo as cópias das atas das

reuniões das câmaras munici
pais com a indicação dos dele
gados, sendo dois por cada
câmara, Como a Arena tem
maiorias em 182 mUlíicípios,
o s.eu número de delegaaos
municipais será de 364, q�e
somados aos 22 deputados es

taduais dará um total de' 386
.

eleitores 110 colégio eleitoral.
O MDB não deverá partici

par do colégio, onde teria es

cassas possibilidades de in
fluir, mesmo na hipótese de se

compor com uma candidatura
dissidente da Arena. Aos seus

18 deputados, somar-se-iam
apenas 30 delegados represen
tando as 15 câmaras em que o
partido tem maioria de verea
dores.

M DS de Slumenau não
indica delegados

cometeu-se um grave erro

quanto ao não respeito dos
termos de convocação'da ses

são, infringindo-se uma lei

da sessão extraordinct'ária de

manifestou-se contrária a

proposição do MDB
considerando-a ilegal, incons,-

superior. ,

Entendem ainda os arenis-'
tas que o MDB nãoé obrigado
a integrar o colégio eleitoral,

ontem, o presidente Valério
Steil declarou ter tomado uma
atitude legal, não se consti
tuindo de forma alguma em

ato deprimente ou deplorável
para a Câmara Municipal de
Blumellau.

Laerte vê nas eleiçoes a

principal me,�a do MDS
O deputado' Laerte Vieira afjrmou ontem; ciou que existem itens já decididos, como a

nesta capital, antes de viajar para Brasília, que supressão do texto do projeto enviado pelo
as preocupações do Partido deveriam ser com Governo das "chamadas Medidas de Emer
as eleições de novembro, porque "representa a gência, porque entendemos que como salva
grande possibilidade de podermos alterar o guarda o Estado de Sítio é suficiente".
quadro institucional fazendo maioria nOr - Vamos propor também a revogação total
Congresso". Sobre o lançamento de um can- do artigo 185 da Constituição, como também
didato de Oposição à presidência da' Repú- a extinção da figura' do senador "biônico",
blica através da Frente Nacional pela Rede- porque como nós, o Governo deve ter sentido
mocratização, o parlamentar entende que isso também a ,repulsa pública para: a' forma en

depende "do exame da viabilidade da disputa, contrada de preenchimento' de um terço do
porque podemos concorrer e perder, mas não Senado. Aliás, tenho a impressão que uma
concorrer sem saber se há possibilidade de emenda nesse sentido teria compreensão e re-
vitória". Quanto ao nome do general Euler ceptividade de ambas as partes".
�ent,e,s ,�I?,nr�i:�l � ex-líder do M,!JH !la .Clt:___

" '

'

-'fm�dJ;��f1}�)que, JP"t..ve.'Vpn:pu�tos preslde,?tes ,<:3U�,A<lg�n€la;d,as,f()fE}FmaS - que segundo o
ar a"1'Q�,�{ sen,?o pO,rtant� fa�oravel a um -pfbjetà só élepói's M 15 de março de 1979 - é

,candidato CIVil , porem, nao Citou o nome do outro ponto que o MDB vai examinar, porquesenador Magalhaes PInto, "não justifica aprovarmos o projeto agora e
seus efeitos somente entrarem em vigor no

próximo ano". A extinção da Lei Falcão tam
bém está nos planos do MDB, pois como disse
Laerte ela "só se aplica à Oposição, porque
esse Governo revolucionário, que se dizmora
lizador;'não tem nenhum constrangimento em

fazer uma Lei restritiva, atingindo somente
um lado". Portanto, salientou, a reforma
obrigatoriamente deveria prever o acesso livre
dos partidos aos meios de comunicação de
massa - rádio e televisão,

S.obre a emenda Montoro, que visa o resta
belecimento imediato das eleições diretas para
Governador, Vice-Governador e Senador, o
deputado Laerte Vieira pouca coisa disse, cri
ticando, no entanto, a proposta do Governo
de realizar as eleições diretas pas Governa·
dor somente em 1982, pois "propostas dessa
natureza já fizeram três ou quatro e nunca

cumpriram, e-não será na quinta vez que ir�o
cumpnr". ,

FRENTE'
.

Já o depu-tado Walmor de Lucca; que se

guiu junto com Laerte para Brasília, disse que
"tenho receio é que depois o Sistema não res

peite o resultado das eleições de novembro, já
que ele prima por isso". Portanto, entende o
parlamentar que "a Frente seria exatamente
para dar essa garan'tia, porque ela não divide a
Nação entre civil e militar".
Também contrariando a opinião de Laerte,

o candidato ao Senado e presidente licenciado
do partido, deputado Dejandir Dalpasquale,
garantiu que "a grande maioria do parti'do em
Santa Catarina está a favor da Frente Nacio
nal pela Redemocratização e apóia a candida
tura do general Euler Bentes Monteiro". Dal
pasqualle entende que "mais importante do
que a minha eleição é restabelecer o Estado de
Direito, cuja maneira não importa".

Depois dessas afirmações, Ualpasquale jus-,
tificou dizendo que na verdade "nós estamos

preocupados com a Fn:nte e também com a

campanha eleitoral", acrescentando que "a
Frente é um movimento que vem crescendo
cada vez mais e por isso acho que não há
n<mhuma indecisão, a não ser sobre o lança
mento de uma candidatura, mas que somente
poderá ser feito em convenção nacional". Mas
o que se sente, disse, é "que o entusiasmo entre
os candidatos e o povo cresce a cada dia".
REFOR�AS

O deputado Laerte Vieira anunciou'sobre o
projeto de reforma constitucional em trami
tação no Congresso - e que será apreciado
esse mês � que ','não se pOGe falar ainda em

termos'de acerto", mas que "evidentemente o

MDB irá propor alterações às reformas pro
postas, através de uma comissão que está rea

lizando os e,studos necessários".
Apesar das alterações que o partido vai

propor estarem em estudos, Laerte anun-
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A Assembléia tem ainda que se pronunciar
sobre sete requerimentospara criação de mu

nicípios em Santa Catarina. Isso já seria sufi
ciente para motivar o período de sessões, mas
esses requerimentos repousam nas gavetas
desde 1975, por falta de condições de atender
aos pedidos à luz de uma legislação que tem
c.ft-áter restritivo, em termos de desmembra
mento de áreas territoriais .

Os municípios que seriam criados: Bom Je
sus, com sede na localidade de TimbóGrande,
pertencente ao atual município de Santa Cecí
lia; Iporã, desmembrado do município de
Mondaí; Apiúna, desmembrado domunicípio
de lndaial; Bocaina do Sul, desmembrado de
Lages; José Boiteaux, de Ibirama, e Ermo, de
Turvo. Pelas previsões, todos esses processos
ficarão para a nova legislatura que irá se insta-

� lar em março do próximo ano.

, O primeiro passo concreto que o partido
deve tomar, com relação ao lançamento de
uma' candidatura de Oposição a do general
João Baptista Figueiredo, na opinião de
Laerte Vieira, "é analisar a viabilidade da dis
pU,ta, porque podemos concorrer e perder,
agora não podemos é concorrer sem saber se
existe possibili.dade de vencer".
E se for viável-o lançamento, o sr, apoia-

ria o nome do general Euler? '
,

- Acho que já tivemos muitos presidentes
fardados e portanto, o ideal seria um civil.
Porém, entendo que tqda essa preocupação
deveria se voltar para as eleições de no

.vembro, pois nela que vislumbro a grande
possibilidade de alteração do _quadro institu
cional, P9rque se fizermos maioria, o Con
gresso será transformado em Assembléia
Constituinte, o que possibilitaria uma altera
ção global do texto constitucional".'

César acha que MDS vence

estranha otimismo da Arena
Antes d� embarcar para Brasília, na tarde de

ontem, conv\)CadO' pelo líder Tancredo Neves'para
uma reuniãO' da bancada federal do MDB ainda
hoje, o deputado César Nascimento disse não com
preender o otimismo das ,lideranças arenistas em
tprno dO' pleito de novembro, principalmente para o
Senado, onde acr�dita que "a vitória do MDB é
mansa e pacífica" e que "o difícil é apenás saber
quem será o eleito, se Jayson ou Dejandir",

-

r
_ O MDB, ao contrário do que pensam os arau

tos do Governo, encontra-se eQ1 franca campanha
eleitoral, comendo a poeira cívica das estradas -

explicou o parlamentar. Qurante o período de re

cesso os candidatos ao Senado, à Câmara Federal e
à Assembléia Legislativa percorreraln o Estado' de .

Norte a Sul, Leste a Oeste. Se pensam os áulicos da
Arena que esta eleição lhes é favorável estãO' muito
enganados, pois pudemos sentir que esse povo que
vem sendO' esbulhado em seus mais legítimos direi
tos não aceitará pacificamente as indicações impos
tas. E o que também repugna a opinião pÍlblica é o
deboche do partido governamentat com aqueles
menos favorecidos da sorte. Não adiantará oferecer

e

banquetes e trazer caravanas domterior para garan
tidas presenças nos churrascos. O povo saberá res

ponder nas urnas àqueles que fazem pouco dele.
Ainda agora, com a visita do "herdeiro do trono",
várias toneladas de carne foram consumidas nos

banquetes de Florianópolis e Lages.
"E lamentável", prosseguiu, "que isto esteja ocor

rendo em um EstadO' que está à beira da falência, Os
professores já compareceram às reuniões da Oposi·
ção denunciando que estão com seus salários em
atraso há três meses, Os funcionários do DER, hoje
sob ,regime pior do que o existente durànte a época
da guerra, vivem· afastados toda semana de suas

famílias, morando em ranchos. O servidor público
em geral não teve a sua reclassificação PO'rque se

gundo o secretário da Administração o Estado está
vivendo da antecipação da receita. Será que os
mandatários da Arena pensam que o povo é cego,
surdo e mudo? Temos certeza de que este mesmo

povo, tão sofrido e espO'liado,'saberá responder nas
urnas a todo o mal que contra ele tem sido prati
cado, sem que lhe reste sequer o direito de se defen·
der",

_
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Um crédito a recu'perar
sido possível mediantes determi
nadas tentativas que dizem res

peito ao disciplínamento dos tra-.
balhos legislativos, à fixação 40s
prazos para esses trabalhos e a

uma colaboração mais estreita
com 'o Executivo. Tais medidas
vêm sendo implantadas entre nós

paulatinamente, inclusive com

reformas estruturais nas casas le

gislativas, atraces das quais se

procura darmaior organicidade e

objetividade à gestão parlamen
tar. E procurando-se sempre
manter a essência do poder, que é

a capacidade de decidir sobera
namente sobre diretrizes da poli
tica legislativa, ainda que dei
xando ao Executivo largamargem'
para a realização desembaraçada
de seus planos e de tudo quanto
esteja compreendido nos interes

ses próprios do Governo. Mas

embora possam em certo grau
serem acionados os dispositivos
institucionais para a defesa,
aprimoramento e salvaguarda do
Legislativo, o seu fortalecimento
maior dependerá sempre de si

próprio. No interesse da 'democra-.
cia e da Nação, impõe-se que ess.a

constatação seja uma vez mais

lembrada, pois a omissão a nada

'conduzirá, senão ao esvazia

mento e ao cáos. Este sim, irre
mediável.

Houve épocas em que histori- não é puro devaneio. Ainda que os

qamente se configurou uma ten- inimigos do Legislativo não este

dência obsessiva em menosprezar jam mais entre os sectários das
a eficácia dos trabalhos legislou- ditaduras, os pressupostos daque
vos como uma das funções básicas les ainda se mantêm vivos, a

do governo dos povos. As doutri- arguir 1,tma incompetência con

nas que tinham' como sustentá- gênita dos parlamentos para

culô o princípio da limitação do cumprir sua missão de legislar
poder pelo poder, tripartindo as- com o trem da administração em

atribuições do. governo, foram movimento. E esta é a desafia
ameaçadoramente combatidas dora tarefa dos legislaticos mo

pelas mentes totalitdTias que po- demos _:_ afastar de vez esta ima

voaram os regimes de força, que gem de.algo-obsoleto, defasado no
procuravam sejustificar pela ne- 1 seu comportamento e ineficaz nas
cesstdade de adoção de processos suas ativídades-fins. Discutir
mais rápidos para resolver os entre s� é preferível -ao Legisla
problemas nacionais. A crise do tivo legislar ou fiscalizar, como
Legislativo, assim desencadeada atividade básica decorrente das

depois do apogeu Liberalista ; novas condições politicas, não é

atingiu seu clitnax com a primeira bem uma questão essencial. O es

grande guerra mundial e só, esmo- sencial aqui é visível: a recupera
receu ao final da segunda, pela 'ção do crédito, a reparação da

queda da maioria dos regimes imagem, o restabelecimento da

pessoais. Mas ai já se havia [ir- dignidade maior, a restauração

mado, entre os povos, uma ima- dos mecanismos que possam dar

gem pela qual, as cassas legislati- vitalidade ao corpo legislativo.
vas pagariam o altopreço do qua
se descrédito ou da indiferença
popular quanto à sua utilidade'
como poder legisferante ou até

mesmo, em alguns casos, como

órgãos' de representação. E por

isso, ainda, hoje, quando o parla
mento' brqsileiro reabre suas ati

vidades 'para mais um período le
gislativo" esta reminiscência

COLUNA DO CASTE.LtO

,.

Adalberto da Silveira recebia
caloroso abraço do futuro
Presidente.

MAIS UMA
O Mjnistêr!« das Comuni-

COZINHANDO

I O MDB catarinense reuniu
ontem seu Diretório Regional
para decidir sobre o apoio do
partido neste Estado à candi
datura do Ceneral.Euler Ben
tes Monteiro. Como era pre
visível, nada ficou 'definido.
Dos 44 membros que comp-
"ôem o colegiado, apenas 13
compareceram, Apesar de vá
rios dos ausentes se encontra
rem em Florianópolis, tendo,
inclusive, assinado a lista de
presença.
As previsões indicam que o

assunto continuará sendo
"cozinhado" até que ,Se ex

pire o prazo legal para o re

gistro de candidaturas, preva
lecendo 'a tese dos dirigentes
nacionais do partido, que pre
ferem vê-lo ausente do colé
gio eleitoral que se reúne a 15
de outubro.

\'

A volta cações abriu concorrência
para a instalação de mais um
canal de TV em Florianópo
lis. O edital foi publicado. na
edição do dia II do Diário
Oficial da União, estabele
cendo que as propostas
devem ser entregues até II
de setembro na Diretoria Re

gional do DenteI, em Porto

Alegre.
\

MENOS UM
A chapa do MDB à Assem

bléia Legislativa sofreu nova

defecçã6: o Sr. Rogério Mar

torano desistiu de ser candi
dato.

\

de Brizola

Se o ex-governador Leonel de Moura Brizola desem
barcasse no Brasil antes das eleições de novembro,
daria ao Palácio do Planalto ,um pretexto tentadorpara
lhe suspender por outros dez anos.os direitos políticos.
A truculência levantaria a fúria da Oposição, que anda

mesmo sofrendo a míngua de ternas de campanha, e

desmancharia a imagem de um governo empenhado em'
reformas constitucionais que retomam, no fim do man

-dato, o curso liberalizante de suas promessas inaugu
tais. Ma� seriam, em compe�sação, com toda a sua dese

legância, um modo indiscutivelmente eficaz para aca

bar com a potência sobre as contas que o mais impor
tante dos exilados tem a ajus�r com o carnê de débitos
do regime. E, pelosim, pelo não, quem se acostumou

nesses quase cincoanos, à índole do presidente Ernesto
Geisel, dificilmente aconselharia 'um regresso precipi
tado com o AI-5 ainda vivo. Dizem os mais íntimos do

gabinete presidencial que até a última hora de sua vi

gência o presidente o dispara sem o menor constrangi
mento. Por-isso, aliás, é que o tacape da exceção foi

conservado: para estar a mão da autoridade no próximo
periodo eleitoral.

Entre as inumerâveísmensagems que saem, hoje, do
Brasil para o hotel Roosevelt, em Nova Iorque, prepa
rando o vôo do Sr. Leonel Brizola, deve ter passado

também esse aviso. Pouco importa se foi uma advertên-
, cia de.amigos 01,1 um sinal do Palácio PRf-J!i.nl!tto+r que,
como se sabe, t!lmbérfil�e eí')):J.le�p'ôildfe IoolWieiXiladGt..'
mandando-lhes recadahhraVés"dá �i-deI)i?tâ\Ía peie�"
bista Ivette Vargas. o resultado é o mesmo, pois incluiu
o risco de uma nova punição revolucionária nos cálculos
do momento mais adequado 'a um retomo indolor.

Bastaria o bom-senso para recomendar a cautela nesta

fase dos extertores do AI-5. E o ex-governador, em suas

entrevistas repete que está diplomado em bom-senso

1l0S quinze anos de ausência, Pois as reformas que a

missão Portella mandou ao congresso extinguem o ato,
mas prolongam suas penas no texto constitucional. O

projeto cria um novo artigo 185, que substitui a inelegi
bilidade perpétua decretada pela JuntaMilitar em 1969

por uma restrição a prazo fixo. Diz o artigo: "A inelegibi
lidade para o exercício de qualquer função pública ou

sindical, além dos casos previstos nesta constituição e

emleicomplementar, vigorará enquanto o cidadão esti
ver com seus direitos políticos suspensos".
É um dispositivo que estende, por exemplo, a pros

crição política do ex-deputado Lysaneas Maciel, cas
sado no governo Geisel, ainda por oito anos. Nove anos

pagará o deputado Alencar Furtado por seu discurso na
televisão. Trata-se de uma interdição insuperável.'

I
'

Como está na constituição, resistiria até mesmo a uma

anistia dada pelo Governo - ampla, irrestrita, o que

fosse. Meses atrás, quando o País debatia a fórmula de

reabilitação dos punidos do regime sem ter dado aten

ção ao artigo 185, o presidente daOrdem dos A:dvogados
do Brasil, Raymundo Faoro, denunciou a oniissão�sse
alarma acabou levando a missão Portell� a adotar o,pro
blema em seu pacote de soluções, mas indicou também

o caminho 'à raposice política do governo: as ressalvas

feitas na constituição ficam imunes à anistia. É o bas

tante para que o AI-5 seja temível até o fim de seus dias.

Sem a manuterlção de süas penas no, artigo 185, ele
agora estaria convertido, até janeiro que vem, uma fá

brica de mártires capazes de voltar com todo o ímpedo
dentro ,de poucos meses.

Pode ser curta a sobrevivência desse dispositivo, de

pois que o essenciál das leis ditatoriais tivl'ir sido, remo
vido. Talvez ele se tome mesmo vulnerável à pressões

parlamentares, durante a tramitação do projeto do Go

verno pelo Congresso. Mas, em princípio, tem de ser

levada em t;onta a ,hipótese de que um raio do �1�5
queimaria sua vítima pelos próximos dez anos, a menos

que uma emenda constitucional providenciasse um re

mêdio pará seus efeitos. E uma einenda constitucional,
a ser aprovada pela maioria absoluta de um Congresso
que as eleições de riovembro ainda não disseram'como
se vai compor, é uma alternativa que nem o mais afoito

dos exilados usaria, a esta altura, para arrimar seus pro
jetos pessoais em relação ao futuro político.
A lógica fria sugere, portanto, que o desembarque do

,

ex-governador Brizola vai comer em fogo brando ainda
por algum tempo. No mínimo, até depois das eleições
de novembro. Nos cálculos inais '(onservadores, até lá

por meados de janeiro; quando o AI-5 estiver definiti

vamente morto e enterrado.

\

AOS PROFESSORES
Do Sr. Jorge Bornhausen a

um grupo de professores, on
tem, em Joinville:

" Eu poderia conhecer os

problemas da educação cata
rinense através de relatórios,
memoriais, requerimentos,
etc. Acontece.que o papel é .

um instrumento frio, inerte,
seco e desumano. 'Preferi, por
isso mesmo, os contatos pes
soais mediante os quais os.

problemas, os desencontros,
as angústias e também a inte

ligência, a objetividade e os

talentos aparecem de ma

neira cristalinamente clara.
Após os contatos peço e es

pero os documentos de que
necessito para a elaboração
do meu plano de I/(overno.

É verdade que surgem reações
baseadas em programas de reno

vação parlamentar. E esta reno

vação tem sido tneoitácet.mo sen-

tido de se obter uma eficiência
maior do trabalho parlamentar,
revigorando-se os aspectos posi
tivos da instituição legislativa.
Em sentido institucional, isto tem

LA EcA
Enquanto o candidato ao

Governo de Santa Catarina
vem mantendo absoluto si

gilo ém tomo da composição'
do seu futuro quadro de auxi
liares, no vizinho Paraná
adota-se comportamento di
versos.

Pelo menos é. o que se

deduz da declaração do Sr.
Otávio Cesár io Pereira,
Vice-Governador daquele
Estado, feita a um repórter
neste final de semana no Bal
neário de Camboriú.
O advogado itajaiense

afirmou ter sido convidado e

aceito a Chefia da Casa Civil
na administração Ney Braga.

APOIO
Oitocentos quilos de carne

e 1.500 litros de chope foram
consumidos pelas quase mil
pessoas que compareceram à

churrascada oferecida sábado
à noíte ao Sr. Espertdíâo
Amin, cujas listas de adesão
eram assinadas m�di'ailte' Ô
pagamento dê Cr$' 500;00. ,I

Deduzídas as despesas ne
cessárias, sobrou Cr$ ISO mil

para o Prefeito utilizar na sua

campanha de candidato a de
putado federal.

Santa Catarina participará do Governo
, -

O General João Baptista Figuei- teve, a serviço do País. ao esforço 'nacional do desenvol-
redo anunciou, aliás ao encontro de Na verdade, 'é muito Iisongeiro vimento, tanto que não passava
natural expectativa de nossa gente, para todos nós, catarinenses, essa' despercebido ao atual candidato ,à
que Santa Catarina participará do concessão feita de direito, mas sucessão do Presidente Ernesto'
seu Governo. E como os jornalistas também de honroso significado, Geisel.
que o ouviam insistissem no as- para a atuação que o nosso Estado E ainda bem isso, revertendo a

sunto, reafirmou o candidato à su- tem tido, na cooperação decidida crédito de nossa gente, situa
cessão do Presidente Geisel que aos objetivos do movimento revolu- Santa Catarina em nível de in-

efetivamente, qualquer que seja Q cionário de 1964. Nem teria essa cir- nuent� contribuição entre as uni-
resultado do pleito para a ARENA cunstância sido estranha ao pe- dades federativas, que fortalecem. a

n? ,E�t\l_dQ; os C!lta�,ioeoses te�ã.o "%'J d.ido que�Jca�ida\o git�.�J;�� a'l;n . unidade n��t��g�· ��J>:'" , ' ,

PIo_l(lm6-,ICove1rJiJqJ!l;l:acRepubhca,-;;�;ç,;o:ye_I'I'M) ;:.�Q;1�;�íl�P, J:Olge,)Ç9�- ,; ... ,-'.A,consciêRFm�ç(:yarórqu� ?éssa
"

i

um representarltme o': - der _Bornhausen dirigiu ao General forma nos tranq�i1iza garantirá a

I't'Dando ênfase � essa afirmativa e João Baptista Figueiredo,no sen- continuidade de nossa participação
a propósito duma ponderação do tido de ser contemplada a nossa positivana obra do aprimoramento
repórter, que aludia à existência de terra pela composição do novo Go- político do País.
condições para isso na atualidade vemo Federal. Santa Catarina não tem faltado
catarinense, acentuou o, General A coincidência das intenções do aos seus compromissos para com a

Figueiredo que conhece tais con- candidato arenista ii Presidência expansão histórica da nacionalí-
dições, porque foi chefe do Serviço. com a solicitação do candi'dat� a dade e bem se pode contar com a

Nacional de Informações, durante Governador dispõe em favor da- "força de tão belas tradições para di-
três ano-s. quelas condições conhecidas pelo retrizes da futura participação cata-
Percebe-se- que o ilustre candi- ex-chefe do Serviço Nacional de rinense na consolidação das maio-

dato já teria o seu propósito bem Informações, que previamente se res conquistas, em que hão de pro-
firmado de contemplar a terra catari- dispusera à participação dum cata- jetar o Brasil no mundo democrá-
nense com essa deferência ex- rinense no seu Governo. tico. 'ii
pressiva de sua confiança nos ho-
mens públicos de Santa Catarina, Folguemos em verificar, assim, a

cujos atributos não desconhece, atenção com que era acompanhado ;,

�_d_a_d_o_'_o_c_o_n_t��_q_l_,e__c_o_m__e_l_e_s_Il1__a_n_- o

__n_o_s_s_o_e_s_�_o_rç_o__p_a_r_a_a_'c_o_n�Qi_'_b_u_i_Ç_ãO 1

FRENTE ESFRIA
Com a reabertura do Con

gresso, hoje, os debates em

tomo das reformas passam a

ocupar o primeiro plano da
crõnica política do País. Com

o-que-a Frente Nacional pela
R'é'dê"mõcrlltização teÍldtf'á'f , "

exj'i�ririJlfntar!Im 'azio pos-
'

sivelmente insuportável.
ROTEIRO

O Sr. Jorge Bornhausen
inicia hoje seu roteiro de
agosto com visitas às cidades
de Jaraguá do Sul, São Bento
e Corupá. Nas duas primeiras
reúne-se com grupos de tra

balho de professores e na úl
tima com as lideranças locais
da Arena.
Ontem o candidato esteve

em Joinville, muntcípto
apontado como o mais difícil
de a Aréna alcançar bom re
sultado a 15 de novembro.

CAUTELA
Entramos em agosto, mês

em que, por .tradição, as nu

vens costumam ser carrega
das nos céus políticos do País.
A -Frente, embora não o

vigor esperado, está na� ruas;
os movimentos grevistas ga
nham intensidade e, no Con
gresso, os debates em tomo
das reformas prometem âni
mos exaltados,

(

RECORDISTA
Santa Catarina respondeu,

nos cinco primeiros meses

deste ano"po{63% do volume
, * * * de frangos congelados expor-

Recomenda-se cautela nes- tados pelo País. Nesse pe-
tes 31 dias. ríodo o' Brasil colocou no

�IMPRESSÃ:O mercado exterior I5.I�2.4S2
O General: João Baptista quilos do produto, que lhe

Figueiredo pediu ao Sr. Jorge renderam US$ I3.S27.544,00
Bornhausen que lhe apresen- FOB. Desse total; 9.5SS.320
tasse o coordenador da recep- quilos sairam dos frigoríficos
çâo que, lhe foi trtbutada catarinenses.
quinta-feira em Florianópo- * • *

lis, considerada pelo ex- Entre os seis maiores ex"
Chefe do SNI como '''algo portadores cinco são (leste
realmente inesquecível". 'Estado, situando-se a Perdi-

• • • gão em' primeiro lugar e a

Minutos após, o Sr. João SadiaConcórdia em segundo.

CARTAS
na qual entre outras afirmativasencontra
se a seguinte: "Contratos de financiamento
assinados no 4.0 trimestre de 77 Q reajuste
da prestação serà de 12,44%",
Ocorre no entanto, que sou mutuário da

Caixa Econômica Federal através do SFH,
e assinei contrato 'de financiamento para

aquisição da casa própria-em 11 de no

vembro de 1977, portanto no 4.o traimeste.

viço à comunidade"; - "Não. 'Não aceito

prostituir-se a empresa 'às irnposjçêes ul
trajantes de uma autoridade em abuso de
suas 'funções". Porque são tudo figuras com'
molduras: organogramas para constar, esta
tutos e regulamentos, cursos e seminários

apenas para o currículo.' O desenho da

"super-máquina" é lindo. Construa, "r0-
bots" paFa operá-la. As "orquídeas" logo
irão "agarrar-se" nela e esfarelar o aço. Q al � .

-

'.
h I' 'tar

_ _ . . u .01 a mm a surpresa ao so lCI
Nao estão e�carregados a_malOr;'a dos"

meu carnet de-pagamento com o novo rea

que levam a selva, dos que sao a r81Z, dos juste quando deparei' com um aumento na

que falam e agem prontam�nte, 'dos que prestação da ordem de 19,94%, ,ou seja,
têm como base o trabalho dirigidh pela ne- minha prestação subiu de Cr$ 4.,323,85
cessidade, conceito, fins, filósofill da em- para 5.186,24, 7,5% a mais'do que o anun-

presa.' ciado pela imprensa; ,

Indagando junto à CJlixa'Econômica Fe
dera:! não obtive resposta para essa diver
gência.
Gostaria, portanto, de esclarecimentó; se

houve engano do Jornal do publicar a ma
téria ou da CEF ao calcular ° aumento c0-
brado. Atenciosamente, Hennes Alves
Neves da Rocha

Tempo de Robôs

Sr. Diretor.
Assume grande proporção a compassada

porção de notas sobre planejamento, Em
primeiro lugar: não 'é nenhum ovo-de
colombo. Todas as universidades ensinam,
e o fazem desde as primeiras fases. Dão·
subsidios suficientes, e os melhores, a

qualquer entidade. Mas quem operará uma
"super máquina" econômica? Verifique os

parâmetro�; da m'obilidade vertical. Quem
e como se fazem operadores dessas máQui-

'

./,

Absorção polític�
nas? Eficiência, pronta decisão, amplo vis

lum,bre eS1tratégico, qualidades '\necessá-,
rias para os operadores não se encontra,
Ficam marginalizados quando se tomam

responsávtoÍs. Um' homem não se mede

pela "oligarquia" a que pertence, mas pela
�etidão de princípios 'que o norteia. Pela

moral, caráter, desapego, COlagem no exer
cício da estratégia. Os homens efiCientes,
formados, qualificados, frequentemente'
são empregados para figurarem nas moldu

ras, não piu,a falar ou ,agir. Se o fizerem
serão marginalizados, desterrados, rema
nejados, ou sumariamente despedidos e

desacreditados; Tenho certeza que que o

Senhor mesmo despedirá o chefe que lhe

disser: - "Não.istó é contra os princípios da
Empresa e os fins a que se propÕe": - "Não
Isto é uma traição aos clientes que serão
obrigados a aceitar omau produto"; - "Não.
Esta empresa não pode prestar um dess�r-

Grande maioria nó poleiro, de raízes

casqueirando o lenho, amordaçados para'
não perder 'o emprego, o status. A inefi
ciêdcia está em quase toda a parte. Enver

gonhando, batizando-se l1!l oligarquia para
manter-se. É <> tlmpreguismo batizado. São
b�las as teorias, mas, a verdáÔe e o bom
serviço começam no bom caráter, no velho
catecismo de' infância. Pois bem. Comece
se agora a desenhar um "robot". Mas não

me convide para o batismo. - Ivaí João Del-

o flagrante despojamento do MOB, gravado, em sua p�egação doutrinária e

nu arcabouço de reivindicações. pelo surgimento na mecânica partidária
, desse corpo estranho. que 6 a denominada Frente de Redemocratiza�o.
aumentou. sensivelmente, as possibilidades da ARENA. face às próximas
eleições parlamentares. Aprasou-se o situac:ionismo, na apresentação do

temário da reforma enviada 80 Congresso, fonnallzndo determinadas postu
lações, no vis(vel esVUÍ'IIDC!I&o do 8cJversário. Qualquer medlocre�studante
de Dimto concluirá 'llle a proposta lovernamental não é, ainda. o dealbar da

plenitudé demoi:fáüca. pélo qual todos suspiramos; entretanto, após longo
perfododeeu:cçio, aço�1hou o realismo politico qlle as condições gerais do
pais n=ssitavam. como� de equillbrio e de 'estabilização, de um

todo, objetivo e ....dual. observadas nossas peéuliaridades. com pàderes
,deferidos ao Executivo muito menos ri80roaos que., por exemplo, em deter
minados eventos. os COIlS8Jl'lldos pelaConstituição Francesa. O futuro Presi
dente da Repó))1ic:á usumiré cOm mAós muito mais desembaraçadas. e dis
pondo de Joda uma sme de reajustamentos.q ue poderio levá-lo 80S saudá
veis territórios da demOCll1CÍa plena. As seções regionais da ARENA. em que
� elas e diverwencias. não deveria repousar sobre os louros da vitória,
porque a persistente crise politica nacional, no seu aspecto telórico. vem

sendop� na ebuliçlo de rec6nditos V1!lcAnicos, alimentada por um
conejo de fatores, decornntes dos imperativos da conjuntura mundial. tem
peramentalmente conlàbiliUldos • exclllliva responsabilidade do lovemo.
Em Santa Catarinl� comaeleiçlodogovemador tnulquilamente prantida, o
partido da sit� 8Q� nAó se exonerará de eliminar naturais percalços.
na procura da verdadeira unilo, ampçandomangas para conquistar. ainda
que milíll)Ctros a milímetros, a maioria parlamêntar, tanto na representação
federal como na AsaembWia Legislativa. O atual governo do Estado lançou
empreendimentos. que. pelo volume e pela expressio econômica, nlo pode
riam ser concluid,os a curto P�. mesmo que, tOdos com crQfIOII'8mas
adiantados, ou com execuÇlo iniciada. O interesse catarinense com�nde
que esSa exploslo adminiSlrativa 'nio deverá sar contida. ou slIItada, com
graves'e a� irreparáveis danos para ,I cousa póblica. Daí. sustentarmol '�

candidatura do sr. Jorse Bornhausen e a dinamizaçio da ARENA, a fim de

que, com_maioria substancial, pdssa a representação politica dar ao gov�
quanto este nec:essite. para C9ntinuaçio e conclusAo de um processo adllURI'"

trativo. sedutoramente ambicioso. '

.----------------------�--�

, riage.

Casa Própria
Prezados Senhores: Venho através desta

solicitar esclarecimentos sobre nótícia vei
culada nesse Jornal, com o seguinte título
"Algumas Mudanças no SFH e as presta
ções sobem 30%", (anexo xerox damatéria)

,�
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Simonsen anuncia déficit
,

.
'

Diretores e produtores de
cinema pedem' � extin�ão
comple�a d� censura.na balança comercial �

r

Apesar do comportamento deficitário de quase
meio milhão de dólares, o ministro da Fazenda,
Mário Henrique Simonse,n, ao divulgar os dados,

,

reafinnou 'sua crença num equilíbrio
da conta de comércio no final do ano.

Brasília - A balança comer
cial registrou um deficit de 456
milhões de dólares no pri-

.

meiro semestre do ano - no

mesmo período no ano pas-
. sado assinalara um superavit
de 245 milhões de dólares. As

exportações somaram 5 bilh
ões 844 milhões de dólares de. '

janeiro a junho de 1978,
contra 6 bilhões 300 milhões
de dólares de importações.

vido a aquisição ce matenai

de transporte para a Rede Fer
roviária. No segundo se

mestre, talvez as' importações
fiquem em nível menor do que
no primeiro. Se tirarmos ja
neiro e fevereiro; meses em

que as, vendas foram baixas, e
tivermos 1 bilhão 50 milhões
ou 1 bilhão 100 milhões de dó
lares mensais de exportação,
che�arem9s bem ao final do
ano, comentou. _

.
_

em tevereíro (990 milhões),
marco (l bilhão 57 milhões),
abril (l bilhão 249 mil, com
ligeiro declínio), e maio (l bi
lhão 82 milhões de dólar�s)._

,

1
�
,i
I
I
I

Apesar deste comporta
mento deficitário em quase
meio bilhão de dólares. o mi- .

nístro da Fazenda, Mário Hen
rique Sírnonsen, ao' divulgar
ontem tais dados, reafirmou
sua crença num equilíbrio da
conta de comércio no final do

.

ano, com base numa previsão
mensal de .exportações em

torno de 1 bilhão 100 milhões
de dólares e importações
abaixo de 1 bilhão de dólares

.

mensais nos meses restantes.

Segundo Mário Henrique
.

Simonsen, -a conta de comér
cio em junho apresentou-se
deficitária em 85 milhões de
dólares, com exportações de 1
'bilhão l03 milhões de dólares
e importações de 1 bilhão 188
milhões de dólares, nível mais
alto do ano, atribuido por ele
à compra de material de
transporte pela Rede Ferro-
viária Federal.

'

"As exportações em junho
se mantiveram mais ou menos
nos níveis dos meses anterio
res, enquanto as importações
ficaram sobrecarregadas de-

A par de se apresentarem
no nível mais alto do ano, as

importações de junho, com 1
bilhão 188 milhões de dólares,
confirmaram a tendência
crescente, desde janeiro, das
compras externas. No 'pri
meiro mês do ano, elas atingi
ram ,981 milhões de dólares,
aumentando gradativamente

, ,

Colono expulso da reserva' indígena
dé Nonoai morre de ataque cardíaco

,

i

Porto Alegre - Cerca de 800 pes
soas acompanharam, ontem, em
Sapucaia do Sul, o enterro de
Valdemar Klein, 38 anos, vítima
deum ataque cardíaco, e UI)l dos
880 colonos gaúchos expulsos da
área indígena de ,Nm\o.lIhJil}\)

, fyl�q..\�,sWltd�os ,desfle�C(nt�!
Parque de liwposições h\mis,Bra
sH, em Esteio.',Valdémar. era ca

sado e deixou II filhos.

Alegre) por terem sido expulsos
pelos indígenas de 'suas. proprie
dades em Nonoai, as 140 famílias
de colonos Que se negaram 'a ir

J para o 'Mato Grosso, serão �D
sentadas no 'próximo sábado, na
,çQ�!t!a,> ,I::l\!lflíl, ,J'\egI'JI; çl�,,ª�gé;
,PI!dM,c;��rãQ,�ro��.Çfiª,9A!,5 4
20 he'ctllrl!s·"'· Cr$11O,mil cada hec!
tare. Do total de famílias; apenas
12 não quiseram ir para Bagé, e

três decidiram 'esta' semana a se

deslocãr para Terra Nova, n�
Mato Grosso ..

Depois de dois meses e meio no

Parque Esteiq (a 20km de Porto

I

I
l
I
I
I
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Velloso anuncia detalhes
sobre a reforma urbana

o ministro do Planejamento ainda não
confirma, mas considera-se praticamente
certo qué a renda do Imposto sobre
Transmissões irá para os municípios, com
a reforma urbana. Atualmente, a arrecada
cão vai para os Estados, representando 1.5

por cento dos orçamentos. estaduais.
Com a refonna urbana, Reis Velloso acre

dita que será possível atingir a redenção
.

dos municípios, pela oferta de instrumen
tos de política urbana que .serâo mecanis
mos," tributários.

Brasília-A extinção completa da censura foi pedida ontemdurante
a cerimônia de entrega dos prêmios do 110 Festival de, Cinema de

Brasllia, por 10 entidades de classe que re!nem diretores, produtores,
'

artistas e técnicos da indústria cinematográfica.
Essa reivindicação está contida em manifesto por elas divulgado, em

que se afirma 'ser admissivel, no que se refere ao cinema, apenas.a
classificação doS filmes por faixa etária.
"Tudo bem", de Arnaldo Jabor, foi indicado o melhor filme de longa

metragem do festival. Walter Lima Jr., por "Lira do Delírio", omelhor
diretor. Geraldo Sarno e Orlando Sena por "Coronel Delmiro Gou

veia", os autores do melhor roteiro. Nelson Xavier foi considerado o

melhor ator e Aneci Rocha, falecida, a melhor atriz. Os prêmios foram

entregues na noite de ontem, no Palácio Buriti.
.

É a seguinte a íntegra do manifesto divulgado ontem, no encerra-

. mento do festival:
Este comportamento anu- "Ao ensejo do XI Festival de Brasília'do Cinema Brasileiro, homens e

lou a "performance" das ex- mulheres do cinema do Brasil divulgam a presente �rta.portações, que, com 1 bilhão O cinema brasileiro tem feito todas as suas conquistas com ôase na
103 milhões de dólares em

ação solidária dos diferentes setores da comunidade cinematográfica na
junho, apresentou, tal como luta pelo espa�o material e cultural dentro do Brasil.
as importações; o nível mais "

elevado do ano. Em relacão a
Os que militam no nosso cinema, como produtores, trabalhadores,

maio 1 bilhão 50 milhões de cineastas, artistas, cineclubistas e cinefilos, consagraram através dos

O deficit .de 85 milhões de dólares),' elas cresceram 53 anos, na prática, um modelo econômico atomizado, desconcentrado,

do'lares .comercial em junho ilh
-

d d 'I E' que tem sua realimentação cultural baseada numa grande diversificação
.mt oes e o ares. m Ja- , I

foi, o terceiro maior do neiro foram de 803 milhões
da experiência artística. As formulações de política cinematográfica,

mundo" menor apenas que os 500 mil, subindo a 820 milh- ultimamdntt; surgidas, postulando a concentração da produção; repre-
assinalados em janeiro (me-

-

de mês sezui t d
sentam um desvio grave em. relação a toda essa vivência. '

oes e mes segum e, passan o. \
' ,

nos 177 milhões 500 mil dóla- a 1 bilhão 59 milhões em
Se � resultado do esforço da comunidade cinematográfica j!Í se

res) e.em fevereiro (menos ex- março e caindo. a 1 bilhão 12 apresenta como uma riqueza, qualquer tentativa de distribuição que

portações se apresentam bai- milhões de dólares em abril.
não espelhe integralmente a pluralidade desse esforço representará uma

xas. 'COJ!lp;lrativamente a
. traição à solidariedade que tem possibilitado todas as conquistas do

, . cinema brasileiro. ..' \

maio, o rrrvet deficitano' O deficit de 456 milhões de
elevou-se em 5:3""'iitilllõês de dólares na conta de comércio A ruptura da unidade de ação viria favorecer diretamente as mano-

dólares, pois naquele mês no semestre, apesar do supe-
bras dos grupos' multinacionais que, diante da afirmação do nosso

chegara a 31 milhões 7.45 mil ravit de 245 milhões de dóla- cinema, mudam de tática, passando da simples negação a infiltração"

dólares. Só em março e abril res (6 bilhões 206 milhões de como o apelo a teses. sedutoras, tais como o primado absoluto dos

foi que a conta de comércio exportações e 5 bilhões 961 interesses do mercado e a industrialização sofisticada e concentradora.
.

d Outra questão grave é a da censura. Já existe o consenso nacional de
apresentou milhões e importações) re-

que a legislação censtria brasileira está superada pelas próprias trans-.se superavitária, assim mesmo, gistrado no mesmo período. 0-

de forma irrisória, em 1 mi- do ano passado, devido prin-: formações da sociedade, O mesmo estado que, nas questões demercado
lhão 681 mil dólares e 12 cipalmente à vendas de café, e de produção, tem reagido positivamente a grande parte das reivindi

milhões 35 mil dólares, res- apresentou-se contudo, cações do cinema brasileiro, continua a opor-lhe o obstáculo de uma

pectivamente. , excetuando-se naturalmente censura obsoleta.

1977, como o mais baixo .nos
No momento em que a opinião nacional reclama a abertura institu-

.

últimos quatro anos. Em cional, urge colocar-se a questão da censura com objetividade e isenção.

1974, o déficit na balança co-
A sociedade brasileira, que está buscando formular seu projeto político
e social, não pode conviver com Um instrumento censório retr�grado. A,mercial no primeiro semestre

foi de 2 bilhões 564 milhões de realização dos valores de um povo é impossívelsem liberdade de expres-

dólares, reduzindo-se a 1 bi- são. No cinema,;todo projeto de viabilização da produção e ri próprio
lhão 847 milhões de dólares mercado de trabalho são tumultados pelos reflexos diretos da ação

nos seis,meses iniciais do ano
obsoleta da censura. Já ficou demonstrado, pela recente suspensão da

seguinte e a 1 bilhão 355 milh- censura 1 imprensa, que a franca informação e a livre opinião só vem

ões de dólares em igual pe-
fertilizar os processos de formação da vontade social.

ríodo de 1976.
. Para o cinema, a medida correspondente seria a eliminação da cen-

surainterditória da totalidade ou de partes da obra cinematográfica.
Muitos países tem uma classificação exclusivamente por faixas etárias,
podendo o estado, nos casos que ele considere extremos, agir através do
poder judiciário, .'

Os homens e mulheres de cinema do Brasil tem consciência integral
do papel cultural transcedente que o filme desempenha na afirmação da
identidade do país e do povo, com sua cultura, tradição, ideais e

Segundo um dos coordenado- : problemas. E não renunciam a esse papel em nome de motivações Brasília - Com a expectativa da
res do alojamento de colonos em exclusivamente materiais, mesmo sabendo que a obtenção de recursos divulgação e conhecimento de

Es!eio, coronel Almei, ut'OddoS físicos e a conquista do mercado continuam corno pontos essenciais da novas técnicas e, medicamentos
esmo muito a_nsIOSOS para ,� .

o luta.
. .,.' para a cura do cãncer, novas for-

Parque e micrar Vida nova ,. pnn- .

A comunidade cinematográfica expressa aqui a determinação de se mas dê diagnóstico e de seu tra-

cipalmente porque o Parque. de ':. '.' "
, '; ,

T
• t t lé d

.

t
A

bi d.

.

. _, :.'
.

organizar e atuar em un.�<a<!e ao nível de suas entidades representativas,
tamen o, _!l m o mAercam io e

Exposições no Inverno, .�;mwt,9 . ',;" tã"��éI" '.J.l.á' 'dl1'o"'l s" I
ósi N"" I d 'C' .

á
. tnformações e expenencra médica

úmido e tem cau�ado f!oença� para o.que es
.

o ,."i-' ra .

;.' ,-'n;tP s�� aCI?n� o, .I�em . ri " ti I'
.'

á _

.
; 'tltcâ'S )" fiii8iJàirrlc!hftri\li� _' Brastletro, a se-fl:'ãi1k�n(ilLo 'dI!'iani!irdHo 'mes'1:IC'agosto!"" ,I.", �, .o,campo a onoo og.la, ser rea;

bf�nq .

"P
,

i-".". ..•• , Es S' PÓS' ,'" : ' -,
'tr 'p"ç-

I d "odâS' 'ii d' f I á hzado erolIoluenos AIres, no pe-
crIanças que precisam ser hospl!�- " te�m II�, co� a. pa, 1� a aáo et

t

as entl ,�. es, dormu ar a
ríodo de 5 á 11 de outubro pró-

lizadas frequentemente, Também propos
d

ger� a � as� ;. CJo. ocar
d
os p�� o� especl I� e f�m pr�- ximo, o )20 Congresso Interna-

. .) "',-. graltma I
e açaoA para da e IOltlva In epeln encla e �mdp c:_taadlrmaçao cional de Câncer, encontro quehQ'uve casos de h.ospitall·zaçoe-s cu ura e economlca o c e a com t rIn m , o a a exp essao o gemo o nosso reunirá cerca de 8 mil peritos de

eni' �dultos por deSidratação.' povo" 84 países.
.

P�e wn mapa dO' Brasil, feche O'S O'lhO's e
fX)use O' dedO' em qualquer' fX)nto. .

.CO'bra está prO'nta para otinnzar qualquer
gestão ne$Se pO'nto.

-

IstO' é, prO'nta a analisar as alternativas de .

raciO'nalizaçãO', fO'rnecer O' equipamentO'
necessário treinar " ·iii!',jli.J�,l

,

O' pessoal em tO'dO's O'S

níveis, prestar cO'ntínua
assistência téCnica
e aphcativa.

E que as filiais
Cobra se distribuíram
otimizadamente de·'
modo a cO'brir tO'dos O'S

.'.
'.'

'. .

'nossos fX)los �O'nôrrpcO's.ll.' .' � A

.

'. 'E cO'rnO' elas interagem çontinuamente,
cada uma tem a·capaciaade do todo, conse-

/ .

guindO' assim oferecer-
serviçO's totais em
qualquer pontO' do
territorio n.aciO'nal.

AciO'nar uma filial .

CO'bra significa aciO'nar
todÇl. a organizaçãO'
CO'bra.

Significa aciO'nar a
.

um só tempq nossos Analistas e TécnicO's, espe- ,

ciaDstqs brãsileiros, que cO'nhecem nO'ssas

necessidades e fX)r isso podem agir também
otimizadamente. \

'"
.

.

. Adqt!irir um.produtO' Cobra é canalizar
todo esse know-how espErificamente para
otimizar a sua gestão, cO'rn um minimO' de tempo
e de alterações nO' seu fluxO' atual. E' utilizar um
sistema em cwalquer ponto dO' país cO'm a

tranquilidade Ide um suporte lO'êol e.a garantia
de uma assistência técnica ágil, próxima
e permànente. .

CO'mo se disse, falar cO'm as filiais CO'bra é
falar com toda a organização Cobra.

Dirija-se a qualquer delas para ver.

Brasília-Oatualgoverno o general João Baptista Fi- bem vao para os Estados,
já fez mudanças na legislação gueiredo, candidato da Arena atualmente. I
tributária e vai fazer uma re- à presidência da República, Com a reforma urbana,
forma urbana que dará aos 3 prometeu uma reforma tribu- Reis Velloso acredita que será
mil 952 municípios brasileiros tária e fez uma crítica velada à possível atingir-se a redenção
dinheiro para fazer frente aos centralização de recursos e dos municípios, pela oferta de
investimentos exigidos pela poderes na' União'. instrumentos de política ur-

,

urbanização, afirmou ontem, O Ministro do Planeja- bana que serão mecanismos,
o ministro do Planejamento, mento, ontem, observou que tributários., Ao mesmo

Reis Velloso. .o atual Governo já fez muito tempo, a Uniãonâo vai colo-
Ele falou sobre a redenção nessa direção. Em termos de car "a mão em um centavo se

financeira das cidades do país reforma tributária, Reis Vel- quer desse dinheiro", prome
provocado pela pergunta de loso recordou a elevação da teu.
um repórter, durante entre- porcentagem recolhida sobre Basicamente, os municípios
vista coletiva, que lembrou o IPI e o ICM para o Fundo que quiserem poderão aumen
discurso pronunciado sábado de Participação dos Municí- tar sua receita a partir. da co

pelo general João Baptista Fi- pios _:: de 12 porcento para 18 brança efetiva da contribui
.gueiredo, em q.ue o candidato. por cento, além de 2 por cento ção de melhoria, do sol'o
da Arena à presidência da Re- para o Fundo Especial. criado, do Imposto Predial
pública prometeu uma re- "Além disso, retiramos a Territorial Urbano (acrescido
forma tributária para acabar vinculação da aplicação desse da progressivdade) e do Im
com "a indigência de recursos 'dinheiro .ao 'desenvolvimento posto Sobre a Transmissão de
humanos e materiais" dos do ensino primário. Agora, os Imóveis, Inter-Vivos e

municípios bràsileiros. municípios podem aplicá-lo Causa-Mortis .

Reis Velloso frisou não ter emensino, desde o primeiro O ministro do. Planeja-
caráter devresposta" suas co- até o de 20 grau, passando por. mento ainda não confirma,
locações sobre o assunto ..E Mobral e Supletivo", expli- mas considera-se pratica
afirmou que com 3 fundos - cou. mente' certo que a renda do
especial, de participação dos Essa alteração veio favore- Imposto sobre Transmissão
Estados e dos Municípios - a cer principaânente os municí- 'irá para os municípios, com a

União vai transferir cerca de pios das regiões sudeste e sul reforma urbana. Atualmente,
Cr$ 55 bilhões aos Estados e do País, que praticamente já a arrecadação vai para os Es

Municípios, em 1979. resolveram o problema do en- tados, representando 1,5 por
Segundo ele, o Governo fe- sino primário e agora podem cento dos orçamentos esta

deral não "vai colocar a mão investir esse dinheiro em ou- duais. Essa perda seria com-
em um centavo das arrecada- tros setores da educação. pensadapelo governo federal.
ções por conta de tributos ' O ministro Reis Velloso "Afora esse dinheiro, a
como a contribuição de me- também lembrou que a União União vai manter os investi
lhoria ou o solo criado", enfa- assumiu os débitos dos Esta- mentos por conta. do Fundo
tizou. ,A reforma tributária dos com o crédito do ICM Nacional de Desenvolvi.'
propriamente dita [parece oferecido como prêmio às ex- mento e do Fundo Nacional
estar concluída. A reforma portações. "ESse fato repre- de Desenvolvimento Urbano,
urbana deverá estender-se na senta a injeção de Cr$ 15 bilh- basicamente dirigido para os
festão do próximo presidente ões nos cofres estaduais", ar- Estados, responsáveis pela
da República.. gumentou. Segundo o Mi- implantação de deis progra-
No encerramento do III ... nistro do Planejarnentç, dois mas importantes como o das

Congresso dos Vereadores adicionais sobre o Imposto regiões metropolitanas e o das
Arenistas do Rio Grande do Único sobre Combustíveis e cidades de porte médio",
Sul, sábado, em Porto Alegre, Lubrificantes Líquidos tam- acrescentou.

Cancerologistas reúnem-se
em congresso internacional

O Brasil se fará representar Por con e Gustavo Schickendant�,
aproximadamente 500 especialis- disseram que vieram a Brasília
tas que, no caso de funcionários discutir com as 'autoridades médi
públicos, terão seus pontos abo- cas governamentais brasileiras a

nados já por decisão do presi- maior participação do' Brasil
dente Geisel.

'

" nesse congresso..
'Ontem, após reuntão como se- ' 'Afirmaram qu'e"ó 'congresso

!cre.tario .nacional 4ó. I?r��mas ",tem"·�d'is"oslção. da- indústria
Especiais dC{;�aúde, do. Mjnisté-, .. 'faqnacêutica nacipi1al espaço.s
rio da Saúde, Umb.erto Torloni, para a montagem de "stands" e

os oncologistas argentinos mem- que cOnsideram importante e par�
bros do comitê executivo do Con- ticipação de especialistas latin�
gresso Internacional de Câncer, amerIcanos em cancerologia'
Estevez Roberto, Reinaido Cha- nesse conclave.
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INCÊNDIO ·DESTRÓI ARMAZEM E
FÁBRICA DE PALMITO EM GARUVA
Prejuízos foram
noso Cheiro

a Cr$
dentro

2 milhões
do POC;C?

supenores
de çesotine

Falecimentos
o Cartório Farias registrou estes falecimentos ocorridos no úl�

timo fim de semana, na região da Grande Florianópolis: ".
Remi Tomaz Mendes, 66 anos, residia no Saco dós Limões, ca-
sado, causa: sibilhação ventricular. .

Adriana Lopes, 10 meses, seus pais residem em Picadas-do Sul;
Causas Mortis: insuficiência renal aguda.
Malvina Pereira, 81 anos, casada, residia em São José, causa:
choque hipovolêmico.

.. . .

Luciano Rego, três anos, seus pais residem no bairro Serrana,
causa: insuficiência ultra renal aguda
ONTEM:

João Franco de Camargo Sobrinho, 66 anos, casado, Porto Belo,
causa : hemorrazia cerebral. . ',. .

Mário de Souza, 52 anos, casado, residia em Florianópolis, causa.
edema agudo dó pulmão.
Maria Machado Costa, 62 anos, casada, residia na capital, causa:
insuficiência pulmonar. ., , ,_

Pablo da Silva, três meses, seus pars residem em Barreiros, causa:
choque hipovolêmico. .

Aprigio Clems Filho, 50 anos, residia em Araquari; Causa Mor-
tis: caquexia - carcinoma na base da língua.

.

Jovelina Inês Nascimento, 59 anos, casada, residia nos Ingleses,
causa: insuficiência respiratória.
Guilhennina Ana de Jesus, 63 anos, viúva, residia em Paulo
Lopes, causa: choque séptico,
ITAJAi
José Genuário Cruz - 78 anos, casado, 2 filhos, 3 netos - faleceu
em sua residência a rua Leonel Pereira, 42 às 17 horas do dia 30 de
julho - Itajaí - Se.

Sete, pessoas feridas
rio acidente 'e.m .Itajaí

TOMADA .DE PREÇOS N.o 042/78
/

(!=QUIPAMENTO)
, De ordem $uperiortorno público

que a Universidade F-ed,eral de Santa
Catari na realizará às 16:00 horas, do
dia 22 de agosto de 1978, em sua

Sala de Concorrências, localizada
no prédío da Reitoria, Bairro da'Trin
dade, o recebimento e imediata aber
tura das propostas à Tomada de Pre

ços acima referida, destinada à aqui
sição do equipamento.

-

.

O Edi'tal relativo à To�ada de

Preços encontra-se à disposição dos
interessados. na Divisão do M&terial.

\

:� Florianópolis, 28 de julho de 1978

l Josoé Fortkamp

'\'" Direto; da Divisão do Material
..
:.:'� ' .

�.,: , MEC ' UFSC
.

o. lingu�a�a��e!!,��
à IBEU continua fazendo

sucesso com o curso

UNew Horizons in EnglishU,
adotado por 12 dos maiores

:centros culturais Brasil
Estados Unidos, inclusive·

pelo renom�do IBEU do Rio.
"New Horizons" - completo e

com riqueza de técnicas

�qra você falm inglês,
de ponta-o-ponta,

. na pontinha da língua!
Venha matricular·se.

.

in/lit"to
bra/II
C/.tado,
unido/

25: 3 ,ced", F"'!Ie::':2 5669

Proprietários garantem que
Pesecie .potte de 2 metros de altura

si.nistro foi crimi
arrombada.

---,>

\

Tribunal anula Julgamento de

ex-soldado que cumpriu pena
deira no braço do militar, que foi de novo, anulada, após ape
lhe apontava um revólver. O re- lação. Em 6 de maio de 1960,
vólver, então, com o impacto da João Bernardo fói julgado pela <

cadeira no braço de João Ber- terceira vez, e condenado a 6
nardo, disparou, atingindo a ví- anos ,de reclusão; pena que
tirna, I cumpriu na Penitenciária do Es
O acusado foi levado \I julga- tado.

mento pelo Tribunal do Júri, Agora, depois de lê-anos, os
.

pela primeira vez, em 27 de advogados Nicolau Apóstolo
maio de 1958,foi condenado a 6. Pitsica e lssac Matos Pereira, da
anos de .reclusão, O defensor, Capital, após verificação 'do

FATOS Francisco de Assis, apelou da processo, constataram uma nu-

provar sua inocência. Em abril de 1958, etn Cri- sentença e o Tribunal anulou o lidade fundament�l, que resul-,
Desde 1'160, quando ocorreu ciúrna, o soldadó da Polícia Mi- julgamento. tou na anulação do processo. O

O .terceiro julgamento de João litar, após ser agredido, matou O segundo júri ocorreu em 14' Tribunal de Justiça, então, ç1e-' :
Antônio Bernardo pelo Tribu- uma pessoa. Segundo as infor- de novembro de 1959! Nova- terminou novo julgamento para· '\

nal do Júri da Comarca.de Cri- mações, a vítima jogou uma ca- m."ente co/ndenado e a sentença João Antônio Bernardo. l,
......................................................................................................, �

l
�
�

o Tribunal de Justiça anulou
o julgamento do ex-militar e

carpinteiro João Antonio Ber

nardo, 'após 18 anos, determi
nando que fosse submetido ao

Tribunal do Júri: Com esta de-

ciuma, João Bernardo tem ba
tido às portas de dezenas de prq-'
fissionais, e sempre foi repelido.
Ele desejava somente uma nova

oportunidade, um novo julga
mento. E, ontem, depois de

cumprir 6 anos-de reclusão, teve
seu objetivo alcançado.
Constitui-se assim, um fato raro
na justiça catarinense,

Paciente
explodiu na
mesa de
operação

! .

Copenhague - Dois médicos di-

namarqueses advertiram oniem,
sobre os riscos da utilização indis
criminada do Bisturi Elétrico,
depois que um de seus pacientes
expl6diu, literalmente, na mesa
de operações quando o bisturi
atravessou a parede do tubo di

gestivo e inflamou gases explosi
vos.

Os Drs. Niels Jentoft Olsen e

Vagen Berg revelam, num artigo
'

sobre o caso, publicado no sema

nário da Associação Médica Di
namarquesa, que. á explosão foi �

. tão violenta que parte do Colon
do paciente ficou completamente
destruído. I,

,

o pac�nte, um indivíl)1!I(:) de 26 I
an'oS; í'\'Wrre�óde.s�lcetnia ape- i
sar das novas operações a que foi isubmetido. Olssen e. Berga afir
mam que não é a primeira vez que
os gases intestinais devido à utili

zação da diatermia - um bisturi

aquecido com eletricidade para
impedir a hemorragia - porém se

acredita que este é o primeiro caso

fatal.
Os dois ciru�giões explicam que

nem todos os gases intestinais são

altamente explosivos, mas alguns
sim, especialmente os que contem
uma rica mistura de oxigênio. Os
gases mais explosivos se formam

'

em organismo 'de pacientes
submetidos a uma dieta de leite ou

J
'

carne e grãos ou verduras.
r

OJsen e Berg asseguram que se

tratou de um acidente imprevisí
vel; mas que o paciente teri;t so
'brevivido se não se produzisse a

explosão. Portanto, chegam a

esta conclusão: "não é recomen- 1 '

dável a diatermia em punçõe"'s da ! �/

parede intestinal."
.

"
,--- --- __ ----

camionete Chevrolet Veraneio,
de placas JP-?606 - Joinville, diri
gida pelo proprietário Ayrton Mo-
simann.

\

Segundo a Polícia Rodoviária
Federal, o pedestre Carlos Anto
nio da Silva-foi atropelado ao ten

tar atravessar a rodovia.

Garuva (Sucursal deJoinville) -,Um violento incêndio, que
durou mais de 6 haras, destruiu na madrugada de ontem,
'um armazém de uma Fábricà de Palmitos, localizados a

rua Celso Ramós, 3.127, no município de Caruva, a 15

.quilôrnetros de Joinville, causando prejuízos superiores a

2 milhões de cruzeiros. o incêndio, que segundo os pio
prietários da indústria, Dionísio Goulart e Bento Manoel

Cani, foi de natureza criminosa, começou às 3 horas, da
madrugada e 10 bombeiros da corporação. voluntária de.
Joinville, chamado ao local, somente conseguiu debelar as
chamas às 9 horas da manhã de ontem, utilizando 60 mil
litros de água.
Eram aproximadamente' às 3 horas da'madrugada,

, quando um vizinho situado em frente ao armazém, ouviu o

barulho das chamas e imediatamente comunicou o fato aos

propietários do armazém, que também residem nas proximi
dades. Quando. os bombeiros foram chamados, duas
horas após ter iniciado o incêndio, 70 por cento do prédio
composto de 3 pavimentos e ocupando uma área de 7.�OO,
�etros quadrados, já havia sido consumido pela chamas.
No interior elo annazém havia mercadorias; entre sacas de

Feijão, arroz, azeite, vinagre e outros gêneros alimentícios,
estípuladas em mais de 'um milhão e meio de cruzeiros. Os
dois caminhões carregados de.azeite e sabão, totalizando 6

mil quilos e adquiridos pelo estabelecimento comercial,
um dia anterior ao incêndio e que foram depositados pró
ximo ao armazém, também foram queimados' pelo fogo.
Segundo os proprietários, o seguro, cujo valor não foi reve
lado, não irá cobrir nem as despesas com a reconstrução do

Itajai ( Sucursal) - Sete pessoas gravemente Feridas foi o saldo de
um acidente de trânsito ocorrido no último final'de semana na

prédio.
rodovia que liga esta cidade a Balneário Çamboríú, envolvendo o

ARROMBAMENTO

Volkswagen Placas 11-1286 de Itajai e o Chevette placas BB-1746 Antes deo fogoatingir a parte dos fundos do armazém os

de Balneário Camboriú. O fotografo que foi solicitado para regís- �Qmbeiros !viram uma porta com mais de dois metros de
, trar o fato, também foi atropelado Iílo momento em que realizava o altura totalmente arrombada ,e já estendida ao chão. Com
serviço. base nisso. é que os proprietários garantem que o incêndio
O acidente ocorreú nas proximidades da Boite Sambão, quando foi de natureza 'criminosa. Segundo eles, uma máquina deo Volkswangem dirigida por Silvia Heusi Seara Cera, residente a

Rua Joinville número 317, nesta cidade, chocou-se frontalmente pesar mercadorias e mil quilos de sabão, foram roubad?s
com o Chevette dirigido por Jaime Lucàs de figueiredo, resí- pelos possíveis autores do incêndio.
dente a avenida Atlântica s/no em Balneário Camboriu. Um poço medindo nove metros de profundidade e loca-
As causas do acidente foram a má visibilidade determinada por lizado no interior da fábrica 'e do armazém que funciona

intenso nevoeiro que cobria a rodovia. Em consequência do cho- vam no mesmo prédio, cheirava a gasolina e acredita'":Se·
que sairam gravemente feridos os passageiros Suzana Seara, Ri-

que os autores do incêndio; após terem roubado as mercacardo Pereira Gomes, Graziela Cavalheiro,'Mário da S.ilva.
Silvia Heusi Seara e Jaime Luiz de Figueiredo. Este último com dorias, espalharam _o líquido pelo interior do prédio,
fraturas nas pernas e escoriações generalizadas. As vitimas foram ateando fogo em seguida. Ao lado do prédio, havia um

atendidas no hospital Santa Inês de Balneário Camboriú. reservatório-contendo 8 mil litros de óleo bruto e os bom-

Apó� a CQli�!�:,.,�u,�d�!,�I_1s� d?s��ass!�sJ.tavi� sido beiros, temendo que o fogo também atingisse as resid��-c ..

'

Mia,l,Ili:: !-i_m hOl,llrrn de 27 anos -de-idade' qUé''''di,sse .foi:��é·NO_v3'-lorq?e?'';-�relat6u Lonni_M�ers,
: ate���d?JEg. p.� nt omrlg,Ç) �:��'" '§'lP:.ããtar::� .

cias práiimas' à fá�li��4sé)lanUn o. J,�';\� f� .� ,Llt � �� f�fit t4e <�u�a ffin��espécie 'de balsa construída, de 23 anos de Idade, mestre da embarcação Tik
soh.cltar�m� a,/�

A' .._...A • "d
..

",
'. p '. A indústria e Co�ércio de Palmitos Beni LiniHaaã"'éQ' êom duãs carrocerias de caminhão chegõü'a 'Miami ba))"'. "EO lhe disse em éSl?a�h0Iqu� pa�a chega� a

registrar a ocorrencia, face .a .exIgencla as segura oras �ara o ,'. '.
. _

.

são e salvo de ois de, fer sido resgatado frente aos Nova Iorque ainda faltavam 3.200 quilômetros .

pagamento dos danos materiais. Quando, no entanto, o fotografo arm�ze� possuiam 10 empregadçs: seis deles tr�balhav�m 'f d Flórid ',-
'

O 'ovem mestre informou que a balsa' dI! Estevez
se osicionou no meio da pista para registrar o fato de diversos na fabnca e quatro no estabelecimento comercial. As con-: arrect es a on a.

"
'

J
. '.

. . _

_ângulos, foi colhido por um Volkswagen não Identificado, cujo servas de palmito industrializadas pela empresa eram vendi- Ra�on Estevez. Córdova disse que durante :sua
. consístia em.duas carrocenas de �am�Qhao amarra

motorista não o viu, devido às precárias condições de visibilidade. das apenas na região nordeste 'do Estado. odisséia de sete dias �avla consegUIdo sobrevIver das com u�a corda, Q fugItIVo, que condUZIa uma

Em consequência do atrope,lamento, o fotógrafo sofreu lesões REDE DE ALERTA comendo peixe cru depois de haver esg�ta_do suas maleta, trajava calças largas, umac�mlsa e �ma
graves em todo corpo, tendo sido levado às pressas ao pronto magras prpvi�ões. Foi resgatado na manha de an- capa plástIca. ·Estava em boas c.ondlçoes de saude,.

Foi aprovado pelo Governador Konder Reis convênio .

socorro onde enconíra-se internado. O ,motorista do Volkswagen, '
. teontem por uma lan'Cha particular a uns oito qui- apesar 'de um pouco de febre.

assinado pela Secretaria. da Segurança e Informaç'ôe,s com· Aembora não tenha sido identificado, prestou socorro ã vítima. lômetros da costa norte-americana. O fugitivo saiu de Cuba no dia 23 deste mes, no
I o PX ,Clube de Joinville para criação da Rede de Alerta ..,'.

'd' 1 d llh d P'

��I\t.a· ca:larl"n'a'
"Quando o içamos lancha, a pnmelra cOIsa que setor men lOna a a e mos.

J6inville, através do Serviço Rádio Cidadão, utílizando,
simulbm�ainente as estações fixas e móvei� daquele clube e '. M'u·lher ·v I·U ladra-o" e· aVI·sou

�. as centrais daquela bpasta.

polícia . RP efetuou pris·ão.

Detentos fugitivos Jovem comerciante
encurralados e presos morre atropelado'
dentro-do esg�to .perto de,Biguaçu'

Rio - Depois de oito horas, e�'curralados na galeria de esgotos que Um acidente ocorri'do às
serve o hospital penitenciário do sistema penal da rua Frei Caneca -

20h45min do último domingo, na
onde uma tropa do Batalhão de Choque d,a PM e eleI!1entos da,segu- alt�ra do km 196 da BR 10 I, tirou
rança do presídio jogaram bombas de gas lacnmogeneos - os dOIs. a vida do comerciante Carlos An
assaltantes e um homicida que tentavam fugIr entregaram-se ao tenente tonio da Silva, 26 anos, de cor
da Silva e ao subtenente Zacarias, as 5 horas de ontem-:-

F preta e que residia em Fundos de
O primeiro a sair com as mãos na cabeça foi o homicida José iguei- Biguaçu. A vítima teve morte ins-

redo da Silva, que era sargento do_corpo de bombeIros, pesa cerca de
tantânea ao ser atropelada' pela130 quilos e é âcusado de homicídio; pelo mesmo bueiro - em frente' à

gráfica da editora Htoch, na rua Frei Caneca - sairam os assaltantes
Jailton Pereirª dos Santos e Jorge Luis Moreira QUt,!, c.omo castigo,
estão isolados em celas individuais no presídio Hélio Gemes.. '

Trinta policiais da divisão de capturas e polinter serão OUVIdos na

sinçlicancia instaurada pelo delegado Hekel, �aposo, , para apurar em

que circunstância um pedaço de serra entrou no xadrez nO 10 para
possibilitar a fuga de dito dos 24 presos que lá se encontravam. Os OItO

que serraram as grades de dois xadrezes, sei� foram recapturados
quando t�ntavam galar o muro da escola Kivadavia Correa, ao lado da

carceragem, que fica na AvenIda Marechal Flonano.
\ Segundo o·titular da DC-pohnter, delegado HekeI Raposo, os presos
levaram mais de três dias para serrar as grades dps dOIS xadrezes, daI ter

ele que ouvir todos os policiais encarregados. Pela carceragem, que

é chefiada pelo delegado Joãoü,lstódio Rajão. Hoje foram OUVIdos os

seis presos recapturadoS, que apontatrt os que fugIram Jorge Barreto da,
Silva e Roberto da Silva Pereira - com os mel)tores da fuga.

cisão, o acusado, que já cum

priu 6 anos pro 'crime de homi
cídio, na Penitenciária do Es
tado, conseguiu o que estava

tentando há 18 anos, ser julgado
de novo, pela quarta vez, para

Polícia·de S. J,osé
ganha mais um PX

ameaça feita. ao jornal "De Fato"
pelos grupos Mac-Movimento
Anti-Comunista e GAC - Grupo
Anti-Comlmista.

Segundo a nota, "a prolifera
ção de atentados clandestinos
ocorre no momento em que au

mentam as lutas e reivindicações
por liberdades democráticas e

pela melhoria das condições de
vida"

elo

,

relho instalado ontem foi adqui- : ("'
'd ' 1'\1\,ri o com doações das casas co- j \'''1).

merciais de São José, Disse tam-
bém que sua delegacia está equi-
pada com duas viaturas mas que .

não tem condições de combater
uma onda de furtos em residên-
cias e veículos da Cohab, bairro
Bela Vista, porque a delegacia
"Iue antes existia está__fecQada e

porque também não há policia-
mento. I

Grupo protesta contra

invasões clandestinas
\ .

'

Lei punirá donos de cães

que sujam ruas de N. Iorque'.I
_ I

Nova Iorque - O prefeito Edward Koch designou
2.500 agentes policiais para vigiarem o cumpri
mento de um decreto estadual que impõe multas
entre 25 e 100 dólares-aos donos de cachorros que
deixarem as fezes de seus animais na via pública.
A lei entra em vigor hoje em Nova Iorque e em

Búffalo, mas nãó se acredita que sua aplicação será
muito efetiva, Em Nova Iorque, por exemplo, ape
nas 300 mil cachorros estão 'devidamente registra
dos por seus donos. Segundo as estatísticas há mais
400 mil virá-Ias tas na cidade, sem possibilidade de
serem controlados.

O escritório de Assuntos Animais calcul� o pro
blema em 175 toneladas diárias-suficientes para en

cher 30 caminhões de recolhimento de lixo.

Outro problema, é que a lei não especifica o que
se deve fazer com os excrementos caninos, depois
que seus donos os recolherem das ruas e calçadas.
Eles poderão ser colocadosnos cestos de lixo muni

cipais, mas estes estão faltando 'em muitas partes da
·cidade. O Diretor Municipal de Saúde Anthonu

Vaccarello, disse que 7 mil cestas desaparecem
I anualmente das esquinas de Nova Iorque.

. , " I .

Cubano é resgatado depois
de fugir de Cuba 'numa balsa

Blumenau (Sucursal) - Policiais da rádio .pa-
, truíha prenderam no domingo à tarde o assaltante
Paulinho Telles dos Santos, 24 anos, residente à rua

Nova Conquista, Salvador - Bahia. O ladrão foi

preso em flagrante após ter assaltado a residência de
Ulrich Stein'bach, onde lçv,ou cerca deCr$ 70mil em

jóias,
Uma moràdora da rua Láuro Mueller estranhou

a presença de tim indivíduo armado nas redondezas
de sua casa e chamou a Rádio Patrulha. Esta encur-

.
ralou o assaltante aP9s resistência do mesmo que
terminou se entregando àos policiais que o trans-"

portaram até a delegacia de polícia da Comarca,

O delegado Décio Garrozi autuou Paulinho em

flag'rante e apó; interrogatório afirmou "ser o cri
minoso fugitivo da Bahia, onde cumpria pena por
homicídio e latrocínio e antes de ser recambiado vai
responder inquérito pelos delitos cometidos aqui".

- . \
I

BUSCAS' PROSSEGUEM
Os elementos da guarnição do Corpo de Bombei-'

ros de Blumenau continuaram por todo o dia de
ontem as buscas ao corpo de José Carlos Vosniak,
que se afogou nas águas do Rio ltajaí Açu na sexta

feira, Os bombeiros realizam as buscas com:.o auxí
lio de' uma garatéia e mergulhadores,

A delegacia de São José ga
nhou um 'aparelho d� comunica
ção PX e na tarde de ontem insta
lou o instrumento numa de suas

viaturas. Informou o delegado
Paulo Roberto Leifer Nunes que
há dois meses ganhou dois aoare-.
lhos, contando agora sua delega
cia com três PX, -sendo um fixõ e

os outros cÍois instalados em cada
uma das viattlras.

.

Segundo o delegado, o. apa-Casal vio-lento agride
home,m em Barreiros

,Por queixa de agressão, t:rico 'Ambrósio Frangen, residente no final

da R\la EugêniePortella. em Barteiros, reclamou na delegacia de São Belo Horizonte - O Movimento
JoSé, que, às l6h50min de �nterTi, foi agredido por Rita de Tare seu Feminino pela Anistia, a Sõcie
marido, residentes no mesmo,endereço, que se utilizaram de uma barra dade de Sociologia, os jornais

"Versus" "Em Tempo" "Movi
de ferro. Segundo a vítima, quem lIS0U o instrumento foi Rita de Tal. mento" e' "De Fato" As�ociação
ajudada ,pelo marido. de Professores Universitários, A
O casal agre�sor foi imimado a comparecer hoje à delegacia de São· Associação dos Artistas de Teatro

José para presüu depoiTl)entos, e vários diretores estudantis, dis-
tribuiram,..ontem, nota qficial naOutra oéorrência de agressão se deu às 16 horas, no Roçado qual condenam as invasões �s su-

queixando-se Zenite da Rosa que Caeiana Raimundo tentou agredi-la cursais do jornal "Em Tempo",
com Coice, facão e machado, sendo impedida pejos vizinhos. nesta CapitaL e em Curitiba. e a

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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comparaçoes
entre o Avai e "Criciúma

Veneza faz

I
;

�

I
�
,
,

Pata Veneza, o time do Avai de 77 foi o melhor dos últimos anos.

Criciúma (Sucursal) - O jogador Veneza afirmou
que "O Crictürna atualmente é muito superior ao
Avai do ano passado, se forem olhados os valores
individuais. O que falta l a definição de um time
titular e que este jogue seguidamente". Para ele o

time do Avai de 77 foi um dos melhores que foi
formado no estado nos últimos anos.
"O nosso time no ano passado tinha bons valores

individuais, e tinha uma vantagem muito grande: o
técnico definiu a equipe titular no início do cam

peonato, e a manteve até o fim. Com isso nós conse
guimos um grande entrosamento, que era a nossa

grande virtude" O zagueiro Veneza entende que este
é problema do Criciuma atualmente, que não con

segue realizar boas partidas, deixando sua torcida
impaciente.

Em valores individuais o Crici�ma é muito supe
rior aquele Avai. Mas não é 'no conjunto. Falta
mais jogos do time titular. Somente com uma se

quencia conseguiremos o entrosamento necessário.
Ele explica que o Criciúma em todos os i�os dó

estadual dificilmente jogou três partidas seguidas
com a mesma equipe, e isto dificulta o trabalho.
"Mas a culpá não é do técnico .. Acontece que
semore tem um iozador lesionado, ou com cartão
amarelo <"I expulsão. Tudo isto está atrapalhando a

gente. Acho que o azar passa logo, edaí consegui
remos chegar lá" o Joinville e o Criciuma, para ele,
são as equipes com mais condições de chegar ao

título estadual deste ano, por suas condições, estru
tura e seus elencos. "Na capital os dois times teriam
por obrigação serem superiores a todos os outros do
estado. Mas além de serem mal organizados, não
recebem o apoio necessário dos torcedores".
No último jogo, como acontece em quase todos

as partidas do CriciJma pelo estadual, os torcedo
res começaram a vaiar a equipe na metade do se

gundo tempo, e abandonar o estádio.
"A torcida não pode fazer isso. Todos tem que

colocar a mão na cabeça, e pensar friamente. Nós
temos aqui o melhor plantel do estado. Estamos
classificados para a final por antecipacão.
Fizemos a melhor campanha nesta fase. Temos o

artilheiro. Não podem nos vaiar. Reconhecemos
que não estamos jogando bem, mas com calma

conseguiremos o que f...lta. Em vez de xingar; os
torcedores deveriam nos apoiar. Ainda mais que o

técnico Joel Castro estã promovendo juvenis. Nin
guém gostaria de iniciar sua carreira com vaias. E

aquilo que jlÍ expliquei: falta o entrosamento que
vamos conseguir aos poucos": Veneza também
acredita que "venceremos a próximo fase do esta

dual, para assim entrarmos na finalíssima com a

vantagem de um ponto".
PONTES SE DEFENDE

O zagueiro Bibiano Pontes, Que já jogou pelo
Internacional de Porto Alegre e que foi contratado no
início neste ano pelo Cncruma, por moicaçao ao

técnico Daltro Menezes, ainda não teve condições
de jogar por problemas médicos. Os torcedores e

alguns membros da crônica esportiva local segui
damente citam o caso para sua críticas. O jogador
nunca se preocupou com isso, mas ontem desaba
fou. "Eu quero deixar bem claro que não recebo
nada do clube. Por sinal ainda tenho uma parcela de
luvas vencida e não pedi ainda para a diretoria, e

faço questão de receber somente quando estiver'
totalmente recuperado". I

'

Quando chegou no Criciuma o zagueiro Pontes
estava bastante fora de forma,' e aos poucos conse

guiu se recuperar. Quando o técnico Daltro Mene
zesanunciou sua estréia, ele sentiu uma estiramento
muscular. Com isso foi entregue ao departamento
médico do clube, que o recuperou. No entanto,
quando foi anunciada no:vamente sua-estéia, sofreu
rompimento da aponeurose, ( a capsula que cobre o
tendão do joelho esquerdo).
-O médico .João Kantovists falou Que no meu

caso tinha duas soluções: ou gessar ou operar. Mas
ele também talou que podia me recupera apenas
com o gesso. Fiquei 22 dias com o joelho engessado,
e agora estou -voltando aos poucos, correndo um

pouco e me exercitando de leve na sala de muscula
ção. Não posso apressar minha recuperação porque
pode ser pior".
,O contrato de Pontes com oCriciuma vigora até o

próximo dia 4 de fevereiro. "Ainda quero jogar pelo
Criciuma neste campeonato estadual". O salário do
jogador está estipulado em 12 mil cruzeiros, mas o
Criciuma estã lhe pagando apenas 2 mil cruzeiros, .

com o resto sendo pago pelo INPS.

Baguio, Filipinas -,-'O campeão Anatoly
Karpov e seu desafiante, Victor Korchnoi,
tentarão hoje, conseguir a primeira vitória na

série de partidas que vem disputando aqui
pela coroa mundial de xadrez, depois de uma

sucessão excepcional de seis empates.
Korchnoi cedeu o empate na quinta par

(tida, suspensa duas vezes. A sexta que se

jogou sábado em meio a segunda pausa aberta
durante a quinta partida, terminou também

empatada.

história desses 'torneios. Ao perdedor corres
ponderá um prêmio de 200 mil dólares.

Os empates não contam e, em consequên
cia, o encontro pela coroa mundial iniciado a

(

18 de julho neste centro turístico filipino, po
derá durar meses.

Korchnoi, um exilado soviético de 47 anos

de idade, teve uma boa oportunidade de der

rotar quinta-feira última a Karpov de 27 anos',
na quinta partida, porém perdeu uma possibi
lidade, no que os especialistas consideraram o

maior erro de sua carreira. Tentou sem êxito

remediar seu erro domingo, perseguindo o rei

de Karpov. A partida durou 12 horas e cons-
\

tou dê 124 movimentos num total de 3 dias. A

partida que se jogará hoje será a sétima.

De acordo, com as novos regulamentos do

campeonato, o primeiro dos jogadores que.

conseguir ganhar seis partidas levará o título e

um prêmi? de 350 mil dólares, o mais alto da

Fes,tival de skate chegou
.

. ..

a superar a e�pectatlva
Itajai (Sucursal) - Mais de 1.500 pessoas

.estiveram 'domingo no ginásio de esportes Ivo
Silveira em ltajaí prestigiando o segundo fes
tival de Skate.
A promoção teve grande êxito superando a

expectativa, com mai� de 50 participantes das
cidades de Criciúma, Itajaí, Curitiba, Balneá
rio Camboriú e Florianópolis. Os result:i'dos
não apresentaram surpresas em relação ao fes
tival do ano passado.

Monteiro. Estilo livre o campeão foi 'Lourival
Cordeiro, ficando em segundo Balduino, ter
ceiro David e.quarto André Luzzi.
O festival apresentou ai nda a categoria es

tilo livre senior ficando com o título o skartista
Paulo Ricardo, em segundo Carlos Augusto e

terceiro lugar Marcos Pires.
.

Por equipe a grande campeã do festival foi a
.

Giorama, ficando em segundo a equipe da

Wallace de Curitiba. Os prêmios há que fize

ram jus foram entregues pelo professor Acyr
Osmar de Oliveira, diretor do Departamento
de Esportes da Prefeitura Municipal de ltajaí,
que esteve presente no festi vai durante todo o

dia. Para o mês de setembro os skartistas de

Itajaí, pretendem sediar o campeonato brasi
leiro. Para tanto jáiniciaram ontem os enten

dimentos com a prefeitura municipal.

Na categoria slalorn júnior, o primeiro
lugar ficou com Adré Luzzi dos Santos. Se

gundo lugar com Paulo Sandri, terceiro, Gert

Hering e quarto lugar, Carlos Alexandre.
Na categoria slanom senior, o campeão foi

Diego Popelier segundo lugar John City, ter
ceiro João Aldo Sens e quarto lugar Carlos

Jogadores negam-se
a iogar se salár·ios
não forem pagos

Itajai (Sucursal) - O pre
sidente Felix Foes do Marcílio
Dias, salvou em tempo o seu

clube da maior crise que. pode
ria acontecer em toda a sua
história.
Ontem, ele ficou toda a

manhã no estádio Hercílio luz
em reunião permanente com

os jogadores, resolvendo os

inúmeros problemas existen
tes no plantei, como dispen
sas, atrasos salariais, etc.,
com alguns atletas estando há
três meses sem receber os ven
cimentos.
Depois de uma reunião de

morada com os jogadores,
Felix Foes garantiu a todos

que os salários serão coloca
dos em dia até às 12 horas de

hoje, prazo estipulado pelo
elenco: A crise existente a

muito tempo no Marcílio,
somente sábado pela manhã é

que estourou com a revolta
dos jogadores' com o presi
dente, depois que este sexta

feira deu uma entrevista. à
uma emissora local afirmando
que o plantel estava 'rigoro
sarnente emdia e, que, o des
.contentamento das jogadores

era pelo simples fato de mui
tos deles terem perdido a posi
.ção de titulares.
"Não queremos jogador

com problemas particulares
em nosso time. Por isso esta

mos dispostos a rescindir o

contrato de quem quer que
seja" afirmou o presidente em

sua entrevista.
Sábado quando foi reali

zado um coletivo, os jogado
res procuraram o técnico Joa
quinzinho e disseram que não
rríais treinariam nem jogariam
em Joinville nesta quinta
feira, caso a situação não
fosse resolvida. Careca o

principal ídolo da torcida

chegou a afirmar que só volta
ria a jogar no Marcíiio caso o

clube saldasse os três meses de
salários que tem a receber.
A crise foi resolvida ontem

com a presença do presidente
no estádio, conversando com.

jogadores e comunicando que
hoje faria o pagamento à to-
dos, até mesmo dos funcioná
rios que- trabalham no está
dio. Com isso as coisas volta
ram ao seu norma], e todos

passaram a trabalhar com

Joinville (Sucursal) - Apesar de ter no momento os melho
res jogadores do Estado, de um modo geral, o Joinville não

obteve bons resultados nos amistosos que realizou durante todo
o mês de julho, nem boas rendas para ao menos compensar
algumas contratações. O caso de Balduíno foi típico quando,
no último domingo, esperava-se uma arrecadação de 100 mil

cruzeiros ou mais e ela não passou da metade. Evidentemente o

Joinville terá que desembolsar a parte complementar ao Avaí.
Tudo isso vem preocupando bastante a direção do clube que,

a partir da próxima quinta-feira poderá ver melhorada a .situa
ção com o início do estadual em' sua segunda fase. A maior

esperança é que o time renda muito mais nas partidas oficiais

valendo pontos na tabela. Pelo lado do torcedor, que nascerá

uJW<l maior motivação porque o jogo será pela disputa de um

título. O jogo será contra o CarLos Renaux, em Joinville, a

. partir das 21 horas e o Departamento de Promoções do clube,
para incentivar o público, está promovendo um concurso de

faixas onde serão sorteadas camisas do JEC.
A imprensa local e estadual, como sempre, vai receber hoje

do Departamento de Promoções do clube uma nota esclare
cendo o tipo de programa para chamar o torcedor. Até uma

reunião foi marcada com um representante de cada órgão de

divulgação com o diretor de promoções para "uma troca de
idéias" no sentido de se optar pela melhor estratégia para atingir
e sensibilizar o torcedor joinvilense: Mas a reunião, apesar da
disposição dos jornalistas, vai pecar pela falta de visão dos

organizadores. Ela está marcada para amanhã, às 20 horas, e o
jogo será na quinta-feira. Com isso, somente os jornais locais e

rádios poderão dar o apoio em tempo pois os jornais de circula
ção estadual não poderá trazer em-sua edição de quinta-feira o

que foi deliberada no dia anterior à noite.

Esses problemas à parte, espera-se que neste primeiro jogo do
JEC pela segunda-fase do estadual tenha um bom público,

\ principalmente porque o time já é considerado um dos favoritos

para ganhar o título. Este favoritismo não é encarado COfTl bons
com cinco árbitros em conciçoes olhos por Marinho Roqrigues que prefere respeitar ao máximo
de apitar no campeonato catari-
nense;e que ainda não foram es-

'seus próximos adversários, negando-se a dar qualquer declara-
calados pela Cocaf. Antônio Sér- ção mais otimista.
gio Fernandes, inscrito na CBO Marinho, neste sentido, alerta que o time ainda carece de
como árbitro de futebol de salão, maior poder ofensivo que será conquistado com a contrataçãoaluno do curso Superior de Edu-
cação Física da FUCRI, e que leva de um bom centro-avante. E o nome mais cogitado nos últimos

vantagem sobre os outros por ter dias foi o de Adilson, do Coritiba. O presidente do Clube,
apenas 21 anos, afirma, que Waldomiro Schutzler, contudo, disse no último domingo que"ainda nem fui escalado para ser

bandeirinha. Não entendemos somente neste início de semana poderá dar alguma informação
mais concreta sobre as negociações pois o time paranaense
também está interessado em alguns jogadores do J EC, podendo
a transação ser realizada na base da permuta. Até a tarde de
ontem naja de novo havia surgido em termos de contratação e.o

mais certo é .que hoje o Joinville anuncie algum nome novo.

Ontem, todos os jogadores que participaram do' amistoso

contra o Avaí foram dispensados de treino, comparecendo ao

estádio para revisão médica. Os que reclamavam de dores eram

ainda o lateral Celso, o centro avante Italiano e o goleiro Raul

Bosse, além do ponteiro esquerdo Lico,

mais vontade no treino téc
nico que Joaquinzinho co

mandou ontem a tarde. Hoje
haverá o único coletivo desta
semana, com vistas ao jogo de
depois de amanhã contra o

JEC.
DISPENSAS

. Qepois de resolver a situa
ção do elenco, dando sua pa
lavra de que hoje faria o pa-

.

gamento, o presidente Felix
Foes resolveu ontem mesmo
concordar com a. dispensa de
mais cinco jogadores.
Foram desligados o lateral

Adãozinho, o goleiro Wilson,
o meia-cancha Beto Lúcio, e

os ponteiros Carlos Antonio e

.Miro, estes dois: contratados
no início da semana passada,
vindos do Rio de Janeiro.

. Com a dispensa desses jo
gadores, somam à sete os que
deixaram o Marcílio - Regi
naldo, .Djal rna , Osmário,
Adãozinho, Beto Lúcio, Wil
son, Carlos Antonio e Miro.
Todos, com exceção dos dois

.

últimos foram contratados
pela ex-treinador Natanael
Ferreira.

'

Árbi,tros de Criciúma
fazem críticas à Co'caf

Criciúma (Sucursal) - Os ár
bitros da Liga Atlética da região

. mineira, inscritos na Federação
Catarinense de Futebol, estão

descontentes com a COCAF que
. ainda não escalou "nenhum de
nós para apitar partidas neste es

tadual. Somos em cinco, e eu

ainda nem fui escalado como

bandeirinha", alegou ontem o ár
bitro Antônio Sérgio Fernandes.

Antes do iriício do campeonato
catarinense deste ano, o coorde-

" nador de arbitragem da COCAF,
Waldir Ferreira Martins, enviou
ofício ao presidente da liga atlé
tica da região mineira, Romeu
Santana, comunicando que
"quatro de seus árbitros estão

. aptos para trabalharem neste

campeonato" -, O ofício está assim

redigido, 'na íntegra:

"Sr. Presidente da Liga Atlética
da Região Mineira. Recebemos e

registramos os nomes dos novos

árbitros, 'para integrarem o

quadro da Federação Çatarinense
de Futebol para 1978 .

Informamos que somente os

senhores Waldir Lodetti, Antô

nio Sérgio Fernandes, José dos

Santos e Vanderlei Brunel parti
ciparam das reuniões regionais,
tendo sido aprovados para atua

rem no 'presente ano. Quanto aos

demais terão nova chance de par
ticipação, quando da ocasião de
novas reuniões, em princípio de

julho de 1978".

Recentemente, em reunião rea

lizada em Itajaí foi também reco

nhecido pela FCF o árbitro Moa
cir de Oliveira. Com isso, a liga
atlética da região mineira conta

esta atitude da coordenadoria da
Cocaf que nos deu condições de
arbitrar no estadual, eagora não
nos aproveita. Pelos menos nos dê
algumas oportunidades". Wan
derlei Bruenl, José dos Santos e

Waldir dos Santos já trabalharam
'como auxiliares, mas também re

clamam o "por que ainda não api
tamos uma partida".

Neste tipo de rallye a veloci
dade tem uma importãncia
maior, já que é fator decisivo
para a classificação e, Campos
do Jordão, a competição 'inclue
oito trechos de classificação,
nos quais são levadas em consi
deração as velocidades alcança
das.

Representando Santa Cata
rina, estarão participando desta

Importante prova, três tripula
ções: Chevette n? 888, com

Aderbal Grillo e Milton da
Conceição', da equipe Hoepcke
Veículos-Casa Nova-Goodyear
e, para esta prova, também com

a valiosa participação do So
nau to e da Cerâmica Aurora, as
quais deverá' aliar-se, ainda, a

Senasa; o Fiat n? 867, com João
Batista Ramos Ribas e Mário
Cesar Pereira da Silva, da
equipe Hubert's Center Jeans e

o Fiat n? 866, com Luiz Felipe
Sada Graf e Carlos Henrique da
Fonseca, da equipe Giorama
Caiçara's, de Itajaí.
O Chevette n? 888, com seus

tripulantes, deixará Florianópo
lis ainda hoje, rumando para
Campos do Jordão com alguma
antecedência, visando uma me

lhor preparação para a prova.
Amanhã seguirão os Fiats Nos?
867 e 866.

Um maior número de catari
nenses participará do rallye pa
ranaense, já tendo confirmada
suas presenças em Curit iba. as

-'� Ca ,t'atinenses participarão de N'-'

.

rallyes no Paraná e S� Paulo

Joinville continua
insistindo com

Adilson, do Coritiba

Aderl;>al e Milton, com o Chevette n.? 868, sequem hoje para Campos do Jordão.

Será intenso o movimento ra

lizeiro desie fim de semana, com
a realização do "I Rallye
Pirelli-Carnpos do Jordão", em

.São Pauloedo"l Rallyee Fórmu
las", em Curitiba, ambos con

tando com representantes de
. Santa Catarina ..

O "Rallye Pirelli-Carnpos do
'Jordão", será o primeiro rallye
tipo "FIA" a ser disputado no

Brasil, numa promoção pio
neira do 'automóvel' Clube de'
São Paulo, promotor da prova,
que segue os rnoldes europeus
para a modalidade.

seguintes tripulações: os três
carros da equipe Phipasa, entre
eles o da dupla campeã catari
nense, o Fiat n? 847, com Esar
Leal-Celso Leal e os Fiats n? 817
e 827, respectivamente, com

Rubens Tavares 'da Cunha
Mello- José Carlos Bastos f! José
Murillo da Serra Costa Filho
Issacar Leoniddas Leal; O Che
vette N° 808, de Ernani Ribeiro
Filho-Cesar Moritz, da equipe
Beco e Volks n? 899, do Hércio
Estácio-José Caminha da
equipe Koesa-Emplaco
Protectocar.

A prova para naense ,
. a

acargo de Leonel Teixeira Pin
toe e Luiz Carlos Teixeira Pinto
da equipe Revista Rallye e Fór-

I

mulas, promete ser o rallye me

Ihor organizado até hoje no

Brasil. com inúmeras inovações
e deverá apagar a má imagem
deixada pelo último rallye dis
putado no Paraná, quando a de
sorgamzaçao 101 total.

.

TESTE N.o 399
(RATIFICAÇÃO DE RESULTADO)

A Caixa Econômica Federal - comunica que não
houve reclamação relativa ao resultado do Concurso
Teste N° 399 ..

Assim, na forma do que determina o artigo 18, da
norma gEiral dos Concursos de Prognósticos Esportivos,
fica ratificado em caráter definitivoo resultado pUblicado
no dia 19/07/78, cujo valor para cada aposta vencedora é
de Cr$ 3.347,75 (três mil, trezentos e quarenta e sete cru

zeiros e setenta e cinco centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir

dodia 01/08/78, na Rua Gal. Gaspar Outra, 361 - Ed. O.
Olga.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
01/08/78.

OBSERVAÇÃO: Não haverá pagamento de prêmios em

d'ias destinados a prestação de contas dbs revendedores.

Resultado provisório do Concurso Teste N° 401, apurado
em 31/07178 .

{'.

Total líquido a ratear Cr$ 42.110.006,40
24 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada
uma. . . Cr$ 1.754.583,60

DISCRIMINAÇÃO DE APOSTAS
GANHADORAS POR ESTADO:

Minas Gerais. . 5
Pará 1
Pamná 2
Rio Grande do Sul 3

Rio de Janeiro 3
Santa Catarina 1
São Paulo 9

O acordo com o artigo 19 da norma geral dos Concur
sos de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10
dias. contados a parti r desta data. para reclamações. as
quais deverão ser apresentadas na Rua Gal. Gaspar Outra.
.361. Ed. O. Olga. até o dia 10/08/78.

Nâo serào aceitas reclamações por via postal.
O número do bilhete vencedor no Estado de Santa

Catarina é o seguinte:

COO. REV. N° CARTÀO
20·10093 44511

. OBSERVAÇAO: l1ara o recebimento do prêmio o ganha
dor deverá aguardar a ratificação ou retificaçáo deste re

sultado neste jornal.

.AvenidaBeiraMar
Dia6/8·9 horas.

RECREAÇÃO INFANTIL!
PI NTU RA /GI NÁSTICA /
BANDA/PASSEIO

CICLt'ST'ICO/BOJ DE

MAMÃO/PANDORGA/
TESTE DE COOPE R.

Prefeitura
� M!J�icipal de
'Il1 Florlariópolis

C<"L.'\BORAÇÃO:
r:c.: "COLA E FANTA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lateral
Continuo insistindo. Prá mim, o campeonato brasi

leiro foi decidido domingo no estádio Olímpico em Porto

Alegre. Acho muito difícil alguém tirar este título do

Vasco, pelo menos levando-se em consideração o que fez
até agora. Amanhã, praticamente o último teste do time
de Fantoni, contra o Guarani de Zenon, lá em Campinas.
Além dos fatores campo e torcida, o Vasco ainda não terá
Roberto, Guina, Abel e Geraldo, isto sem contar Zé

.
Mario que é problema. Aí está justamente a oportuni
dade do VasCQ ratificar tudo o que foi dito a seu respeito,
provando que além de ter um bom time, tem também um

bom banco de. reservas.

Quem assistiu Vasco e Grêmio domingo pela TV Cultura,
não deve ter aguentado o fanatismo daquele locutor

gaúêho. Bem, antes do jogo começar, ele foi dizendo que o
campo iria prejudicar o Grêmio que estava ainda desfal
cado de Eder. Será que ele esqueceu que o Olímpico é o

campo doGrêmio' e de que Eder nãoé titular da equipe? -

Continuando, na hora em que Zé Mario deixou o campo
lesionado, ele vibrou. Isto sem contar que ficou dizendo o
tempo todo que Fernando era um péssimo zagueiro cen-'

traI, justamente ele que foi um dos melhores em campo.
Aí, não aguentei mais e tirei o som. Não sei mais o que
disse e nem me interessa.

•

•
Ainda sobre este jogo, acho que o Vasco tem que agrade
cer, e em parte, sua classificação ao treinador Telê San

. tana. Sinceramente, até agora ainda não entendi a substi
tuição de Tadeu porOberdan, ainda mais como ponteiro
esquerdo. Com isso, Telê conseguiu tirar a agressividade
do ataque, desordenar a meia cancha doGrêmio e permi
tir que o Vasco passasse o dominar o jogo até com tran

quilidade.
Para faIar a verdade, esperava muito 'mais do time

gaúcho, isto sé'm tirar os méritos do Vasco, já que no

primeiro jogo, no Marcanã, achei o Grêmio como o

grande vencedor estratégico. Sabia que o Grêmio iria se
reciclar, alterando totalmente o seu esquema tático. Mas
não esperava que- fosse para pior.

Essa é de matar. Não é que 8

diretoria do Criciúma fez'uma
reunião sigilosa ( sem Joel sa
ber. é claro) para dispensar

alguns jogadores? - Além
disso, já bateu o pé que não
vai contratar mais ninguém,
embora o treinador tivesse
feita ampla explanação sôbre
as necessidades da equipe.

Não dá para entender e

aguentar estes pseudos carto
las. Depois, quando o time
começar a perder e não ter
mais tranquilidade, o culpado
vai ser o treinador Joel Castro
Flores. Prá mim, o Angeloni,
o presidente do clube, e um

grande administrador. Mas
de .supermercado e não de
clube de futebol.

•
Thereza 8ennet, 12 anos, havia recebido permissão para jogar
futebol numa equipe masculina de Muskhan United, em disputa do
campeonato juvenil, mas a Associação Inglesa de Futebol ganhou o
recurso que impetrou contra a decisão da Corte. Após o veredicto,
Thereza não desistiu e continua fazendo suas "pelada". Não co

nheço a menina, mas faço mais fé no seu futebol no do que de muitos
"medalhões" pagos a peso de ouro e trazido para o nosso futebol
pelas mão generos de alguns treinadores-empresários.

•
O São Paulo continua 'insis
tindo para que a pena do ata
cante Serginho seja suspensa.
O clube deu entrada num pe
dido de revisáo do processo
no STJD da CBD, sob a ale
gaçâo de que houve falliãs.
Enquanto isso, outro pedido

do São Paulo é encaminhado
ao CND, pedindo a comuta

ção da pena, cuja maior parte
já foi cumprida pelo jogador.
Só falta agora o São Paulo en
viar um ofício ao almirante,
pedindo sua inclusão nas fi
nais da Copa Bras,iI'

Para renovar contrato com a

Portuguesa, Enéas pediu 1 mi
lhão e 300 mil de luvas e a con

traproposta do clube ficou em
300 mil. É visível a vontade de
Enéas permanecer no clube,
como também é clara a inten-,
ção da Portuguesa com o joga.
dor.

O ex-atacante Amarildo déci
diu não renovar contrato
como treinador dos juvenis
do Fiorentina e anunciou sua

intenção de retomar ao Bra
sil. Se for amigo de Marinho,
pode ser contratado pelo
Joinvílle. Mas como jogador,

Moisés acertou com o Fla
mengo, devendo receber Cr$ 25
mil mensais,· com o clube ca
rioca pagando ainda pelo seu

empréstimo/ao Corintians Cr$
100 mil cruzeiros. O outro' re
forço do Flamengo � o goleiro

Raul, do Cruzeiro. E o time da
Gávea se renovando (ou me

lhor, se envelhecendo) para o

campeonato carioca. Acho que
a torcida l1!erece um pouco mais
de respeito, principalmentea do
Flamengo.

�J a�ro Pires
Redator substituto
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JEAN A8AND·ONA
O AVAl ,E

CRITICA O
TÉCNICO ÁUREO

Otacílio, Linha e Cacá,·
os problemas para quinta

Alfredo Flores, o novo médico
do Avai, terá pela frente uma se
mana muito atarefada, pois Ota
cílio, Linha e Cacá retornaram le
sionados de Joinville, E ontem à
tarde, o massagista Hamilton ini
ciou o tratamento para. recuperar
os jogadores para a primeira par
tida do estdual, na.quinta-Ieíra,
contra o Juventus de,Jàragúá do
Sul.

.

Cacá sofreu uma batida de Bal-

com Linha machucado tinha

que lançar o Tadeu para seguir,
mantendo o esquema de impe
dir ii mobilização do meio,
campo do Joinville. Em relação
a Léo, o treinador argumentou
que era o jogador indicado para
forçar o time ao ataque e assim

equilibrar a partida. "Quem eu
iria tirar dó time para colocar o
Jean?", indagava o técníco.

CORAçAo '.
"Não posso orie-ntar um time

pelo coração", explicava o.rrei
nador. Áureo nem queria co

mentar o acontecido por
considerá-lo totalmente impro
cedente. Mas Jean argumenta
que a "perseguição" 'vem de
muito tempo:
-Nos treinos ele só a�_!1ta QS

meus erros e quando acerto uma
jogada não escuto nada. No
clássico ele reclamou muito de
mim e acho que as criticas eram

injustas,
Áureo, por outro lado, diz

que sua função "é apontar os

erros para corrigi-Ios depois".
Além, do mais, "todo mundo

pode observar que o nosso time
subiu muito de produção com a

entrada dos novos jogadores",
E Jean afirmava ontem que

não tolerava marcação do trei
nador porque não se considera
,\ ..

mais. um gun:
- Ele acha que eu sou um guri

que está começando. Não sei _se
ele sabe que eu já fui vice

campeão estadual peloJuventus
de Rio _ do Sul e num time de

duino, Otacílio está sentindo os

ligamentos externos do joelho e

Linha está com o tornozelo com

pletamente inchado, Linha jogou
somente 26 minutos contra o

seu ex-clube e depois assistiu a

partida do banco:

- O time anterior do Joinville
estava mais entrosado que o

atual, mesmo assim é uma boa
equipe. Mas o importante do jogo

,

Com a volta do Adelrno, tam
bém um vai sobrar. Depois,
vou ficar esperando esta par
tida, que temos de vencer, seja
como for, para arrancar no

campeonato com o pé direito.

. O treinador, desde ontem,
já não esconde oque espera do
Figueirense nesta sua primeira
participação no campeonato '

da temporada. Mas, seus pla
nos estão diretamente rela
cionados a uma possível as
cenção progressiva da equipe.
Tanto que, quando fala nos

prognósticos que fez para a

campanha, sempre os condi
ciona às boas apresentações
_:___ o que, ele mesmo reco

nhece. em jogos ainda não
aconteceu:
- Acho que vencendo os

três jogos que temos em Flo

rianópolis nesta fase, e empa
tando ao menos dois no inte
rior, de preferência com o

craques.

Além do mais, Jean ainda re

cordava que começou jogando
no Avai aos 14 anose com 15 "já
êra titular". Por isso mesmo,
acha que o treinador não lhe deu'
a atenção que merecia e, além de

tudo, ainda se dedicou a

persegui-lo.
Com tantas acusações contra

seu tratamento, Áureo sim-
- plesmente tratou de esvaziar o

problema julgando-o "equivo
cado'' e sem nenhuma funda

mentação que justificasse tal

procedimento: "Por que iria

perseguir um Jogador? Bstou
somente tentando levar as coi
sas a sério para não repetir erros
passados, Uma coisa garanto,
quem tiver condições entra no

time imediatamente".
O curioso de todos esses

acontecimentos é que adiretoria
tinha anunciado que iria fazer

algumas dispensas, mas até o

momento são os próprios joga
dores que estão tomando a ini
ciativa de se desligarem do
clube. Depois de Seara, que so

licitou desligamento do Avai,
Jean já é o segundo atleta a

abandonar o clube. Seara vol

tou para Pelotas onde pretende
defender uma equipe locàl e

Jean ontem declarou: "Agora
vou estudar Computação na

universidade e jogar algum fu
tebol de salão, e só no fim do
ano voltarei a pensar em futebol
f profissional".

de domingo passado foi o es

quema empregado pelo Avai que
anulou a meia cancha deles e im

pediu a armação de jogadas.

Utacílio suportou todo o jogo
apesar de não estar em plenas
condições físicas, "só cansei no fi
nalzinho", acrescentando que
"com mais alguns treinamentos
vamos chegar ao ponto ideal e ba
talhar pelo título".

Joaçaba e com o Internacio

nal, estamos classificados

para o hexagonal. Isto, no en

tanto, depende de uma me

lhora da equipe. E não sei

como ela vai se comportar
diante do Joaçaba, pois se no

último treino ela foi muito

bem, na verdade ainda não

rendeu o esperado em jogos.

Lauro Búrigo, no entanto,
está tranquilo, ou ao. menos
diz estar. "Eu sou macaco

velho nestas histórias de

campeonato. Sei o time que
tenho, e acho que posso ter fé
em boas apresentações, ape
sar de a equipe ter ainda al-

.

, gumas deficiências. Mas, se as
coisas não sairem como eu

quero, não vou esquentar a

cabeça. Eu tenho um grupo
novo, formado as pressas, e

afirmaria com convicção que'
deste grupo sairia uma ótima

equipe se tivesse mais tempo
"':-'-:

Acusando o treinador de

"perseguição", Jean decidiu
ontem à tarde abandonar o

Aval. Aureo, no entanto, cõn

siderou essa alegação "total
mente absurda".

"Ele pensa que eu ainda sou guri, por isso vivia me perseg'l.indo.
Como acho que deixei de ser útil ao _time, vou sair" (Jean)

No início da tarde de ontem,
antes do treino físico para os jo
gadores que não atuaram contra

o Joinville, Jean procurou Da
cica e pediu ao preparador físico
que comunicasse ao técnico seu

afastamento do elenco. O joga
dor estava relacionado para
treinar, mas preferiu se afastar
do Adolfo Konder antes que
Áureo chegasse, poii "CU aIQ
seria capaz de me entender com

••• II rir .

Para Jean a "perseguição" do
treinador já vinha de muito

tempo atrás e no domingo se

acentuou porque muitas substi

tuições foram feitas na equipe e

ele permaneceu no banco:
'

- Acho que deixei de ser íútil

ao Avai por isso mesmo não

acho justo permanecer no clube.
Principalmente depois que o

Áureo me deixou no banco lá

em Joinville. Não suportei mais
tanta falta de consideração.

Os protestos do jogador se

devem ao fato de terem sido lan

çados, durante o jogo contra o
.

Joinville, os reservas Léo e Ta

deu, enquanto ele permaneceu
os noventa minutos no banco,
No entanto, o técnico ontem

afirmava que as substituições
foram corretas. Segundo ele,

para corrigir os erros que
aparecem. Eles só podem se

corrigir com jogos, mas agora
as partidas são de campeo
nato".

Carlos Afonso
voltou. Para ser
reserva de Noslen.

Duas dúvidas e um·a cer.teza
no Figueira para a estréia

Dois dia\�antes da estréia no
campeonato catarinense, o

técnico Lauro Búrigo ali
menta duas dúvidas e uma

certeza. As dúvidas são'
quanto a formação da equipe,
no meio de campo e ataque, e
a certeza é que o Figueirense
I
tem que vencer ao Joaçaba,
quinta-feira, de qualquer ma
neira. Hoje à tarde', o técnico
desfaz suas dúvidas durante o

coletivo apronto, mas até o

final do jogo, vai ter de espe
rar pela 'obrigatória vitória -

que ele antevê como uma con

quista difícil:
- Agora, vou orientar este

último treino e desfazer as dú
vidas para escalar o time. A

primeira está no meio de

campo, onde vejo Doval, Beta
Careca, Mosca e Newton

Braga em boas condições,
mas um tem que sobrar. A se

gunda é na ponta direita,
entre Sebinho e .Gílberto.

Mas, seu ligeiro otimismo,
desaparece quando ele fala de
talhadamente da equipe: "A
defesa e o meio-de-campo
estão acertadinhos, mas o

ataque, ainda não é o que eu

quero ver. Um centro avante

habilidoso, faz falta, e, apesar
de ainda estarmos procu
rando um, será difícil achar o
homem' certo. E, diante do

Joaçaba, vou esperar que as

coisas 'corram bem. Pode o

ataque não estar acertada,
contando com Sebinho, Gil
berto, Válter ou Adelmo mas,
o importante é alguém fazer o

gol. Mais do que a apresenta
ção da equipe, agora, estou

preocupado é com essa pri
meirapartida" - diz ele.

Até o final da tarde de ontem, o técnico Lauro Búrigo alimen
tava preocupações com um sério problema: somente com dois

goleiros em treinamento no elenco, seria temerário enfrentar o
campeonato pois, qualquer suspensão ou lesão com Noslen ou

Beta, causaria o risco de ter, a qualquer jogo, que lançar um
jogador improvisado numa posição fundamental. Mas as preo
cupações terminaram quando Carlos Afonso, há quinze dias
fora de Florianópolis, chegou ao Scarpelli, garantindo que
pretende jogar todo o campeonato pelo Figueirense:

- Viajei para acertar no América de São José do Rio Preto
(interior paulista), mas a conversa lá foi muito diferente da que
tinha sido feita por telefone. Era para ganhar o dobro, mas na
hora de acertar, a proposta era igual. Então, resolvi voltar
imediatamente, porque lá as coisas eram incertas para mim,
enquanto aqui tenho um ótimo ambiente, graças a Deus.
O goleiro que foi durante o campeonato brasileiro titular

absoluto da equipe, assim, está pronto para voltar aos treinos e

disputar a posição "que agora é do Noslen", como diz Lauro
Búrigo. E, garan te estar em forma: "Não digo q ue estou tão bem
quanto antes; mas não parei. Primeiro fui ao Rio, esperar a

chamada do pessoal do América ..Depois, cheguei lá mas o

técnico tinha viajado; é o Orlando Peçanha, um dos relaciona
dos para dirigir a Seleção de juvenis, no próximo ano. Mas
enquanto esperava, treinei diariamente, Pena é que perdi um
pouco de tempo, pois quando chegou, r:ta hora de tentar um

acerto financeiro, a conversa foi diferente da que foi feita antes
da minha via�em. Mas, não há de ser nada" voltei, e com muita
vontade de ficar - isto é o importante",
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No Oeste, um grupo de 77 homens compõem a população' carcerária da mais humanitária

prisão do País: a Penitenciária Estadual de Chopecó. Ela-foi criada
em 1973 e a maioria' dos sentenciados são homicidas egressos dos zonas
. rurais. Hoje se comemora b dia do Sentenciado em todo o país.

c a

é t
ária dopais

Qualquer trabalho feito pelo presidiário é remunerado conforme a assiduidade. A Penitenciária ocupa uma área de 986 mil metros quadrados. Na cozinha há um cardápio regular para atender os mais diferentes paladares.

Chapecó ( Sucursal) - Sobre
uma área de 968 mil metros

quadrados, distante quatro
quilômetros do centro da ci
dade de Chapecó, está situado
o segundo maior centro carce
rário de Santa ,Catarina: a Pe
nitenciária Estadual dê Cha

pecó, considerada a mais hu
manitária do Brasil.
Criada pela lei 4818 de II de

janeiro de 1973, ela é subordi
nada administrativa e orça
mentariamente à Secretaria de
Justiça do Estado e, técnica e

cientificamente, à Coordena
ção das organizações Penais,

. órgão da esfera estadual.
.

Em sua àrea de 968 mil me
tros quadrados, o espaço
construído atinge a 3.530 me- A direção regional da LBA -

tros quadrados. Sete unidades Legião Brasileira de Assistên

compõem o conjunto peniten- cia - aplicou o "Delta II", cur
ciário : um alojamento ex- sos dirigido pelo sargento Ge
terno ( originariamente cons- túlio Pinheiro, pela cabo
truído para enfermaria) que EvaldirRibeiro e pelo senten

abriga 26 presidiários com ciado Waldomiro Henz.'

comportamento exemplar; Ainda na área educacional,
um pavilhão para a adminis- três presos, com comporta-
tração e assessoramento; um mentos exemplares, obtive- tária. Se não for de alta periculosi
prédio onde a equipe de segu- ram permissão para participar Os sentenciados recebem dade e mostrar bom compor

rança está alojada; um pavi- do treinamento 'de garçons
.

diárias, creditadas em suas tamento, logo recebe'urtítra-
j I lhão para cozinha, refeitório e promovido pela agência IqC'l1 respectivas contas, de acordo balho para fazer, passando a

sala de jogos; a casa de força _ do Serviço Nàciorial-.' de 'com três classificações. São perceber as diárias 'previstas
onde estão instalados os gera- Aprendizagem Comercial i- classificados em primeira ca-' conforme as categorias. Nos
dores de energia elétrica; uma SENAC tegoria os sentenciados com trabalhos, são observadas a

pequena construção para a 'Um toque de recolher soa às ótimo aproveitamento nas ta- inteligência, o comporta
caldeira e, finalmente, a área 22 horas, proibindo, a partir refas, zêlo pelo material e fer- mento, a assiduidade e o de
murada para acomodar a daí, qualquer atividade na ramentas de trabalho e pon- sempenho. Mensalmente,
maioria dos 77 presos em alo- área da penitenciária, exceto a tualidade. Estes recebem Cr$, duas entrevistas com os deten-

jamentos internos. . própria segurança. 10 diários. tos são realizadas, uma pelo
Apesar de ter capacidade O lazer dos detentos diretor geral outra pelo dite-

para 108 homens, a Peniten- resume-se nas tardes das Em segunda categoria e re- tor penal.
ciária nunca permaneceu to- quartas-feiras quando prati- cebendo Cr$ 7 diários, estão Neste ano, 23 detentos
talmente lotada. Atualmente, cam esportes ( dentro dos os sentenciados que, no pri- foram colocados em liberdade

seus apenados foram conde- muros há um campo de fute- meiro mês de lotação ou pos- e 28 novos ingressaram.
nados em 70% por homicídios boi, no pavilhão do teriorrnente, forem conside- Os presos com dois terços
e, em 30%, por furtos e frau- , refeitório-cozinha, umaala de rados de bom aproveitamento de suas penas cumpridas'
des. Em suá maioria são jogos anima os homens), nos pelo chefe do setor. Em ter- podem requerer prisão alber

egressos das zonas rurais, sábados ( folga geral) e nos ceira categoria estão os sen- gue, ganhando liberdade par
onde a honra pessoal tem domingos, quando recebem tenciados ingressantes, com cial. Podem trabalhar durante
maior importância na escala' visitas c\!! familiares. direito a Cr$ 5 de diária. o dia fora da penitenciária,
de valores morais e é causa da Afora' os detentos que per-

Tem direito a percepção mas retornam à noite. No
maioria dos assassinatos. manecem nos .cubículos, remunerada do sábado e do- primeiro semestre de 1977,16
Das 14 fugas ocorridas todos rnantên atividades la-i mingo, a título de tarefa, .

processos deram entrada, re
desde sua criação, oito fugiti- boriais dentro da penitenciá- aqueles que trabalharem os querendo prisão albergue,
vos foram recapturados e seis �ia, exigindo da administra- cinco dias úteis da semana. sendo que cinco foram deferi

permanecem foragidos. A Pe- ção, apenas a contratação de Quem faltar um período rece- dos, dois indeferidos e os res

nitenciária Estadual de Cha- dois .funcionários para reali- berá apenas os dias de tra- tantes estão em exame.

pecó recebe indivíduos de zação dos serviços gerais. balho, salvo se estiver assis- Para solicitar a prisão al
uma região com cerca de 70 Uma turma de 10 detentos tindo aula, trabalhando em bergue, redução de pena, Ii

municípios (20 comarcas) que trabalha nos canteiros de outro setor ou- participando vramento condicional, revis

compreende desde Lages até a
. obras da Prefeitura Municipal de treinos ou ensaios autori- ões criminais, pedidos de ces

fronteira com a República de Chapecó. Uma condução zados.
.

sação de periculosidade ou

Argentina, no sentido ,especial da municipalidade os Na "legislação trabalhista" qualquer ato judicia], os- sen-
Leste-Oeste. apanha de manhã, leva-os ao dos sentenciados há aspectos tenciados são juridicamente

O diretor geral, capitão da trabalho e osreconduz para as jurisprudentes de significa- assistidos por advogado da
Polícia Militar Rui Jorge refeições. Todos recebem re- ção, como, por exemplo: "os própria penitenciária.
Trarnontin, e o diretor penal, munerações nas mesmas bases setenciados que, por doença. SEGURANÇA
Ivo Patussi, ressaltaram o tra- dos demais trabalhadores:' comprovada, faltarem ao ser- Soldados da 20 Batalhão da
tamento humanitário dispen viço, receberão uma diária de Polícia Militar em número .

-

PREVIDENCIA FI �r$ 3,50".sado aos presos e a total satis-
-

r não revelado, um cabo e um

fação desses na penitenciária.
NANCEIRA Os sentenciados .que mos- sargento formam o corpo de
O capitão Rui Tramontin, trarem deficiência na produ- guarda, amparados por um

desde sua transferência para a. ção, poderão ser rebaixados carro forte para condução de
Penitenciária Estadual de de categoria. Não receberão presos s e uma viatura para
Chapecó, instituiu contas. diárias aqueles que perrnane- serviços administrativos. A
bancárias de pecúlios e pou-

.

cerem em fase de adaptação, cada 24 horas a guarda é subs
panças. Todos os rendirnen- em disponibilidade, em segu- .- tituída. O número reduzido de
tos dos sentenciados são de- rança, em cumprimento de agentes de segurança pata pa
positados em contas de pecú- penas disciplinares, os reco- trulhamento dos 968 mil me"
Iio (Banco do Estado de Santa Ihidos para averiguações e os tros quadrados da Penitenciá
Catarina) e em contas de pou- que forçarem visitas médicas' ria Estadual é explicado pela
pança ( Caixa Economica Fe- ou situações falsas.

-

índole não violenta dos presi-
deral) 'cujos montantes atin- PRoéESSO rdiários.
gem a Cr$ 116mil438 e Cr$ 80 Para um marginal ingressar A Penitenciária de Cha- .

mil, respectivamente. na Penitenciária Estadual de pecó é a segunda das duas úni-
A'rnetade dos valores é de- Chapecó, o juiz da Comarca cas existentes em Santa Cata

positada como reserva e a onde o processo foi julgado, rina. A outra está na capital
outra parcela como numerá- deve solicitar vaga à Coorde- onde localiza-se a Colônia
rio disponível. Os saques são nação das Organizações Pe- Penal de Canasvieiras, per
feitos através de pedido por nais. Se o .invdíviduo for de tencente à Penitenciária Esta
escrito endereçado ao diretor alta periculosidade, é recarn- dual.
da Penitenciária, citando a fi- biado para Florianópolis, Além das duas penitenciá
nalidade do gasto. A direção caso contrário pode ser inter- rias e a Colônica Penal, in
autoriza o saque e adquire o nado em Chapecó. tegra o sistema carcerário de
objeto, utencílio ou material Ao entrar na P. E.C, o Santa Catarina o Manicômio
desejado. novo presidiário tem seu ca- Judicial. Em Curitibanos, a

o. controle das contas ban- belo, barba e bigode cortados. Secretaria da Justiça iniciou a

cárias fica aos cuidados da Te- Depois de entrevistas com o construção de um grande
souraria da P.E.C que fornece diretor penal, é encaminhado centro com capacidade para
os saldos atualizados aos de- para sua cela, onde recebe 300 detentos.
positantes, sempre que solici-' uniforme e material de uso O quadro funcional da
tado. pessoal. Na cela cubicular P.E.C, de acordo com o re-
O capitão Tramontin .ga- cumprirá o estágio inicial gimento interno aprovado no

rante estar promovendo uma obrigatório de três dias por início de julho deste ano, está
educação financeira alta- anos de sua pena «exemplifi- constituído de um diretor ge
mente benéfica para os ape- .cando; se foi condenado à três ral, assessoria jurídica e dois
nados. Assim, quando dei- anos de detenção, permane- assistentes, serviços de apoio
xam a prisão, fazem jus a uma cerá nove dias no cubículo). adrrumstrativo, serviço de
considerável quantia, acres- Findo o estágio inicial ele é administração financeira: di
cida de iuros e correção mone- liberado para o pátio interno. visão penal ( atual direção pe-

A VIDA PENITENTE
O dia-a-dia dos presidiá

rios inicia às seis horas da

,manhã quando' a guarda faz
soar o toque. de alvorada. Às
sete horas o desjejum é servido
no refeitório aos que vivem no

alojamento, externo, e nos

cubículos da área murada aos

sentenciados de grande peri
culosidade. Trinta minutos
após, o expediente de tra
balho inicia, quando os presos
passam a cuidar da horta e da
lavoura existente a 100 metros
do complexo carcerário. AIT'
cultivam hortaliças, arroz e

milho. Outros cuidam da lim

peza do pátio, da cozinha, da
lavanderia ou trabalham no

britador de pedras' perten
,cente à Secretaria dos Nego
cios do Oeste, onde são remu
nerados.

Durante o dia, apenas per
manecem em suas celas os

presos que cumprem o cha
mado "estágio obrigatório"
onde o novo presidiário per
manece, por força de disposi
tivos legais, trancafiado em

cubículos por um período de
três dias a cada ano de sua

pena.

As II horas todos retornam
do trabalho e aguardam o al-

moço que é servido ao meio
dia, A tarde, o trabalho reini
cia às 13h30m e finda às
16h30m. A janta é servida às, '

18h30m e meia hora depois
uma revista policial é proce
dida, para constatar a pre
sença de todos.

, '

nal), serviço de' segurança, com os jornalistas numa sala pena de quatro anos e quatro.
serviço de saúde e \promoção isolada, na ausência de poli- meses de detenção. Luiz Mar-
social. ciais e administradores. ques dos Santos vai requerer
PRESOS: NÃO HÁ 'RE-. João Batista Pereira, com Iib_rrdade condicional pois já

CLAMAÇÓES 26 anos de idade, ·sentenciado·' cumpriu dos anos e quatro
Jatir Roman, de Ipumirim, a quatro anos e seis meses de meses dos três anos de sen

homicida que cumpre' uma prisão, agricultor de Campos tença. Também não teve re

pena de cinco anos e três me- Novos, também. não tem re- clamações.
ses, gosta da penitenciária. clamações. E,le,apenas sente DIA DO SENTEN,

Embora sinta falta da família, vontade de "voltar para casa e CIADO

não tem nenhuma reclamação trabalhar na lavoura, rever os
.

Hoje, primeiro de agosto,
contra a direção da P. E.C amigos e compartilhar da vida dia do sentenciado, a direção
Isso porque, segundo ele, "o familiar". da Penitenciária Estadual de

alojamento é 'confortável, a Criar porcos é o que deseja Chapecó elaborou uma pro
comida é boa e variada e 'Marcelino Barbosa, homicida gramação especial que consta

nunca, nem eu nem seus com- condenado a sete anos e 10 de.missa solene às 8h30m, re
panheiros, fomos submetidos meses de 'prisão, tendo cum- treta. da banda do 2:° Bata
a maus tratos". Roman cum- prido três anos e três meses. Ihão da Polícia Militar às 10

priu 21 meses de sua pena e vai José Mattias, que está há uma )loras e feijoada às Ilh45m,
requerer prisão albergue. mês no cárcere, confessa não servida aos convidados e au-

Este depoimento foi feito estar ambientado mas sente-se toridades.
na presença de sete outros "confortavelmente insta- X tarde, entrega dos certifi
companheiros, em encontro lado". Mattias cumprirá uma cados do Curso de Alfabetiza-

ção do Mobral ( 13h3Om), VI
sitas e esportes ( 15 horas) e

projeção dos filmes "Chapecó
60 anos" e "Sentinela Avan
çada do Oeste".
9 -almoçc será preparado

pelos próprios sentenciados e

se constitui de uma feijoada
que vem sendo servida desde a

criação da P.E.C., às autori
dades, visitantes e imprensa,
no dia do Sentenciado.

Para o .próximo ano serão
construídos novos pavilhões,
no pãtio interno, para abrigar
oficinas, carpintarias, alfaia
tarias e outras atividades que
(Jt)Ícti'V.QJ;�, a formação de
mão-de-obra especiàlizada.
Os projetos estão elaborados e

.

sua execução esta progra
mada desde a instalação da
Penitenciária.

A noite, frequentam cursos

de alfabetização do MO
BRAL que é ministrado sob
os auspícios da Prefeitura
Municipal de Chapecó.

Neste ano, no período de

janeiro a maio, foram minis
trados cursos de alfabetização
e autodidatismo, pela Comis
são Municipal do MOBRAL

Rui Jorge Tramontin, diretor geral da Penitenciária de Chapecé.

Mesmo recebendo
rendimentos

ou ·abono salarial,
seu dínheim gue fica
no PIS/PASEP cresceu
10 vezes nos últimos.

·7anos.

o PIS/PASEP é bom, porque além de lhe dar dinheiro todo ano,
ainda guarda dinheiro para você. E esse dinheiro que fica
guardado, vira um património que pode ajudar no futuro, em casos

como aposentadoria, casamento, etc.
Mas tudo isso não seria bom, se o seu dinheiro que fica guardado
não rendesse. Acontece que o Governo pensou, nisso também.
Esse dinheiro é bem aplicado em projetos que ajudam
o desenvolvimento, criam mais empregos, aceleram o progresso

.

do país. Ouando esse dinheiro volta, vem, com bons lucros.
E é esse lucro que faz sua conta aumentar tanto em tão

pouco tempo.
'

Com' o PIS/PASEP vai ser sempre assim. Ele não custa nada,
você nunca paga nada. Só. recebe.

.

.CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. g BANCO DO BRASIL S.A.
;f�...•••.......•:.:.:<.::;;:;::;::::::::;�:;::::;::::::;:;:;::::;::;.;.;:;:.;.: ...•;.:..••••; .....•....
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Somar para dividir melhor.

Direito do trabalhador que o Governo fez cumprir.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 - Santa Catarina

gentes classistas aumen

tou em julho pois o Funru
ral promovia, anualmente
.e durante o mês .de julho,
reajustes nos honorários
de médicos e dentistas.
Como o instituto não se

manifestou até agora
sobre o assunto, os sindi
calistas temem que médi
ces e dentistas rescindam
seus contratos, devido aos

baixos salários.
.

Rosito Miglioranza re

velou ter recebido infor
mação extra-oficial de que
apenas' cinco sindicatos,
em Santa Catarina, serão
contemplados com reajus
tes, o que causou irritação
nos presidentes de sindi-
catos presentes.

.

,

Além da dificuldade na

tural que os agricultores
do Oeste enfrentaram no

primeiro semestre, como a

seca que grassou na região
durante seis meses, a

geada e a ameaça perma
nente' da peste, "ainda o

INAMPS atrasa o paga
mento dos serviços assis-

o ESTADO - IO.de agosto de 1978

,

urgentes de controle doproblema. Em Itai-
· pava, ':0 bairro mais afetado e onde secon

centra o maior número de indústrias, diver- .

sos 'moradores afirmaram que "parece que
'

estamos vivendo dentro de uma mina de car

vão, qbrigados a tragar diariamente as cin-
,

zás pretas-que vem dos fornos e que acabam
com tudo dentro das nossas casas".
No mesmo local, segundo a comissão, há

um ano, um morador não identificado e re

vouado'com o problema, tentou um explo
sivo dentro de uma das indústrias, só não)

conseguindo seu intento porque ao lançar a
semi-bomba, ela tomou direção errada
caindo longe do alvo pretendido. A explosão
não causou grandes danos a empresa, em
bora tenha criado um clima de tensão nas

redondezas.

SOLUÇÃO.
.

Para o coordenador da Comissão, Nilton
Kucker, uma das primeiras medidas adota
das "foi tentar o aproveitamento da serra

gem para fins industriais, sendo que à pro
posição se apresenta como uma solução viá
vel. Assim, ao .invés do pó ser incinerado
apenas para não ocupar espaço físico, passa
ria a ser utilizado em lugar da lenha utilizada
pelas olarias e cerâmicas, as quais terão que
adaptarseus fornos_às exigências dos órgãos
fiscalizadores, visando filtrar a fumaça, evi-
tando a poluição'f. .'

'

,

O anúncio da medida saneadora é tida
também pelos proprietários das indústrias

·

como uma solução aceitável" enquanto os

donos de olarias acham que a instalação de
·

equipamentos acessórios de filtragem nos

chaminés é perfeitamente possível". Ressal
tam ainda que a serragem poderá substituir
totalmente a lenha, barateando enorme

mente os custos finais dos.produtos fabrica-
dos (tijolos e telhas).

.

.

-LOCALIZAÇÃO ERRADA
Já o diretor do Centro de Saúde local,

Humberto Lyra acha que "o problema, so
mente será sanado com mudança destas in
dústrias. para fora do Perímetro urbano. As
sim, a medida mais acertada seria a doação

·

pela Prefeitura de uma área de terra distante
do centro da cidade, e a transferência das

/ mesmas para o novo local".

Indústrias de madeira de

Itajaí estão causando

alto índice de poluição
Itajaí (Sucursal) - Cerca de 1.300 mç-

.

tros cúbicos de ,fuligem, são lançâdos::men-,'
"

salmente sobre esta cidade, pelas indústrias
processadoras de madeira que utilizam o sis
tema de queima do pó de serragem', fato que
vem revoltando a população, notadamente
os moradores próximos �s seinlfitas_� serra-,
rias localizadas na .área urbana ,do municí
pio.
A constatação foi feita pela Comissão

Municipal' de Preservação do Meio Am-.'
biente e por técnicos da Fundação de Am

paro à Tecnologia e Meio-Ambiente -

FATMA, através de um levantamento dos
índices de' poluição causados'pelas indús
trias desta cidade, realizado na última se-

mana. ,

. 'Segundo a comissão, dentre as indústrias
visitadas não foram constatados casos alar
mantes de poluição, com excessão de diver

sas empresas que industrializam madeira,
utilizando-o processo de, queima do pó de

serragem, cujo método 'é 'Considerado im

próprio por causar 'uma nuvem de fumaça
com altos índices de cinzas e resíduos po
luentes que se espalham por toda a cidade.

. Segundo os proprietários das serrafitas, o
pó de serragem é incinerado por métodos

modernos'; através, de. fornos especiais;com
exaustores anexos. A queima não tem ne
nhuma finalidade industrial, apenas para
consumir-o produto, face a grande quanti
dade produzida diariamente. Em alguns ca
sos, a incineração se processa' a mais de 500
metros de distância das indústrias, sendo
canalizada até os fornos, pelo sistema de

rubulações.
.

Segundo a Comissão de Preservação do
Meio Ambiente, existem no município cerca
de oito indústrias desta natureza e todas lo
calizadas próximas ao centro urbano, o que
vem agravar ainda'mais a situação, "O mo

vimento das mesmas é bastante grande,
sendo calculado em 1.300 metros cúbicos
mensais os resíduos poluentes lançados
sobre a cidade", afirmaram os encarregados
dá levantamento.
REVOLTA

A população, especialmente os morado"
res próximos a estes locais, mostram-se re

voltados, exigindo das autoridades medidas.

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA

DO ESTADC) DE SANTA CAT�RINA

CONVOCAÇÃO ·DE ASSEMBLÉIA GERAL

,"n"

\

Rua. Felipe Schmidt, 21
Florianópolis 22.7403

-PORQUEI .

GOlDEN CROSS TEM
MAIS DE 400 MIL

·ASSOCIADOS, ..

EM TODO O PAIS?
;..'

ANTES QUE VoeI
PERGUNTE,

NOS RESPONDEMOS.

Convenhamos, E um número fantástico de dependentes. Superior à po
pulaçao de 90% das cidades brasileiras. Mas a Golden Cross nao chegou a

estas cifras impressionantes por acaso. sao muitos anos de trabalho, de
experiência. de aÇao contínua afé chegar a uma Quase perfeiçao. Rap'idez
no atendimento. ampla cobertura, pontualidade nó pagamento de diárias
de hospital e honorarios médicos, crédito ilimitado em todas as casas de
sa,úde e estabelecimentos hospitalares do Brasil - tudo isso fez a fama da
Golden Cross. Mas nem por isso nos acomodamos, Continuamos a pro
gredir e a crescer. rroporcionando aos brasileiros proteçao de s,úde �e
padrao internaciona , Chame um nosso representante. Ele tem mUito mais

a lhe d:::;;f sobre a Golden Cross. Pergunte. Ele tem todas as respostas ..
.

'

�Golden Cross
� ASSISTÊNCIA INTERNACIONAL DE SAÚDE

I Rua Caetano Deeke, 20

22'.5686 .atum.nau
.

Chapecô (Sucursal) -
Quinze sindicatos de tra
balhadores rurais da'
micro-re.giâo Centro
Oeste poderão .paralisar a
assistência mé'dica e

odontológica que prestam
à cerca de ·35 mil agricul
tores sindicalizados se o

Instituto Nacional de As
sistência Médica e Presi
dência Social-,- INAMPS
- não regularizar os pa
gamentos destinados a

esse fim.
Nesta semana os líderes

da classe estiveram reuni-
dos em Chapecó para es

tudar as medidas que
serão postas em prática
objetivando sensibilizar a
direção do INAMPS para
o problema..
Os últimos pagamentos

que o INAMPS efetuou
datam do mês de abril,
enquanto maio, junho e

julho permanecem com as

cotas assistenciais pen
dentes. Somente para os

sindicatos de Chapecó e

, Xanxerê, o INAMPS deve

duas parcelas de Cr$ 193
mil e 600, o que totaliza
Cr$ 387 mil 200.

.

Arlindo Schwarz, presi
dente dó STR de Chapecó
informou que os próprios
sindicatos estão pagando
os médicos e dentistas
contratados através d� ex

tinto FUNRURAL, na

medida em que suas capa
'cidades financeiras per-,
initem.
Já Rosito Miglioranza,

do STR de Xanxerê, criti
cou duramente o INAMPS
pelo não cumprimento na

liberação das parcelas de
verbas, explicando que os

sindicatos ainda não sus-

, penderam a assistência
médica e odontológica'
porque os. profissionais
contratados "são com

preensivos e entenderam
que a culpa é do próprio
órgão 'de assistência so

cial" .

Desde 1968 que a maio
ria dos Sindicatos de Tra
balhadores Rurais da
micro-região

Deputado pede retorno
da sede da agência
da Casan à Criciúma

Criciúma (Sucursal) - o re

torno da sede da Agência Regio- \
nal da Casan para Criciúma "ur

gentemente", foi manifestada
ontem por Waldemir Correias

Chagas, candidato a deputação
estadual em Santa Catarina expli-'
cou que a "transferência no ano

passado para Tubarão foi feita
por problemas políticos; e esta re
gião não pode ser prejudicada.
Hoje apenas Cticiúma supera
toda região atendida por Tuba
rão".

o retorno da sede da Agência
Regional dá Casan para esta ci
dade está sendo um assunto de

destaque entre os meios empresa
riais e políticos de Criciúrria, "A
sede da regionalfoi para Tubarão
apénas por interesses políticos. É
incrível acreditar-se que. I).].lm Es-

��ad(ip,�)íIGe sfr"'átLimáJ'�s_t!i�{�ten
tando encontrar soluções que nos

. coloquém numa posição de real

destaque entre os demais compo
nentes da União, ainda haja inter
ferências políticas nas áreas de.

serviços públicos soinente para
agradar os partidários de um

grupo, em detrimento da lógica e

dos interesses de toda uma cornu

nidade", afirmou Chagas.
Garantiu também que o pro

blema político 'que inotivou a

transferência da sede da Agência
Regional, ';foi que o chefe na

época da regional de Criciúma era
do ex-PSD e os homens do co

mando eram da ex-UDN".
A transférência foi consolidada'

em janeiro de 1977 ,_ e segundo o

Um prédio com 3andares, recém construído e uma casa na

rua Gaspar Dutra, esqui na cf a rua Santos Saraiva no

Estreito. Preço Çj,$ 1.200.000.0,0.
Tratar na Auto América - fonesr44.0835,e 44.1057. '

� BOA OPORTUNIDADE
.

VENDE·SE

M&irJi r�p,de2. Economia de 30%. En�reg�. (0482)
,",Cd ,jta Gualquer quantidade.•Atendemos t?do O

.

",'
..

' " com assistêntla técnica

22-6500

22-6290'

22-4235
flEG. CREA. N.o 5.175 . 10.0 Região

Rua Emílio Blum. '27 . Florianópolis· se

JÁ NAS BANCAS

convernos. com a Previ
dência Social. Até .abril
deste ano, o Fundo de As
sistência do Trabalhador
Rural - FUNRURAL -

era o responsável pelo
atendimento da classe. A
sistemática de pagamento.

. do Funrural era simples,
pois bastavam os sindica
tos remeterem, mensal
mente, os relatórios médi
cos e odontológicos dos
trabalhos prestados e de
imediato o Funrural reme
tia a importância equiva
lente ao custeio total.
Agora, com a criação do
INAMPS que atua desde
março, nenhuma cotá
ainda foi paga, totalizando
quase quatro meses de
atraso.

Adalberto Michels, do
STR de Itapiranga, con

fessou não compreender o
motivo' da extinção do
Funrural para criação de
"um novo instituto que
não paga as contribuições
firmadas em convênios".
A preocupação dos diri-

tendais sem dar explica-'
ções", queixaram-se.

.

Ao final da reunião, de
cidiram remeter tele
grama à Direção Geral do
Instituto Nacional de As
sistência Médica e Previ
dência Social, reivindi
cando urgente atualização
dos pagamentos das quo
tas mensais previstas e-de- .

terminadas nos convênios
assinad�s entre o órgão e

os sindicatos.
.

Presente ao encontro de ,

:ti,Chapecó os dirigentes ,tJ�
Claudino Elio Klein, do
STR de Quilombo; Olívio
Orlandi, do STH de Mara-

.

vilha; José Almiro Mahle,
do STR de Saudades; José
Antonio Sander, do STR
de São Carlos; José Al
berto Michels, do STR de
Ltap iranga, .

Ricardo
Manscki, do STR de ",

Águas de Chapecô.Altair ", "

Cassol, do STR de Nova
.

Erechim; Rosito Miglio- .

ranza, do STR deXanxerê
"

e A_rlindo Schwarz, do
STR de Chapecó.

'i
:.

�
"

�
."
'.
"'.
,""'I

munidade que em nenhum momento.se omitiu>
aos nossos-apelos para que nos auxiliassem de !!
qualquer forma" ..

' '.

::
�I

,�

Fepevi reinicia aulas em

suas novas instalações
.Itajaí (Sucursal) - O campus universitário
desta cidade, cujas obras estão em fase de,
conclusão será inaugurado extra-oficialmente
hoje, com o reinício das aulas e a trasferência

para este local de todas as faculdades, antes
funcionando em colégios particulares aluga-
dos,

'

A ·informação Joi prestada pelo diretor
.

geral da Fepevi, Mansueto Trees acrescen

tando que "a data representa um marco histó
rico no càmpo educacional da região', repre
sentando ainda, uma complementação cultu
ral de todas as obras e atividades do setor, já
existentes" ,

Disse que "para caracterizar a importância
do acontecimento, no próximo dia 5, estare
mos promovendo uma chopada, com a parti
cipação de toda a comunidade, que passará a

se integrar definitivamente à nova realização, ,

fruto da colaboração direta desta mesma co-

Atiradores
promovem
'encontro

neste mês

De acordo com o Calendário de Eleições, instituído pelo Conselho Federal de Medicina, estão convocados os médicos do
Estado de Santa' Catarina para elei,ão do Corpo de Conselheiros no dia 02 de aqosto de 1978.

-

Chapa Inscrita:, " ,r I).
".

_ EFETIVOS. I SUPLENTES M, "",..

Dr. Antônio Moniz de Aragão Dr. Jacyr Pegorin t,..'-'·�"'I'�·�Dr. Vanildo José Ozelame Dr. Arary Cardoso Bittencourt I c

Dr. Ayrton Roberto de Oliveira: Dr. Lincoln Virmond Abreu
Dr. Helio Berretta

_
Dr. Luiz Fernando da Fonseca Gyrão

: Dr, João Carlos Baron Maurer Dr. Luiz Carlos Lins
Dr. Ernesto Francisco-Darnerau Dr. Heinz Schutz
'oro Rodrigo dEç a Neves Dr. Felipe Felicio
Dr. Jorge Anastácio Kotzias Dr. Othmar Sauer
Dr. Holdemar Oliveira de Menezes Dr. Xisto Augustinho Detoni
Dr. Luiz Campelli Dr. Horácio de Oliveira Filho
Dr, Geraldo N'icodemus Vieira Dr. Newton Marques da Silva
Dr, Jorge José de Souza Filho" Dr. 'Aluar de Oliveira Pinto
Dr. João Harold Bertelli Dr. João Batista Bonassis Júnior
Dr. Waldomiro Dantas Dr. Nilton César da Silva
br. Nelson, GrisWJ�I,

_

. .�,:' : �.;. ....'., D�, ·�ewt0·.n Wi�th?rn �a Luz

,g�'. ��su�� ���b:�ttõ/'d�;6���"die S�' \ �,,� �;i
,�

g�: �����I�ou�e�r��hJU�niOr
Dr. Célia Gama Sall'es Dr .. Jclio Cesar Gonçalves
Dr. Joaquim Pinto de Arruda 'Dr. Luiz Carlos de Sousa'
.Dr. Mário Ç;e.ntl! Costa Dr. Henri.que Pakter

Os médicos do interior votarão por sobre'carta já enviada, os da região de Florianópolis, votarão nos seguintes locais-,
munidos de ,sua carteira verde (.col,Jro) para .ser visada:'

,

1 - CRM·SIS - Rua Deodoro n,o 22 - 1.° andar salas 13 a 16
Horário: 8 às 18:00 hora·s.

.

\ ;> - Hospital de Caridade
Horarlo 8 as 1200 I<loras
;J - Hosp,tal (ipvernador Celso Ramos.

.

Horário: 8 às 11.00 horas e 14 às 17.00 horas
,

DR. JORGE JOSE DE SOUZA FILHO
PRESIDENTE

chefe da Agência de Criciúma
Aderlei Porto', atualmente esta

cidade tem 12 mil ligações. O sis
tema da Agência da Casan de Cri
ciúma é superior a de Tubarão,
apesar de esta ser a regional,
atendendo os municípios de

Lauro .Muller, Criciúma, Nova
Veneza, Morro da Fumaça e

Içara. A agência de Tubarão
atende os municípios de Braço do
Norte, Laguna, Tubarão e Imbi

tuba, que ainda está em fase de

implantação,
O sistema de Criciúma utiliza

águas dos rios São Bento e Gua
. rapari. "Com esta chuva que caiu
nestes últimos dias os mananciais
de água foram recuperados. Já es-
tavam com apenas 30 por cento D' r

·

d
· ·

divó
·

nosso reservatóno.o que causava eteri o pruneiro IvorCIO
. grande preocupação, salientou
ontem Aderlei Porto..

.

C
__ . :.
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Chapecô (Sucursal) - O primeiro divór- ,A partir de agora a senhora Carmelita ,:...
Chagas, garantiu também que "a ...

Cl.·O da comarca de Chapecó foi decretado Rosman passará a usar seu'riçme de solteira.' ,:--promessa de solução do problema '

de água por parte. da diretoria
.

sexta-feira pelo Juiz de Direito Rubens Odilon. O juiz de Direito de .Chapecó, Rubem Cór- ��

local da Casan, na prática ainda Antunes Córdova. dova, determinou a expedição de precatória à •

não surtiu efeito e a ausência do Carmelita Rosrnan e Vilson Rosman foram Comarca de Erechirn para ser averbado o di- :t
líquido, persiste na maioria dos· os impetrantes do primeiro processo, desta vórcio do casal no cartório de São Valentim, _�:
bairros e nas zonas mais altas do natureza, julgado favoravelmente. Atual- no Rio Grande do Sul, onde foi realizado o :�
.centro da Cidade. Isto a despeito mente ele residia na cidade de Passo Fundo casamento,
de esforços .dos diretores, visto

. onde compõe o efetivo da Brigada Militar do
que agora .estão na dependência
do deferimento dos projetos pela Rio Grande do Sul. Ela mora em Chapecó
direção regional em Tubarão, to- onde vivia maritalmente com Ol,ltro homem,
talmente alheia aos próbleíÍ1as es- há cinco anos.

pecíficos desta região, a única so- No julgamento do process'o, o Ju,iz Rubem
lução pata os problemas de água Córdova considerou que (j casal está vivendo
nesta região carbonífera seria o maritalmente .com outras pessoas, de cujas'
retorno da oede da Agência Re- uniões ilegítimas ambos tem filhos, conforme

.

gional". provas apresentadas em Juízo e que constam
,....�------------..".---------- do proc.esso.

O pedido de divórcio ingressou no Forum

da Comarca de Chapecó em maio deste ano e

foi aprovado no ·final de julho. O adVogado
Aide José Valcarenghi elaborou o processo e

defendeu o casal que apresentaram pedido
cOl)junto, razão pela quai foi classificado de
"divórcio consensual".

.

Blumenau (Sucursal) - No
. próximo dia 6 de agosto as socie
dades e clubes de caça e tiro pro
movem no Clube de Caça e Tiro
Fortaleza Tribess o VII Encontro
Blumenauense de Atiradores, A

coordenação do torneio está a

cargo de José Gonçalves, diretor
executivo da Fundação Casa Dr.

, Blumenau,
.

Após o torneio, que será reali
zado no primeiro domingo deste
mês acontecerão no dia dois de

setembro, aniversário da Fundá

ção de Blumenau, .com desfile e o

baIle das sociedades. � inovação
do torneio será a inclusão de uma

competição entre atiradores mais

jove,ns, sugestão do prefeito Re
nato Vianna, e reforçada pelo
coordenador do encontro, José
Gonçalves, que considera "o tor-

neio para júnior um estímulo ao
O Prefeit<;l Dileto BertaioIli, de Capinzal, foi recebido na '

gosto e prática do esporte noS jo- manhã de ontemem audiência, pelo Governador Antônio Car- :�
vens, possibilitando assim a con- los Konde'r Reis. Bertai.oIli deixou com o Chefe do Ex�cutivo �
tinuidade da tradição". '. �'"

catarinense, as seguintes reivindicações: recursos .para a cober- ..:Gonçalves mencianou ainda "a "

importância do esporte de tiro� tura dos prejuízos causados pela estiagem; assinatura de convê- �,;. :

uma das tradições d� região que a nio p�ra a 'construção de Escolas; liberação de recursos para a �::
caracteriza para os turistas e a ne- .

cessidade de sua conservação", construção da. cadeia pública e delegacia de polícia; convênio
Outra sugestão apresentada para a construção de um grupo escolar em ,Barro Preto; e verba

pelo coordenador é a realização Pilra a conservação da estrada Capinzal/Praia Bonita, a partir
de um encontro estadual de cam- do ponto da estrada de Empresa Velha, inclusive, uma balsa
peões de tiro onde cada sociedade
escolheria seus campeões que para o transporte sobre o Rio Pelotas.

iriam disputar com ·os de ou�ras Tratrou ainda de outros assuntos de interesse do seu municí-
cidades e definindo como janeiro Cpio. O Prefeito de apinzal estava acompanhado pelo Presi
a época mais apropriada para o

encon�ro quando a cidade é muito dente daCâmara Municipal, Victor Almeida, e pelo Secretário
visitada por turistas. da Prefeitura, Edgar Lancini.

NOVAS�ACULDADES
Revelou por outro lado, que as três novas,:,

faculdades - Ciências Contábeis, Ciências'�
Econômicas e Administração - cujo processo.e
encontra-se em Brasília na dependência ape- �
nas de um despacho do presidente da Repú-�:
blica, somente funcionarão no próximo ano, }:
"Caso a aprovação tivesse ocorrido até mea-'�:
dós de julho, teríamos condições de'�;
implantá-Ias ainda este ano, entretanto isto f
não aconteceu".
Observou ainda que "no próximo ano, pos- -:;

sivelmente funcionará também a Faculdade .�:
de Enfermagam, cujo edifício para seu fun- .;�
cionamente está sendo 'Construído ao lado do :�
campus".

A decisão do juiz baseou-se no artigo 40 da

l(!i 6515 de 26 de dezembro de 1977, que regula
os casos de dissolução da soc.:iedade conjugal e
do casamento. .'

. • ':<I

Comentando a lei, o advogado Aide Vaca- ,�

renghi lembrou que apenas' podem requerer ';:
divórcio os casais com separação légal (des- :'�
quite) há mais de três anos, quando a separa- .:�
ção seja oriunda de desquite ou separação ,:;
legal, além dos dasais que comprovarem esta-' ��
rem separados há mais de cinco anos, mesmo ;�,

....

sem sentença judicial. ',:'
. .o primeiro divórcio de Chapecó não custou :;;Z
nada aos impetrantes porque ambos são po- .��
bres e fizeram jus ao direito de "justiça gra- ,':;::
tuita", prevista pela legislação. . �, .

Jt�
':'oi'o- ....

,...�
�

..,L

:Y.i'
.-\t<
j>.�
-(I�'"
+1l�
"',"",

Prefeito Dileto Bertaiolli co� Konder Reis,

Capinzal apres'entou
várias. reivindicações
ontem ao 'governador
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- o ESTADO - IOde agosto de 1978

,REAL
,BANCO REAL S.A.

Carta Patenté n.? 1469 - CGC 17.156.514/000t-33
568 Agências no País e 33 Unidades no Exterior

\ ATIVO

EXTRATO DO BALANÇO ENCERRADO EM 30-06-1978

PASSIVO Cr$. Cr$

DISPONíVEL .

(lTN = 2.334.637.570,99)
.. REALIZÁVEL

Empréstimos .

Banco Central - Recolhimentos ..

Departamentos no País .

Outras Contas
'

.

Valores e Bens .

IMOBILIZADO '
.

. .

.

l"RESUlTADO PENDENTE
.

.. CONTAS DE COMPENSAÇÃO

TOTAL

2.695.990.695;91

16.464.671.á44,24
2.547.110.411,00
10.545.198.278,18
7.575.006.915,56
2;542.040.044,95

39,674.027.493,93

1.520.325.880,67

379.250.796,71

390.9�7.851.855,99

, \

435.207.446.723,21

NÃO EXIGíVEL

Capital' 800.000.000,00
Reservas e Fundos : � . 2.140.645.209,80

2.940.645.209,80

EXIGíVEL

Depósitos à Vista .

Depósitos a Prazo '

...•...

Depósitos Totais' .

Outras Exigibilidades .

Obrigações Especiais .

12.694,394.098,60
1.680.898.659,07
14.375.292.757,67 •

.17.244.120.481,38 .

9.319.940.879,79

10.939.354.118,84
RESULTADO PENDENTE .. 389:595.538,58

CONTAS DE COMPENSAÇÃO .... 390.937.851.855,99
* Não .estão incluídos os depósitos
de Dependências no Exterior

TOTAL '

v ' ••••• 435.2Q7.446.7�3,21

DÉBITO

EXTRATO DA DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE "LUCROS E PERDAS" - 01-01-1978 a 30-06-1978

Cr$c-s CRÉDITO

DESPESAS OPERACIONAIS .

D.ESPESAS ADMINISTRATIVAS .

CONSELHO D'E
ADMINISTRAÇÃO

Aloysio.de Andrade Faria.
Presidente

José Carneiro de Morais
'Augusto Esteves de Lima Júnior

Bolivar.de Andrade
.

'"""t; ". f r .

582.415.670,49

1.721.849.482,23

35.332.540,25

19.362.195,76,

64.705.119,6Q
2.423.665.008,33

RENDAS OPERACIONAIS 2.036.817.588,61

RENDAS DE TíTULOS
E VALORES MOBILIÁRIOS , .

OUTRAS RENDAS .

LUCROS DIVERSOS

33f.840.632,44

144.264.596,16

248.614.739,74

528.398.885,29
.415.694.527,60
112.704.357,69
17.200.QOO,00
93.663.380,50

47.900.000,00

2.500.000,00
273.967.738,19

Aloysio de Andrade Faria
Diretor Presidente

Paulo Augusto de' Lima
Diretor Vice-Presidente

Lucínio da Cunha Baumgrátz
Diretor Geral

Diretorell:
.

Juarez Soares José Aloysio Borges
Rubens Garcia Nunes Paulo Guilherme Monteiro Lobato Ribeiro

Eduardo Henrique Magalhães de Carvalho
Téc. Con!. CRC-MG 3.325 - "S"-SP-558

ATIVO

EXTRATO DO BALANÇO ENCERRADO EM 30-06-78

Cr$Cr$ PASSIVO

DISPONíVEL

REALIZÁVEl
�

Financiamentos .

Outras Aplicações' . , .

Valores e Bens .: .

Outros Créditos .

IMOBILIZADO

. RESULTADO PENDENTE .

COt-.iTAS DE COMPENSAÇÃO .

20.731.309,37

6.78,7 .655.389,34
321.136.294,75
2.895.255,74

.601 :390.039,05
7.713.076.978,88

47.757:189,43

. 756.035.91;4,38

9.922.229.370,15
TOTAl . 18.459.830.762,21

NÃO EXIGíVEL

Capital .....................•...
Reservas e Fundos .

<,

210.000.000,00
706.942.668,50
916.942.668,50

EXIGíVEL
Titulos Cambiais .

Refinanciamentos .

Outras Exigibilidades .

5.957.073.140,53
85.182.768,59
203;748.189,07

6.246.004.09.8,19 .

1.374.654·1325,37

9.922.229.370,15

RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO .

TOTAl . 18.459.830.162,21

,"

DÉBITO

EXTRATO DA DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE "LUCROS E PERDAS" - 01-01-1978 a 30-06-1978'

CR.É'DlTOCr$ Cr$

DESPESAS DE OPERAÇÕES
PASSIVAS .

DESPESAS OPERACIONAIS .

DESP!='SAS ADMINISTRATIVAS .

,PUTRAS DESPESAS ......•.......

PROVISÕES E AJUSTE
MONETÁRIO

Functo de Reserva p/ Prejuízos
Eventuàis : .

(-) Àeversão do Saldo Anterior .

Líquido Constituido .... '.' . , ....

Provisão para I rnposto de Renda .

Resultado \da Correção Monetária

PARTICIPAÇÕES
.E CONTRIBUiÇÕES

Doaçã� à Fundação Clemente
de Fana .

DISTRIBUIÇÃO'DO lUCRO
líQUIDO
Reserva legal "\'

.

Reservas Especiais ,

AnteCipação de Dividendos .

785,683.230,81

90.819.415,75 .

60.135.376,53

6.276.032,57
942.914.055,66

203.600.000,00
134.372.302,55
69.227.697,45
23.461.471,00
107.586.36.1,95

3.000.000,00
203.275.530,40

4.487.856,46
66.603.272,91'
18.666.000,00
89.757.129,37

TOTAL 1.235.946.715,43

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
Aloysio de Andrade Faria José Carneiro de Morais

•

Presidente Augusto Esteves de Lima Júnior

1.092.801.340,47RENDAS DE OPERAÇOES ATIVAS

RENDAS DE TíTULOS
E VALORES MOBILIÁRIOS

OUTRAS RENDAS

56.872.654,95

86.272.720,01

BANCO REAL DE INVESTIMENTO S.A.

carta Patente A-1461 /66 - CGC 60.770.336/0001-65

ATIVO

EXTRATO DO BALANÇO ENCERRADO EM 30;06.1978

PASSIVO Cr$

-- 11

Cr$

DISPONíVÉl
,

REALIZÁVEL
Financiamentos .

Títulos e Valores Mobiliários .

Outros Créditos , , ..

Outras Contas .

! IL

IMOBILIZADO

Imobilizações Financeiras ... , ..

Outras Imobilizações •..........

RESULTADO PEND.ENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO .. ,.

39.364.146,15

12.811.642.458;31
828.391.453,115
44.642.575,56
102.769.032,45

13.787.445.519,77

491.608.692,19
95.735.471,35

587.34"4.1'63,54
"

973.450.847,77

1'8,814.473.532,83
34.202.078.210,06,TOTAL· .

NÃO EXIGíVEL

Capital :- .

Reservas e Fundos ......•.....
270;000.000,00

1.152.452.915,69
1.422.452.915,69·

Cr$

1.558.552.211,17

62.742'.841,38

11,352.985,46
1.632.648.038,01

253.000.000,00

109.022.225,55
143.977.774,45

(18:542.311,97)
40.897.806,38

3.000.000,00
169.333.268,86

2.783.000,00
21.600.000,00
31.273.311,21
55.656.311,21

1.857.637.618,08

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
Aloysio de Andrade Faria José Carneiro de Morais

,

Presidente Augusto Esteves de Lima Júnior

EXIGíVEL
Depósitos a Prazo Fixo com _

correção Monetária .

Refinanciamentos .

Obrigo em Moeda Estrangeira , ..

Outras Exigibilidades .

8.636.319.884,48
2.193.010.082,83
,1.340.501.784,17
353.167.986,31

12.522.999.737,79

TOTAL 1.235.946.715,43

RESULTADO PENDENTE ... , .... , 1.442.152.02.3,75

Cr$

400.490.138,06

. 2.571.839.805;02
1.46!;i.167.654,11
9('2.258.766,51

5.0Ó9.266.225,64
. 29.526.373,11

586.054,32

6.004.496.657,29CONTAS DE ÇOMPENSAÇÃO
11.444.365.448,42

CONTAS DE ,COMPENSAÇÃO..... 18.814.473.532,83
TOTAL .: : ....•.... ' �2.078.210,06

AVISOAOS ACIONISTAS

\

EXTRATO DA DEMONSTRAÇAO DA CONTA DE "LUCROS E PERDAS" - 01-01-1978 ii 30-06-1978

DÉBITO Cr$CRÉDITO

DESPESAS OPERACiONAIS

DESPESAS ADMINISTRATIVAS ...

DESPESAS ,PATRIMONIAIS

PROVISÕÉS E AJUSTE MONETÁRIO

Fundo de Reserva pi Prejuízos'
Eventuais ,' .. ,., , .. ' .

(-),Reversão de Saldo do
Semestre Anterior '

..

Líquido Constituído· .

Provisão pi Oscilação na.

Carteira de Ações (Líquido) ....
Resultado da Correção 'Monetária

PARTICIPAÇÕES
E CONTRIBUiÇÕES

Doação à Fundação Clemente
de Faria .

,

PERDAS DIVERSAS , .

AMORTIZAÇÕES DIVE.RSAS .

AMORTIZAÇÃO ÁGIO
DE INCORPORAÇÃO .

PROVISÕES E AJUSTE
MONETÁRIO
Fundo de Reserva p/ Prejuízos
Eventuais' , , , ,

(-) Reversão Saldo Anterior .

Líquido Constituído '
.

Provisão p/ Imposto de Renda ..

Hesultado da: Correção Monetária

PARTICIPAÇÕES
E CONTRIBUiÇÕES
Gratificações aos Funcionários
Doação à Fundação Clemente
de Faria .

,D.lSTRIBUIÇÃO DO lUCRO
líQUiDO
Reserva legal '

, , "

,

Antecipação de Dividendos .

Outras Reservas .. ; .

Saldo p/ Semestre Seguinte .

, '$9{;;i lUt.,) S il;--;t.�:i!=:J�ili:hl!::fl
TOTAL .. ", ,0 � , ; , .

Aloysio de Andrade Faria
Diretor Presidente

Paulo Augusto de Lima
-, Diretor Vice-Presidente

Luiz Henrique Coelho da Rocha
Diretor

Gilson Corrêa
Téc. Con!. CRC-SP 53,055

DISTRIBUiÇÃO DO LUCRO
liQUIDO
': Res'êrVa' Lapal ': �.�c'. '.:).' :o'.'J!'... .i. ...

. "!J'A1$1ÊiC'iPâÇã�" cfé ID�'7ffierlclos .• !. , .

°

'Outras' Reservàs .....":: .. " ...

TOTAL ,

,

, , ..

RENDAS OPERACIONAiS . 1.640.825.068,65

RENDAS DE VALORES E BENS
MOBILIÁRIOS . 207.3�1.693,70

Cr$

44.229.730,7'i

3.516.931,26

ªOO.318.788,95
848.065.450,93

9.291.7,56,00:
4�.754.720,15

2.000.000,00
61.046.476,15

DISTRIBUiÇÃO.
DO lUCRO liQUIDO
Reserva legal

'
1.217 .000,00

Antecipação de Dividendos':.... 7.500.000,00
Reserva para Aumento de Capital 15.622.072,81

. , � 24.339.072,81
'rOTAl .

'

, . . 933.450.999,89

OUTRAS RENDAS 9.420.855,73

-i. :: I' -r: "_I ;r-,

r ":�(�,:;"" " -, oc;' '"f \

A

TOTAl.. 1.857.637.618,08

Aloysio de Andrade Faria
Di'retor Presidente

Paulo Augusto de Lima
Diretor Vice-Presidente

Edmar Torres Alves
Téc. Conl. CRC-MG 10.447 - "T" SP-793

COMPANHIA REAL DE CRÉDITO IMOBILIÁRIO
BCB A-69/2403 - BNH n.? 03 - CGC 62.500.376/0001-12

EXTRATO DO BALANÇO ENCERRADO EM 30-06-78
I.

PASSIVO Cr$

NÃO EXIGíVEL

Capital ... , ..........••.......

Reservas e Fu�dos .........•..
125.000.000,00
287.115.881,69

'

412.115.881,69
"

EXIGíVEL
letras Imobiliárias 1.178.359.399,00
Depósitos de Poupança .,": ".. 2.178.9,88.770,44
Depósitos Especiais .: : , . . . . . . . 205,494,05

, BNH - Refinanciamentos :,. 558.600.264,44
Outras Exigibilidades ..•.... : .. :., 1.066.740.738,80

. 4.982,894.666,73
RE�UlTADO PENDENTE ..: � °44:858.:242,71
CONTAS DE COMPENSAÇÃO .

TOTAl .......................•....
6.004.496.657,29
11.444.365.448,42

EXTRAT?, DA DEMONSTRAÇÃO l;>A CONTA DE "LUCROS E PERDAS" - 01-01-1978 a 30-06-1978

CRÉDITO Cr$

RENDAS DE DISPONIBILlDAOES
/

50.087.722,08

COMPANHIA REAL DE INVESTIMENTO
Carta de Autorização n.? 40 de 04�03-55 - CGO 17.167.412/0001-13

ATIVO

DISPONíVEL .. , . , .... , ....

(lTN = Cr$ 128.500.000,00)

REALIZÁVEL
Financiamentos Imobiliários .

Cédulas Hipotecárias .

Outras Contas ' .

\

IMOBILIZADO .

Rf;:SUlTADO PENDENTE .

TOTAl .

....

RENDAS DE FINANCIAMENTOS
IMOBILIÁRIOS . 861.564.626,37

RENDAS.DE APLICAÇõES
DIVERSAS E OUTRAS .•......... 21.798.651,44

DÉBITO

D.ESPESAS·ADMINISTRATIVAS

DESPESAS PATRIMONIAIS .

DESPESAS DE OPERAÇÕES ;

PASSIVAS .

PROVISÕES E AJUSTE MONETÁRIO
Provisão para Imposto de Renda
Resultado da Correç1ão Monetária

PARTICIPAÇÕES
E CONTRiBUiÇÕES
Doação à Fundação Clemente
de Faria .

Aloysio de Andrade Faria
Diretor Presidente

TOTAL .........................
. . 933.450.999,89

Paulo Augusto de Lima
Diretor

-:-Luiz Fernando Seara Guimarães
Diretor

Eduardo de Azevedo Alvarenga ,

Téc . ..Çont. CRC�SP n.? 84.7Q4

Comunicamos que os dividendos antecipados, exercrcro de 1978, relativos às ações nominativas estão sendo
pagos mediante crédito em conta-corrente através das Agências do Banco Real em que os Senhores Acionistas
estão cadastrados.
As Agências do Banco Real S.A. estão à disposição dos Senhores Acionistas para fornecer informações relativas

I )

ao pagamento de dividendos de ações ao portador, bem como, se necessário, para atualização de seus endereços
e dados pessoais (CPF, n.? 'da conta-corrente etc.) sumamente importantes para o recebimento sistemático de
correspondências e avisos de crédito de dividendos.
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decidem

Repubiicano
diz que a

URSS está

em guerra

Washington - Enquanto o governo
do presidente Jimmy Carter qualifica a

intervenção soviético-cubana na

África como aventura imperialista, um
ex-alto funcionario republicano apre
senta outra teoria.
Johli Marsh, um advogado de Was-

hington que foi alto colaborador do

ex-presidente Gerald Ford, considera

�ue "a União Soviética trava Uma
•

guerra de recursos" não declarada. O

campo de batalha está na Áf�ca, pois é

desse continente que provem muitos

dos recursos e matérias primas essen

ciais para a sociedade ocidental e e�pe
cialmente para os Estados Unidos .

Marsh numa conferencia no Lori
Fairfax Community CoUege de Mid

dletown, Virginia, acentuou que "se

formos privados das riquezas do con

tinente africano, que era um gigante
adormecido, não somente nossa,' in
dústria sofrerá, mas toda nossa socie
dade".

Depois ampliou os horizontes geo-:
gráficos de suas conclusões ao expres
sar: "não podemos Ignorar a possibili
dade de que os desígnios soviéticos na
África, junto com os recentes aconte

cimentos do Afganistão e das pressões
sobre o Irã, sejam parte de um gigan
tesco movimento destinado a impor
um estrangulamento energético e de
outros recursos no Ocidente".
Marsh, ex-representante democrata

.

da Virgínia, que passou para o partido
Republicano após ter desempenhado
as funções de.sub-secretário de defesa,
em ligação com o congresso, não de

sempenhou cargo algum de segurança
durante o governo de Ford.

Os pontos de vista públicos do' go
verno de Carter sobre as ações combi
nadas soviético-cubanas na África as

qualificam como uma versão comu

nista do colonialismo do século XIX.

Argentina

paga iornal
e conta na

verdade"

Sindicatos

paralisação

dos vôos

Roma - Dirigentes sindicais conti
nuam articulando seus planos para a

decretação de uma greve de 24 horas
na quinta-feira por parte do pessoal de
terra e de alguns pilotos, o que poderá
ocasionar consideráveis inconvenien
tes aos passageiros e obrigar o cance
lamento de alguns vôos.
O movimento sindical coincide com

uma das épocas de maior tráfego entre
os aeroportos italianos, quando transi
tam por eles dezenas de milhares' de

passageiros, em sua maioria turistas.
Neste último fim de semana, uma

paralisação dos técnicos de controle de
vôo do tráfego aéreo na França oca

sionou numer.osos inconveniente.s
também em Roma, onde alguns vôos

tiveram atrasos de até seis horas, �n'

quanto outros foram cancelados.
A greve tem como objetivo apoiar

exigências sindicais e receber compen
sações salariais por feriados, tanto de

carátel'nacional como religiosos, abo
lidos no ano passado pelo governo.

Policiais mantém vigília em frente a embaixada

Assalto a embaixada

resulta. em 2 mortes
\

fi:.

Paris - Um terrorista que retinha re

féns na embaixada do Iraque entregou-se
às autoridades depois de suportar um assé

dio policial de oito horas-e meia. Guar
das iraqueanos da representação, porém,
revoltados, abriram fogo contra o prisio
neiro e a polícia francesa, morrendo no

tiroteio um francês e um iraqueano.
O comissário de polícia, Marcel Lec1erc,

disse que os guardas de segurança dispara
rarri contra o terrorista quando a polícia o
retirava do edifício sob a custódia de vários

agentes ..

"Sua atitude de disparar contra 6 terro
rista e a polícia é incompreensível", disse
Lec1erc, acrescentando que "nos encon

tramos em meio de um fogo cruzado".
Dois policiais foram feridos. Um guarda

da embaixada' também caiu ferido grave
mente no ataque inicial à embaixada. Ini
cialmente a polícia francesa tinha infor
mado que dois terroristas tinham entrado

na_sede diplomática', armados com metra

lhadoras e de granadas de mão e que um,
terceiro tinha fugido depois do tiroteio que
acompanhou a invasão da embaixada.

Agora a versão é de que somente dois ter

roristas invadiram arepresentação. O ter

rorista preso, de fala árabe, nada sofreu e

foi levado pela polícia.
O cerco da polícia foi reforçado no fim

da tarde com 20 membros de um. esqua
drão antiterrorista, especialmente ades

trado, que tomaram posição em volta da
embaixada, situada em elegante e arbori
zado báirro. O embaixador, Mundhir
-Tawfi Al-Wandawi, que não se achava na

sede da representação e outros diplomatas
da liga árabe tentaram negociar com os

sequestradores.
A Agência de Notícias do Iraque infor

mou que os terroristas exigiam a libertação
de uma mulher detida em Londres sob sus

peita de ter partici pado de uma frustrada
tentativa de assassinato do embaixador do

Iraque na Grã-Bretanha. Os terroristas
tentaram conseguir um avião que os.leva
ria a Londres, de onde tomariam' destino

ignorado.
Um refém, com ferimentos na cabeça,

barriga e perna, foi libertado cinco horas

depois da investida e levado para um hos

pital.

Ex-chanceleres condenam
" ' .

apolítica de Cárter "

Conferência episcopal
rejeite o militarismo

A cornunldode católica da América Latina prepara o encontro de Puebla

Sadat não·encontra

solu�ão para' o Oriente
Alexandria - Q presi

dente Anwar Sadat rejeitou
a oferta de Israel apresen
tada na conferência do Cas
telo Leeds e descartou novas

negociações de paz entre os

dois países até que Israel re
conheça qte o Egito não ne

gociará sua demanda que os

israelenses se retirem. de
todos os territórios árabes
ocupados.
A firme posição de Sadat

exposta em uma entrevista de

imprensa chocou-se frente
com a declaração emitida há
uma semana pelo primeiro
ministro de Israel Menahem
Begin expressando que seu

país não devolveria nada aos
árabes sem receber alguma
coisa em troca.

Sadat, que se reuniu por
duas horas e meia com o

. mediador norte-americano
Alfred Athetton, chamou.os
Estados Unidos a apresentar
suas próprias propostas de
paz. Ele disse que os Estados
Unidos deviam "atuar como
associado pleno, não como'
um mediador" nas conver

sações.
O mandatário egípcio

disse também que erá de

"grande 'significado" e con
tinua "um novo elemento,
porém, um elemento nega
tivo" a proposição que o mi
nistro das Relações Exterio
res de Israel, Moshe Dayan,
fez na Inglaterra ao secretá
rio de Estado norte

americano Cyrus Vance e ao

ministro de Relações Exte-

riores do Egito, Mohammad
Ibrahim Kamel.

Diplomatas em Washing
ton disseram a semana pas
sada. que Dayan ofereceu

negociar uma retirada par-
. cial israelense da margem
ocidental do Rio Jordão e
discutir quem governaria a

zona durante 5 anos.

Previamente Israel não

discutiria ceder nenhuma
terra ou o futuro da margem
ocidental além do período
de 5 anos de autonomia local

para os palestinos ocupantes
que propôs em dezembro.

Sadat qualificou de "um

passo atrás, não adiante" a

oferta da Dayan. Ele assina
lou que' a negativa de Begin
em devolver as terras árabes
sem receber algo em troca
"levou todo. o problema a

um climax" e que o Egito re

cusara-falar até que Begin se

retrate.

Sadat ofereceu negociar
garantias de segurança israe
lense depois que a margem
ocidental, o Sinai e a Faixa
de Gaza, capturadas por

.

Israel em 1967, esteja nova

mente em poder dos árabes.
Em Jerusalém o gabinete

israelense, em sua ·sessão
semanal, disse que está

pronto a negociar e que es

pera que ocorra a ",muito fa
lada conferência no Sinai".
Um porta-voz do gabinete
disse que não haviam sido
adotadas novas decisões

sobre a situação Egito
Israel.

Nova Iorque - Sob o título 'de "Ar
gentina, toda a verdade", o prestigioso
matutino "The New York Times" re
produziu uma matéria paga na qual se
pretende rebater argumentos "de vá
rios jornais e revistas norte

americanos, que nos 'últimos tempos
publicaram artigos com grandes pre-
juízos para a Argentina".

Amatéria, de quatro páginas; colo
cada na seção "a semana em perspec
tiva" do jornal, está assinada pela em

presa editorial Atlântida, de Nova
Iorque, e destaca que ditos artigos,
aparecidos na imprensa dos Estados
Unidos, "sustentam que o terror, â tor
tura, os campos de concentração e o

assassinato são circunstâncias cotidia- .' . "

nas na Argentina sob o atual governo Buenos AIres - Quatro ex-chanceleres ar-
mi!.itar":

'

_

'

gentinos.irepresentanjes �� ourras tantas cor-
Ironicamente, essas cargas sao as rentes Rolíticas censllI'àfurrht'política nonte-

mesmas sustentadas peles t�Ij!SJlIs,.>, .�...
. "", i1!d ,;t.� '. h

.
• .">"" &. _ "

vencidos que fugiram do P,a�::·, a���i(:a},erIS�lla, �.:J'Jre��s, ,tt��np� - e -S�9'��,1 "

matéria (Jaga. ,
ram dos problemas diplomáticos cpm o Brasil

Acontmuaçãoéumaresenha,doque durante uma mesa redonda organizada peloaconteceu na Argentina nos ultimas
J'ornal "Clar'

"
. .

anos, assinalando que, entre os anos
..

In.
, "

de 1973 e 1976, antes do golpe militar, Participaram dos debates Hipólito J. Paz,
"a Argentina era uma naçao mergu- Mário Amadeo Carlos Florit e Nicanor
Ihada na ruína econômica e na desor- CMP' f' I ddem com a morte rondando as ruas

osta endez. az OI chance er urante o

os s�questros e a violência indiscrimi� primeiro governo do falecido presidente
nada", Peron (1949-51). Posteriormente, até se-
"O poder oficial na Argentina du- tembro de 1955 quando o peronismo foi der-rante esse período foi sustentado por" ê '

.

Juan Domingo Peron, que havia sido rocado do poder, exerceu o cargo d ernbai-
presidente entre 1943e 1955 e que con- xador nos Estados Unidos.
tribuiu para estimular o terrorismo Amadeo expoente do "nacionalismo cató-
desde seu exílio na Espanha", afirma o

I' "d d·'· it f' h I d t fartigo pago, ICO
! ,e irei a, OI c a�ce er uran e a ugaz

Em seguida, o anúncio descreve bre- presidência do .tambem falecido general
vemente o governo do general Ale- Eduardo Lonardi (setembro a novembro de'
jalld�o Agustin Lanusse, o período de 1955), Posteriormente foi embaixador ante as
eleições e o governo de Hector J. Cam- _ .

.'
,

pora do qual afirma que "era somente Naçoes Unidas (1958-62) e no Brasil (1966-
o esPectro de Juan Peron esperando 70).

.

para reassumir o p�er, enquanto a Carlos Florit foi chanceler do ex-presidente
infra-estrutura de um movimento bem Arturo Frondizi entre abril de 1958 e maio de
tremado e internacionalmente consti-

9"
'. "

tuídodeterroristas também esperava a I 59. FI�almente� Costa Mendez fOI mmrstro
oportunidade para levar adiante sua de relaçoes exteriores durante quase toda a
ofensiva,

.' . gestão do ex-presidente Juan Carlos OnganiaA maténa da editora Atlântica des- (1966-70) e anteriormente foi embaixador no
creve depois aspectos do governode. , _ •. J>
Peron., afirmando que "em público, o Chile 1963 , Sustenta posiçoes pphtIcas con-

presidente (Peron) era chamado de servadoras. .
.

"companheiro presidente",,,ou seja, a Os quatro ex-chanceleres embora as vezes
maneira cubana de dizer camarada ...' •

presidente".
.'

com argumentos distintos, censuraram a polí-
Com várias fotografias descri!ivas,a tica atual dos Estados Unidos perante. a Armaténa faz uma reconsnturçao dos gentina traduzida em restrições de crédito e

atos terronstas que custaram a Vida do ..' _, ,

general Pedro Eugênio Aramburu, o pu�hcas admo�staçoes, devido a s.up�stas VIa·
, assassinato do general Cesareo Car- laçoes dos direitos humanos neste PaIS. Florit
dozo e sobre as ações antiguerrftbeiras disse acreditar 'que cada vez mais os Estados
na província de Tucuma. U id m um

..

d bi-Mais adiante, a publicação se refere �I os emprega a estratégia
. e. am I.

"a ineficiência da presidenta Isabel Pe- guidades. Por um lado, essa estratégia esta
ron" e afirma que "hoje a principal imposta pelo próprio poderio .e sobretudo
batalha _ficou para trás, embora a pela bititularidade'rnundial da arma atômica.
guerra nao tenha terminado de todo." Por outro lado.exí bl d

.•

Segundo ainda a matéria paga, "o ?r outro .a o,. eX,Iste o pro e"!a o pnn�I-
País se encontra, agora no caminho pIOS, que e propno da formaçao da naçao
para sua reconstrução, e os argentinos norte-americana".
tem nova fé em seu futuro." Mário Amadeo atribuiu à política norte-

americana "uma mentalidade que se pode'
classificar de messianica ou salvacionista.
Encontra-se inspirada em parte, em determi-

nada linha do protestantismo calvinista, isso
sem nenhuma conotação depreciativa". _

,;
,

�'A isso se junta uma exigência atual 'do'

��fSl�:»nr€l'Ós7H:0:ncont�ar uma bandeira"
internacional menos 'anupanca que a mera

defesa de uma ordem capitalista".
Por sua vez, Costa Mendez afirmou que os

Estados Unidos estão aRlicand? a I?oHtica d.os
direitos humanos "seletiva e discriminatoria
mente e isso é inaceitável. Assim,. quando o

petróleo do Irã os obriga a tornar uma atitude
a ideologia.cai; quando os Filipinos devem ser

acompanhados, porque constituem um ba
luarte, também cai a ideologia. Quando a CO-.
réia do Sul apresenta problemas, a ideologia é

afinada. Como a Argentina, neste, momento,
não apresenta nenhum problema, essa ideolo
gia é aplicada com toda dureza e nudez.

Hipólito J. Paz recordou que "as relações
da Argentina com os Estados Unidos tem sido
historicamente conflitivas. "Todavia, entendo
que uma relação harmônica com os Estados
Unidos é possível e não creio que haja obstá-.
cuias fundamentais capazes de impedir um
tipo de comunicação que consulte interesses
recíprocos e vantagens compensatórias.

Em relação ao problema limítrofe com o

Chile na delimitação das zonas austrais, Costa
Mendez' opinou que "mais que uma discussão
jurídica, trata-se de uma oposição política, no
sentido de queRara a Argentina o princípio do
Atlântico Pacífico é irreversível. "Uma vez

aceito esse princípio, não creio que se deva
evitar a colaboração com o Çhile".
Carlos Florit, referindo-se a disputa com o

Brasil sobre a utilização de recursos hídricos
compartilhados, afirmou que a Argentina
"não interrompeu o diálogo" e que deve de
fender seu direito como País de águas abaixo,
de acordo cóm o direito em todos os foros e

com todos os instrumentos que lhe'ofereça sua

própria potencialidade internacional.
Mário Amadeo declarou-se otimista

quanto a evolução da disputa. Destacou que a

coerência, a par de adequada flexibilidade,
tem sido a tônica da diplomacia brasileira, de
modo que será retomada prontamente o ca

minho para o diálogo e a negociação.

Jovens organizam tribunal

para julgar a ação da elA
Havana - Jovens esquerdistas assistentes do

décimo-primeiro Festival Mundial da Juventude e

os estudantes estão organizando um tribunal inter
nacional para discutir acusações de crimes cometi
dos pela Cia e outros grupos de forças imperialistas.
A sessão de abertura anteontem na antiga sede do

agora abolido congresso cubano apresentou teste

munha do Sahara Ocidental onde rebeldes apoiados
pela Argélia' estão combatendo o Exército do go
verno monárquico do Marrocos. Em sessões poste
riores, se enfocaram as atividades dos Estados Uni
dos, o principal alvo do tema "solidariedadeanti-
imperialista" do festival.

.

Alegações de abusos da Cia em Cuba e Chile
serão escutadas nas sessões. Uma delegação dos

Estados Unidos, um dos 145 países participantes do
festival, discutirl"os malignos efeitos do imperia
lismo na juventude norte-americana",
No lado artístico do festival, h noite se oferece

ram concertos pelas delegações da Hungria, Bulgá
ria e Romênia e representações culturais da Gréci4 e

Guiana Equatorial.
Mais de 100 atividades diferentes �stão planeja

das para cada dia do !estival de uma semana de

duração que terminara no sábado.
Nem todos os 20 mil delegados são jovens. O

contingente soviético, o mais numeroso, está lide
rado por antigos líderes do Partido Comunista,
.Também está presente Xuan Thuy, do Vietnã, que
participou na negociação do acordo de paz do
Vietnã .:
Tribunal
Outro delegado, não tão jovem, é Yasser Arafat,

o.líder da Organização de Libertação da Palestina,
que deu uma ruidosa entrevista de imprensa a qual.
assistiram 1..)59 jornalistas e fotógrafos estrangei
ros acreditados junto ao festival.

. Arafat reclamou' do Líbano Meridional há 4 me

ses, porém não houve uma só palavra de protesto do
presidente norte-americano Jimmy Carter.
Quando um jornalista perguntou-lhe,se a OLP

planejava comprometer-se em.mais "terror" para
conseguir 'seus objetivos, Arafat objetou o uso da

palavra, O vínculo da OLP com os movimentos de
resistência anti-nazistas na Europa durante a se

gunda guerra mundial e disse que o único terror no
mundo hoje é realizado pelas forças do "imperia
'lismo, sionismo, coloniillismo e racismo".

Muitos o aplaudiram.

Bogotá - A presidência da Terceira Conferência
Geral do Episcopado Latino-Americano iniciou aqui
uma reunião destinada a examinar os preparativos finais
da Assembléia da Igreja Católica, que foi convocada para
Puebla. México, a partir' de 12 de outubro,
A presidência da Conferência Episcopal foidesignada

pelo Papa Paulo VI, sendo integrada pelo cardeal Sebas
tiano Baggio, prefeito da Sagrada Congregação de Bis

pos e presidente da Comissão Pontifícia para a América

Latina, D. Ernesto Corripio Ahumada, arcebispo primaz
do México é o cardeal Aloisio Lorscheider, presidente do �

Conselho Episcopal Launo-Arnerícano - CeIam.
Fontes do Ceiam disseram que além de fazer uma

revisão final dos preparativos da conferência de Puebla, a

presidência da' reunião aprovara' o regulamento a ser

aplicado nos debates e revisará o documento final, cuja
redação acabá de ser concluída em Bogotá,
O documento final, que será submetido à aprovação da

terceira Conferência Geral do Episcopado Latino
Americano, foi, redigido à' base de um minucioso exame

das conferências episcopais regionais do Cone 'Sul, de

área bolivariana, México, América Central, Caribe e

Brasil. Embora o texto final ainda não tenha sido publi
cado, fontes eclesiásticas disseram que mantém como

pontos básicos os seguintes:
- Reafirmação do compromisso da igreja católica

com os pobres e a decisão de adiantar sua obra evangeli
zadora entre eles, para a condenação do armamentismo e

dos excessivos gastos militares, em momentos em que
esse dinheiro poderia ser investido na solução da angus
tiosa situação em que vivem milhões 'de latino
americanos marginalizados .

- A rejeição ao militarismo que se estende como a

forma ,de governo comum à maioria dos países da Arné
rica Latina e o destaque da democracia representativa
como o mais aceitável dos regimes conhecidos.
"A declaração de Puebla", que estará .contida num

livro de mais de 120 páginas, fixará os roteiros que' a

"

I,
.

- _. -

Igreja Católica Latina-Americana seguirão até o século
XXI.

Estarão presentes à conferência cerca de 350 cardeais,
arcebispos, bispos, sacerdotes, teólogos.e laicos, selecio
nados pelas conferências episcopais regionais ..

Promoção: Secretari� Mun'icipal de Educação
_
O ESTADO,.TV Cultura Rádio Guarujá

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Banco'de Crédito Nacional S.A.

(Sociedade de Capital Aberto) FUNDADOR: FRANClSCú CONDE· CGC N." 60.898.723/0001·81· Carta 'Patente n,? 2.188 de 11.12.1939 -

MATRIZ; Sào Paulo' Rua Boa Vista. 228 . Rio d�. Janeiro' Rua (.0 �e Março. 31/33.

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM: 30.06.78

ATIVO PASSIVO

PASSIVO CIRCUlANTE , . .14.385.1 73.371.%
4.347.998.395.83
3.238920.296J)3
H09706.897.82

5 9H8.547.782.28

2:477.082.306.99
2 432.367.063AI

44715.243.58

Depósitos .

Obrigações por Empréstimos '
.

Obrigações por Recebimentos Especiais.
Outras Obrigações. . . .

EXIGíVEL A LONGO PRA7.0 : .

Obrigações por Empréstimos
Outras Obrigações .

RESULTADOS DE EXERCíCIOS FUTUROS

AiwÇl REALIZÁVEL A lONGO PRAZO .

Operações de Crédito : .

Créditos Diversos .

Rendas em Suspenso de Operações de- Crédito .

1.943.409464.67
1.862.958.841.22
146.605.916.20
(66.155.292.75)

179.264.349.77
I

PATRIMÔNIO liQuIDO . 902.895.637.61
400000.000.00
223.117.661.41
2R 123.300.73
251.654.675A7

ATIVO PERMANENTE . 413.573.441.66
154.598.540AO
220.184.042.90
38.790.858.36

Capital Social. . .

Reservas de Capital .

Reservas de Reavaliação. . .. , ..

Reservas de Lucros. . .. . .

Investimentos. . .

. �f��:��a�� :::,::::::::.:::::::::::'::::: ::::::': :: ::::

TO:rAlGERAh ... : ... . 17944415.66633 TOTAL GERAL .. 17.944.415.b.66.33

DEMONSTRAÇÃO DO RESULTADO DO SEMESTRE'
ENCERRADO EM: 30.06.78

DEMONSTRAÇAo DE LUCROS ACUMULADOS NO
SEMEStRE ENCERRADO EM: 30:06.78

/""LUCRO liQUIDO DO SEMESTRE
DESTINAÇÔES PROPOSTAS À AGü
- Reserva legal . . .. .. . .. . . .. . ..

.c Reserva. p : Aumento do Capital DL 1.2bO.
- Reserva p. Risco em Operações de Câmbio ..

.- Dividendos ....

.
- Reservas Especiais

124145.025.97"/RECEITAS OPERACIONAIS. L312.63'8.156.35"
[)ESPE,SAS OPERACIONAIS

, (1.098 796 681.(3)
- lucro Operacional c...............•.. 213.841.475.32
RESULTADO DA CORRECAO MONETARIA ..... (59056449.35)
= lucro _Antes do Imposto de Renda 154.785025.97
PROVISAO P/IMPOSTO DE RENDA. l22.500 000,(10)
- Lucro Após Ç> Imposto de Renda. 132285.025.97
CONTRIBUIÇAO A FUND. FRANCISCO CONDE.. (2S00.()OO.OO)
PARTICIPAÇÃO DA DIRETORIA. (5.640.000.00)
- lucro Líquido do Semestre.. ..... .... 124.145.025.97

� �
CONSELHO Di:. ADMINISTRAÇAO

ARLINDO CONDE· Presidente .JOSE FERREIRA DE ANDRADE
ARMANDO CONDE· Vice Presidente LUIZ GONZ'AGA MURAT
ALEXANDRE MEDICIS DA SILVEIRA NELSON-MARTINS FERREIRA
ANTÓNIO LEME NUNES GALVÃO PEDRO CONDE
ARNALDO CALEIRO SANDOVAL

Ib.207251.30)
(414 IOH:lOB7)
(24H2 91IU.52)

(4(U)OO.OOO.OO)
(34044.043.28)

SALDO NO FINAL DO SEMESTRE.

DIRETORIA
Ar-<TONIO CiRISI . Presidente ANTÓNIO CiRISI -FILHO
PEDRO CONDE Supennrendente NELSON MUFARREJ

.

ARLINDO CONDE Tesoureiro LUIZ BRANDÃO COSTA
ARMANDO CONDE SecretariE' HELIO CORTE P.ASSOS

CELSO V. BARISON . C,,"tildo� CRCSP I'! 07<42»
�� II
1('/
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�:
�.

• associada ao Barclay� Bank International
.: \ÍlI�

.
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Crédito Fi:

.

mente el �'" Fh': ,��

(Socíedade d_í! Capital Aberto) . c.G.C. n.? 58.128.927/0001·91· Carta Patente n� J4�ide.;5=�ua Ped��À-�r:.t':;�32 !�{;õ �nd��. São Paulo."
BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM: 30.06.78 ,

ATIVO
,

I,S9.:lW,.')Hb.:lI,
7S I 408.255.811
:lOH2:l576.87

( 12L.H4S.H46,37)

PASSIVO CIRCULANTE ..ATIVO CIRCULANTE .

Disponibilidades........ I

(,'l.peraçõesde Crédito .. :::.
··· .. ··· .. ··

··i/;:::::
", Créditos Diversos..... j

.

Rendas aApróprtar deOper. de Crédito .

Provisêop/ Créditos de Liquidação Duvidosa.

654057.250.09
11.286.204.44

900.790.148.46
5.801.165.93

-

(229.820.268.74)
(34.000.000.0D)

Titulos Cambiais ..

Outras Obrigaç,�es.
Qespt!sas a Apropriar dv Títulos Camblais. ','

EXIC;ivEL A LONGO PRAZO.
Titulos Cambiais ..

Outras Obrigações.
Despesas à Apropriar de Títulos Cambiais.

I I O.494(IH9.57
87.06L314.08
.3143:5109.57
(80(-J;1934.0H)

"

ATIVO REALIZÁVEL A lONGO PRAZO .

Operações de Crédito .

Créditos em Liquidação. .. . . . . . . .. . .

Créditos Diversos. . . . . . . . . . . . .

Rendas a Apropriar de Opero de Crédito .

. 224.057092 66
252.561.523.99
4.265S15.S6
3.251.166.83

(36.021.1 14.(2)
,

. PATRIMÔNIO LíQUIDO .

Capital Social
Reservas de Capital.
Reservas de lucros

I 13.574BH5,L.H
54.000000.0()
44.833742.52
14741142.7h

ATIVO PERMA-NENTE : .. " .

Investimentos .

5.340IJ I H.411
5.340.618.46

TOTAL GERAL. 883.454.961.21 TOTAL GERAL..

DEMONSTRAÇAO,DO RESULTADO DO SEMESTRE
ENCERRADO EM: 30.06.78 .

DEMONSTRAÇAO DE LUCROS ACUMULADOS NO
SEME.STRE ENCERRADO EM: 30.06,78 '

lUCRO LiÓUIDO DO SEMESTRE.

DESTINAÇÔES PROPOSTAS À AG.O.
- Reserva. l"!lal .

- Dividendos"
_. Reservas �speeiais . . .

SALDO NO FINAL DO SEMESTRE'.

RECEITAS OPERACIONAfS .

DESPESASOPERACIONAIS : .

� Lucro Operacional , , .

RESULTADO DA CORREÇAO MONETARIA.
� lucro Antes do Imposto de Renda .

PROVISÃO P/IMPOSTO DE RENDA .

=' lucro Após C< Imposto de Renda. . .

CONTRIBUIÇAO A FUND. FRANCISCO CONDE ..

PARTICIPAÇÃO DA DIRETORIA .....
- lucráUq'tido do Semestre. . .. .. . . . . .. . .

222.201570.69
(191847.291.31)
30.354 ..279.38
(14.055.129.19).
16.299.150.19
(3550.000.00)
12.749.150.19
(500.000.00)

(1.200.000.00)
� 1.049 150.19

11049.150.19'

• (552457.51)
(54(IOO()O.OO)
(5.0<J(,.692.68)

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÁO
PEDRO CONDE· Presidente

.

LUIZ BRANDÃO COSTA
ARMANDO CONDE· Vice-Presidente LUPERCIO MARQUES DE ASSIS

. ��Wi�lg g��S?�ILHO �t���SJt?FRf�ilpN
HELIO CÓRTE PASSOS

DIRETORIA
PEDRO CONDE Previdente BASIL HENRY E. SOLE
ARLINDO CONDE

. HENRIQUE BORENSTEIN
ARMANDO CONDE JAMES HEITLAND CULMER
ANTON.IO LEME NUNES GALVÃO LUIZ GONZAGA MURAT

WALDIR CER'QUEIRA CE.ZAR . Contador CHC SP N? h4.4:lH

,

'li
'1

;1\(�I
�: BCN-Distribuidora deTitulos e "a�ores Mobiliários Ltda.
�, . c.G.c. n.O 43.815.158/0001·22 . Carta Patente n.? A68/82� . Rua Boa Vista. 208 . 7? andar· São' Paulo· Sr.
«: -

\ BALANÇO PATRIMONIAL ENCERR.t\DO EM: 30.06.78
, .. --------------.----------------------------------------�----------------------------------------------------_.

ATIVO

PATRIMÔNIO LIQUIDO.
Capital Social.
Reservas de Capitel , .

Reservas de Lucros \ -

. . .. .. r'

PASSIVO

ATIVO CIRCULANTE 44.198.300.81
14165.%7.24
29.840Z1256

192.111.01

I 498.089.50
IA98.0R950

521502.52
521502:52

PASSIVC CIRCULANTE
Obrigações Diversas.

12.918.01144
1291801144

925.000.00
925JlOO.OO

32.37488U9
7500.000.00
8.909244.53,
15.965.636.86

., TOTAL GERAl............ 46.217.892.83 rOl AL GERAL..
I

46.217.892.83

: �,.-----�����--�--�--------����---------------L----�----------�----------------�------------ �

j .(lI DEMONSTRAÇAo DO RESULTADO DO SEMESTRE DEMONSTRAÇAo DE\LUCROS ACUMULADOS NO
� � ENCERRADO EM: 30.06.78 . SEMEStRE ENCERRADO EM: 30.06.78
I � I' /'
� � RECEITAS OPERACIONAIS...... 29.027.221.04"" lUCRO liQUIDO DO SEMESTRE. 6.311.74681, ""I

�,': DESPESAS OPERACIONAIS .', (17163500/65) DESTINAÇÔES""f lucro Operacional. 11.863.726.39
_ Reserva legal.RESil<JlTADO DA CORREÇAO MONETARIA... (3501 979.53) _ Reservas Especiais- lucro Antes dO'lmposto de Renda. .. . 8361746:86

PROVISÃO P/IMPOSTO DE RENDA.. (1850.000.00) SAh.DO NO FINAL DO SEMESTRE .

"- lucm Após,? Imposto de �enda 6511.746.86
CONTRIBUIÇAO A FUND. FRANCISCO CONDE..... (200000.00)
- lucro Liquido do Semestre ,..... 6.311746B6

� .

Disponibilidades..... . .

Valores Mobiliários ..

Créditos Diversos. .. . ". . . EXIGíVEL A lONGO PRAZO .

Obrigações Diversas
ATIVO REALIZÁVEL A lONGO PRAZO .

Créditos Diversos

ATl1i10 PERMANENTE ..

. Investimentos.. . .

".' , ...,

1315587.34)
15996159.52)

�
ARLINDO CONDE .. S6cio·(;erente ARMANIJO CONDE Sócio."erent_ PEDRO CONDE Sócio·Gerente

MAlIRILO (; SIQUEIRA
Cnntador CRC-SP RP N° 12.133

II
Banco ,de Investimentos BCN S.A.

-

• associado ao Barclays Bank Intematíonal

(Sociedade de Capital Aberto) ·CG.c. n.O 61.146.577/0001·09 - Carta Patente n.o A67/1601 d., 21.0S:67 - MATRIZ: Rua Boa Vista. 208.3.° andar
Filial: Rio de Janeiro' Rua (.0 de Março. 31/33 . 4.° andar.

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM: 30.06.78

ATIVO €IRCUlANTE
Disponibilidades.. . ..

Arrendamentos a Receber
. ·Créditos Diversos.
Rendas a'Apropriar de Arrendamentos
Previsão p/Riscos em Arrendamentos

.
262 760.17ú.07
3817.918.75

406557.731.66
4.884.448,16

(12Ip99.92250)
(23.700.000,O())

. I'

ATIVO

ATIVO CIRCULANTE
Disponibilidades. . .

Opêreções de Crédito '
.

Valores Mobiliários .

Outras Contas .

Rendas à Apropríar-'de Operações de Credito
..

Provisão p/Créditos de Líqutdaçáo Duvidosa

6.883.84IA93.2U
32.300.377.01

5.663.002.071.68
1.661.66S.193.19
258.139.S61.7b
(63 1.269.blUA4)
uoo.ooo.ooono,

PASSIVO

PASSIVO CIRCULANTE:
Depósitos ii Prazo. . .. . .

Obrigações por Empréstímos .. : .

Outras Obngecões .

Despesas a Apropriarde Ernpr. <! Depósitos

5420614113.76
3.341.023.152.81
938.878.441.38 .

1.624.853.979.01
(484.141.459,44) .

ATIVO REALIZÁVEL A LONGO PRAZO .

Operações de Crédito.
Créditos em Liquidação". . ..

Outras Contas _ .

Rendas à Apropriar de Operações de Crédito

2.176.l4'Z.7l:i.19
1.848.260.717.90

21.134.742.0il
456.801.701.il']
(150'(149.448.f.>H)

EXIGíVEL A lONGO PRAZO.
Depositos d PrdlO ......•... , .....

Obrigações por Empréstimos ..
Outras Obriqaçõea.. . .

Despesas ii Apropriar dl' Empr. e D"PiÍsitos

2924952925.12
65.879.272.19

2.714.473.ci30.85
lH7.8l)O.OOO.OO
(43199.�n.92)

ATIVO PERMANENTE
Investimentos
Imobilizado.

3().(iI9.0b6:�b
29152.237:82,

8b6.82H.54

PATRII'vIÔNIO LiQUIDO ..

" Capital Social. . .

Reservas de Capital ...
Reservas de- l.ucros

744.441.233,87
3( 10.{)OO 000.00
349.334.797.90
950106.435.97

TOTAl GERAL: . 9.0Y(WOH.272,75 TOTAL (3ERAL ...

() ()l)() 008272.75

DEMONSTRAÇAO DO RESuLTADO Do SEMESTRE
ENCERRADO EM: 30.06.78

.

.

DEMuNSTRAÇAo DE lUcROS ACUMULADOS NO
SEMEStRE ENCERRADO EM: 30.06.78

'

50.�92.205.25
-...I'RECEITAS OPERACIONAIS. 1.352.b24.292.91"

.

/ LUCRO liQUIDO DO SEMESTRE..
DESPESAS OPERACIONAIS .. .. . . . ... . ... (1.184.978A94.54) DESTINAÇÔES PROPOSTAS À AG.o.
� Lucro Operacional 'c' .....•.

.

.

167.645.798.37
_ Reserva Legal

'

RESULTADO DA CORREÇAO MONETARIA . (93.253.593.12)
,.

__ Dividendos ..

� Lucro Antes do Imposto de Renda c. 74.392.205.25
_ Reservas Especiais .. .,PROVISÃO PíIMPO.sTO DE RENDA ,. (17.000 llOO.OOJ

� Lucro Apóso Imposto de Rende v..... 57.392.205.25 SALDO NO FINAL DO SEMESTRE.
CONTRIBUIÇAO A FUND. FRANCISCO CONDE.. (l400JIOO.OO) -,

PARTICIPAÇÃO DA DIRETORIA. (5.400.000.00)
� Lucro Líquido do Semestre. 50,592.205.::!5

\.. . ' .

./ \..
'---------------------------�--------_,

CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO
JERONYMO BAfTflSTA MOME
LUIZ BRANDÃO COSTA
NELSON MUFARREJ
WALTER CHICCA

.

(2S29 b I O.2b!
n().()l)() ()(]O.OO\
1 I R( )1>2':'94')1))

DIHETORI�. .

PF1)RO CONDE· Presidente ANTÔNio LEME NUNES <;ALVÃO
AARRLMINADNODOCOCONDNfD:�.

.

BASII. HENRY .EDW!N SOLE
.

r JAMES HEITLAND CtJLMEH .

ANTÓNIO.GRISI FILHO LUIZ GONZAGA MURAi"
CE:LSO V,'BA"RI;ON . Cimlad(;r CRC·SP i,.o·7l.4�H

"�,..
.

'�.... .

- ......:.; �

PEDRO CONDE· Presidente
ARMANDO CONDE· Vice'Presidente
ARLINDO CONDE
HELIO CORTE PASSOS
HENRIQUE �ORENSTEIN

• .t: �......

ATIVO PASSIVO

ATIVO REALIZÁVEL A lONGO PRAZO: 50:!.4 19.59 I.b:l
779.659.228.98

866.258.40
(278.105:895,75)

Arrendamentos a Receber .

·Crédilos Diversos .. .

Rendas a Apropriar de Arrendamentos

ATIVO PE;RM,ANENTE
Investimentos . . .......•....

Imobilizado .

Depreciações Acumuladas

·E>58JI99555.7b
16.663.979.74

7H4.105.936.75
(242.670360.73)

PASSIVO CIRCULANTE
Obrigações por Empréstimos.
Outras Obríqações .' ....

1 71&39 433�34
134B74.983.73
36.76444%1

EXIGíVEL A LONGO PRAZO ..

Obrigações por Empréstimos
Outras Obrigações

547.:,h4.I}H!j,51
5450·14:4il6,51
: 2550 {)OO.OO

RESUlTÀDO DE EXERCíCIOS FlJruRO� .. .'i45.2(19105.24

PATRIMÔNIO liQUIDO .

.

Capital Social. . .

Reservas de Cepital . .

Reservas de. LUCHJS

. 5H.866.291{,37
. 24.00000().OO
H272H9:l.99

i26·f>9:l404.38

DEMONSTRAÇAo DO RESULTADO DO SEMESTRE
.

. ENCERRADO EM: 30.06.78 .

132:�279.323Ab TOTALGERAL ....TOTAL GERAL'.

RECEITAS OPERACIONAIS.. . .

DESPESAS OPERACIONAIS .

�E�u���2bOa��n�loi:mEÇAO MONETARIi\ •.
.� lucro Antes do Imposto de Renda. . .

PROVISÃO P/IMPOSTO DE RENDA.
� L�cro Após () Imposto de Renda.
CONTRIBUIÇAO A FUND. FRANCISCO CONDE ..

� Lucro Liquido doSemestre

256.859.60W27
(227.655.736.44)
29.203.863.R3

.

(4J167.352.26i
25.136.511,57
(5100.(JOO.()())·
211:036.51 1.57
(200.000.00)

19.836511.57

CONSELHO DE AOMINISTRAÇÃO
ARLlNDO·CONDE· Presidente ANTONIO "RISI FILHO'
ARMANDO CONDE· Vic .. -Prvstdente ·.rOSE.HUMBER;rO A. DOS SANTOS'
PEDRO CONDE LUPERCIO MARQLJES DE ASSIS
LUIZ C;ÓNZAGA MURAT MARCOS BORENSTEIN

.

ANTÓNIO LEME NUNES (;AI.VÃO

. DEMONSTRÀÇAO DE LUCROS �btJrtitiLAÔOS NO
SEMEStRE ENCERRADÔ EM: 30.66.78 "

/. -
�

LUCRO LiQUIDO DO SEMESTRE.

DESTINAÇÔES PROPOSTAS À ACo.
..,' Reserva Legal. .

�.,

. _. Dividendos
_. Reservas Especial ...

(i)') I _JQ',."H)
. (A.HllO.O(JO.OO)
114 ()44f;H5.99)

SALDO NO FINAI. DO SEMESTRE
"

Hf:UO C()KTE PÀSSOS
ANT(,NI() I ,RISI FIl.fiO

/

DlHETORIA '

ARUNIi(.) CONIIL
.JOSÉHUMBlXIOA IiO.., 'iANÚIS

c •
-

•

•

Corretora BCN S�A .. I
Valores Mobiliários .

CG.C n.? 618EH724/0001·80 . Carta Patente n.? BCBA-67/143I - MATRIZ: Rua B..a Vi'ti). 20H . 'i.O endar , Hli• .J: RUd d.. Ouvidor. 7(j·A Mernbr«
da Bolsa de Valores de São Paulo n.? lOS· Membro da Bolsa de Valores do Ri,.! de Janeir" n.? hh

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM: 30.06.78
ATIVO

:l'lZl(i')')2A5
3IS9(,.kO').11
7.52:'>. 14'1.:'( I
115:o:n.X4

2.3(}hS(17 ..Sr;
7'1'1144.74

I.SI17 :l6L.X I
k5i/L.:nSJA
1.6f;(UkH .. ')([
6.82 L9H7.14

PASSIVO

PASSIVO ORCI JI.ANTE 7.H I ').14f;SH
:l.4() I.OH2.k4
4AI H.hh.').74

XL.')OOO.OO
X25.i/i/O.O()

4 L40 li 27.0h
I ()I)OO oouno
I:U:12.II:lh'cU)
6.fj80.78í;l.34

I 14R830?66
SO ()45ii/�.64

Clienfe'"Disponibilidade,
Créditos Diversos
Outras Contas

ATIVO REAULP.vEl A lONGO PRAZO.
Créditos Diversos
Outras Contas.

ATIVO PERMANENTE
Investimentos.
Imobilizado.

TOTAL GERAL.

Outr.. .... ()hri�d{.:.-J.,...,
EXI(;iVEI. A l.ONe;O PRAZO.
Outro" Ohriy(1t;"(-H�"".

PATRIMÓNIO Li(.ll noo
Capital S(lci�Jl
R,J,ervH' de' C,pitill
Reservas de Heavaliaçà()

. Reservas de Lucros ..

TOT.AL (;EKAI..

DEMONSTRACAo DE LUCROS ACUMULADOS NO
.- SEMEStRE ENCERRADO EM: �0.06.78

LUCRO LiQUIDO DO SEMESTRE.

DE'::\TIN.A.ÇtJES PROPOSTAS A A(;()
-- R",erva L"ga I
." Dividendos
-- Rl'serva�. E'iJ)eciab ..

SALDO NO FINAI. DO SEMESTRE.

127{ 15L4.59)
(1.3(i() (jO(').OO)
13B39967.22)

DEMONSTRAÇAo DO RESULTADO DO SEMESTRE
ENCERRAQO EM: 30.06.78

.

RECEITAS OPERACIONAIS·.
'DESPESAS OPERACIONAIS

. lH.9'JOHH6.Hh .

054k.71 LH3)
11.442.17.">.03

........ (3 94Hf)83.221 .

7.493.49·I.H I
(I 650()(iO.(IO)
5.H43A9 U:lI
(2S0.!J(iO.(HI)
(11'l3.()OO.()I))
5.410.49 L8 I

".411149L8i
Lucro Operacional :.

RESULTADO DA CORREÇAO MONETARIA
- Lucro Antes do Imposto de R�nda
PROVISÃO P IMPOSTO DE RENDA
� Lucro Após '! Impost', de R"nda
CONTRIBUICAO A FUND. FRANCISCO CONDE
PARTICIPACÃO DA DIRETORIA.
� lucro Liquido do Seme,tre .

IiIHET(,)HIA
ALTAMIKO PI'HUCClNi: IlE So'UZA
RAUL DE 'iOIJZA DANTAS FORflE'i

PEDRO RU'i'ir)

. CONSEI.HO COr-<<;I'J'LTIV()
ARLl:,UO CONUE
ARMANDO CONDE
PEDR< I CO;-';DE

MAK(:AI. SAK(J(;AWA
TC CRC "'1' N:' (;'1./114

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14 Economia

'J

o resultado do exame, divulgado na última.

qui nta feira, foi positivo, confirmando a

existência de. peste suma na propriedade do
Sr. ato Dirschnabel, que possuioutros quatro
suínos. Na última sexta-feira uma equipe da
Codesa realizou o serviço 'de rastreamento,
percorrendo aquela região para saber quem
esteve em contato com a área de foco.

Peste suína africana

o supervisor regional da Codesa, em Blu-
menau

-.

_

Dr. Joel
da Costa Pereira, disse que "enviamos à Co

desa, na Capital, um ofício com todos os deta
lhes a respeito da área contaminada, em Brus
que. Agora a -Codesa em Florianópolis irá

,
tomar as decisões' cabíveis para o caso".

As seis propriedades interditadas pela Co- Em Blumenau, até o momento, não há
desa, pertencem às. seguintes pessoas: Lauro qualquer indício de contaminação do virus da
da Silva, Germano Vailati, Amoldo Fischer; peste suína africana. Houve apenas uma sus
Arnaldo Mering, Oto Dirschnabel e Arlindo peita, quando morreu um leitãozinho de uma
Fischer. Nestas seis propriedades existe um. granja da Prefeitura Municipal. O material
total de 39 suínos, número confirmado pela para análise foi enviado para Florianópolis e

Delegacia do Ministério da Agricultura. aguarda-se a confirmação ou não da suspeita.
Nas proximidades da área de' toco estão Contudo, comenta-se que dificilmente o

sendo instalados dois postos! de des-infecção. exame será positivo, pois os sintomas da
Funcionários dá Codesa 'estarão borrifando morte do animal em nada se comparam aque-
com Biocid os pneus de todos os veículos Que les atacadospelo virus da peste suína africana.

6 propriedades interditadas em Brusqu8;
\ . I . \

Tudo comeceu h(l m�is de ummês, quandomorreu um leitão de um criador que possuía apenas 4 animais num pequeno chiqueiro
;,

.

. ,

·B��-�oc��)-�spro���� ���rem��tr�o. .

�-----------�------�--------�------

E
•

t
.

,.localizadasna região de São Pedro foram in- O Ministério da Agricultura poderá deter- C··ona b autoriza Cobal a estocar- .

conom.s a exp .ca·
terditadas pela Codesa - Coordenadona de minar o extermínio de todos os suínos da re-

Defesa Sanitária, face a confirmação de um gião. Se houver a necessidade de abate dos
na ESG que renda e'foco de peste suina africana. nesta área... animais, será formada uma comissão de ava-

-

Tudo começou quando há pouco mais de liação, que sera integrada por um veterinário ,.

te dum mês morreu um leitão da propriedade do . do Ministério e um da Secretaria da Agricul- carne sUlna e aumen o o arroz I de
.

eb ':-1
Sr. ato Dirschnabel, que comunicou o fato ao tura e ainda de um criador de suínos da região. ma. .str. u'Ua
medico veterinário da Secretaria da Agricul- Brasília" O Conselho Nacional de Abas- 40%) A soja passou para Cr$ 150' a saca
r Brusque Dr Antônio Sampaio Depois de incinerados os animais, o local éura, em ,.' tecimento esteve reunido ontem pela (aumento de 33.9% o milho passou para
Feita 'a auto'psia do animal retirando-lhe o interditado dureante um período de seis meses. -,

, ...,.
manhã no Ministério da Agricultura. Cr$108 a saca (aumento de 38.5%) E o

�a��'s:n����' �:::����?a�g����X:rf�i��� �:a��oe��:t:�����"� ���o����n�Od���%e�: - Foram fixados os novos preços mínimos
.

feijão passou para Cr$ 369 (aumento
viado à Codesa em Florianópolis, que o reme/ servirá de cobaia. Se nesse tempo não for para a região Centro-Sul.

.

aproximado de 34%) ..

P.U ao laboratório de Virologia da Universi- constatado nenhum problema com o animal, O arroz passou para para Cr$ 182 a Ainda na reunião a Conab autorizou a

+e Federal do Rio de Janeiro, a área será novamente liberada para a criação saca (aumento de aproximadamente Cobal a estocar carne de suínos.
de suínos.

, .,

I �I

o Delegado do Ministério daAgricultura em

Santa Catarina, médico-veterinário Alberto dos

Santos, informou ontem que nenhum fato novo·
ocorreu nos últimos dias com relação a focos de

peste suína africana no Estado, a não ser em

Brusque, onde seis propriedades continuam in
terditadas já que às animais da área estão con

taminados.

Laboratório não divulga novos
,

I

resultados ma s exames continuam

(�t&/SIA
CORRETORA DE VALORES MOBILIÁRIOS

50 anos de trad.çào no r.ercado de capitais
membro aas Bolsas de V.;I( es de São Paulo e

Bolsa de valores do Extremo Sul
Rua Felipe Schmidt. 27 - s/116 - fone: 22.4906

intermediação na compra e venda de ações e: ' Bolsa
letras �e câmbio - custódia de titulas - iRcent,vos fiscais

• BOLSA. DE VALORES DO EXTREMO SUL

BOLETIM OIARIO N� OO�/7e
I MOVIMENTO DA BOLSA EM II I (fI l.l �7a

�----�----��---_._---
OSCllACAo % COMPONENTES 00 IBVES

1";:======;==:=::===;1--------
EM 1 - 0,36 I � .=riC=:J
�tNA. I + 3,n I
�M(S 1+11,7<;1

OI ::J
LiSTÁVEIS 02

RESUMO DAS OPF.RAÇÓES
�------�-----------._�-----�

TI'fUlOS fÚ6L'COS

N'l NEGÓCIOSTII'ULQS VALOR VENAL

lfrULOS PIlIVADO� 26

alREITOS DE SUBSCRlçAo.

" 8(;6.] 6)

AÇOES MAIS NEGOCIADASAÇOES - COMPARATIVO

r-�'�ER�'O�OO��r-�_�_���'.-rR_"_AC_Ã�O� A_CO_ES ��_�_�_�-+_�_,��
���,'..ioCl�����sr:;e 2.051.390 100,00 'SELOO OP 720.000 45,78

>--=�:.:°M::I�S:..O'�A"_"__ +-2_._00_4._02_8r-9�"",6'� N.fi.lllHUROO SEG o.
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Rio--O ex-presidente do Banco Nacional da Habitação, economista
Rubens V3l- daCosta, disse ontem que os 5% da população mais rica do

país está absorvendo atualmente, maior parcela da renda nacional do.
que em relação 'à déc�da de 1960; e em posição opo�ta, os 10 ou 20%' a j
mais pobres, tem hoje uma parcela menor se considerada a mesma' �

época. Esclareceu que os dados foram tirados de fontes não oficiais.l
"mas devem ser verídicos, porque não houve qualquer desmentido". :

Para ele a estrutura da riqueza e do poder são fatores determinantes'
da má distribuição da riqueza no Brasil, e as políticas desenvolvimentis-.
tas "que não são de caráter popular", tem sido fator de concentração]
irregular de renda, com preferências, vantagens e subsídios à classe)
empresarial, "o que não é uma noção muito simpática, e que deve ser;
discutida". '

• .:
A declaração do Sr. Rubens Vaz da Costa, que atualmente é více-;

presidente da EditoraAbril S/ /It, foi feita na Escola Superior de Guerra.i
após palestra para ex-estagiários e convidados da ESG, no ciclo de:
extensão sobre distribuição de renda, ontem iniciado, e que se estenderá

,

até o próximo dia II. . .

No entender do ex-presidente do Banco Nacionalda Habitação, à
distribuição de renda no país é para ser resolvido' a longo 'prazo,J

. dependendo diretamente do aumento daprodução, já.que a curto prazo;
poderá beneficiar diretamente a determinadas classes ou grupos. ;
.No entender do Sr. Rubens Vaz da Costa, o governo federal está'

desenvolvendo uma política concentradora "embora ela se justifique no�
aumento dos investimentos e no desenvolvimento do país, más quando;
o Governo resolve bancar a correção monetária acima de 20% sobres
determinados investimentos financiados pelo Banco Nacional de De-�
senvolvirnento Eéonômico, ele está tirando o nosso dinheiro, que pa-]
gamos impostos ao Tesouro Nacional, e dando de presente aos empre-]
sários, pagando a correção acima do normal".· 1
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·Hansen Industrial exportará
3 milhões de dólares este ano

Cerca de US$ 3 milhões é a.pre
visão de vendas externas neste
ano da Eximplast Exportação
Ltda; subsidiária do Grupo Han
sen responsável pela comerciali
zação internacional de seus pro
dutos, bem como de artigos pro
duzidos por terceiros. A meta fi
xada para 1978 deverá represen
tar um incrementeo de 50% em

relação ao total de 1977, que foi
de US$ 2,04 milhões. Neste exer

cício, a Eximplast participará de
31 feiras internacionais, das quais
15 com estande próprio para exi
bição dos produtos de sua comer-
cialização.

.

colocados no exterior através de
sua rede de distribuidores e repre
sentantes, bem como de partici
pação direta, pela empresa, de
concorrências abertas por órgãos
públicos de diversos países. Ou
tros ítens de grande penetração no
exterior são representados pela
variada linha de acessórios para
instalações sanitárias produzidas
pelas empresas do Grupo Han
seno Ao todo, a Eximplast comer
cializa atualmente cerca de 200
produtos, distribuídos em cerca

de mil ítens diferentes, entre os

fabricados pelas empresas do

Grupo e de terceiros.
Por intermédio da Eximplast

Corporation (subsidiária da Cia.
Hansen Industrial em New York
USA,), aernpresa vem desenvol
vendo um grande trabalho de pe
netração no mercado norte-

Dólar teve cotação
baixa ontem nos

mercados europeus

americano com abertura de ar

mazéns em diversas áreas estraté
gicas.
Operando em praticamente

todos os países da América Latina
e Central, que já podem ser consi
derados como tradicionais clien
tes,' a Eximplast iniciou nos últi
mos tempos um programa de di
versificação de mercados, que já
atinge os países da costa atlântica
da Africa e todo oOriente Médio.
Está a Eximplast vivamente in

teressada em" .r desenvolver ope
rações de exportações em con

junto com firmas decididamente
voltadas a tomada do mercado
externo. Não se visa operação
"spot", mas sím programas que
redundem em presença perma
nente no mercado exterior e ob
tenção de resultados efetivamente
compensadores,

..

Tubos e Conexões de PVC para
redes de água potável, tanto pre
dial quanto de adução urbana,'
constituem os principais ítens de
exportação da Eximplast, Que são

Londres - A cotação do dólar es
tava em baixa, de um modo geral,
ao abrir-se, ontem, as operações
nos mercados cambiais europeus!

------------------�------------------------------------------------------------------------------------------�

O ESTADO - l? de agosto de 1978

c

Federação da Agricultura doEstado de Santa
Catarina, Se Marcos Vandresen, que solicitou a

audiência para por o Ministério a par dos recla
mos dos criadores catarinenses. Vandresen
acaba de fazer uma viagem pelo Estado onde
manteve contatos com os diversos criadores e

empresários ligados à suinocultura.
Por outro lado, continua em Brasília a maior

parte dos 32 materiais enviados através da Se-

Já com relação a São Ludgero, onde há 2.053 cretaria da Agricultura e Delegacia do Ministé-
. porcos contaminados pela peste suína africana, rio para o Rio, afim de serem examinados pelo
na propriedade do Sr. Alberto Warmling, o· De- I nstituto de Virologia da Universidade Federal

legado do Ministério da Agricultura revelou que do Rio de Janeiro. O Sr. .Alberto dos Santos
a área foi visitada por um técnico de Brasília, e revelou que os resultados estão sendo aguarda-
que o criatório continua sob observação. Em dos e que num contato feito ontem, com Brasí-
São Ludgero, a propriedade atingida também se lia, foi cientificado que nenhum outro diagnós-
encontra i,nteldi�ada: . . .. , .

tico ainda foi divulgado. Os últimos resultados '

ggte[1Íl R:%15g�q;wMi��i��\�ga ���tS�I-�)1 i('l� �rês rriunicípios � ç,\wpp'tr��" Chapecó e i= �
tura mÇéI5�u no fma! da tarde o Pr�sl(1ente da lt�lranga 6, foram nega1Ivõs-:-:'>' • il i
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Lucro Liquida Por Ação do Capital de Cr$ 96.691 749,00

DIRI'TORES DA �ININVEST S.A.
.

CRÉDITO, FtNANC'tAMENTO E tNVESTIMENTOS
E EMPRESAS COLtGADAS,

• -

OSWALDO ANTUNES MACIEL .,.,., jiONSELHO DE "I?�tN�L!\:A��' hlrJ·Hô.NORiO OG'PÁVIQ DÜ,íj\-MARP.<.L PEiXOT-O· �,.".-. h-�
___ . ."1' ',IjIAi1r:l,,ºQ;DE'�·w·,""" D..QRJ$Í.Io.A ... )X0 ;:"v .,�\ • ii", ,:) 1

.

';:I;J.b.$=' "(' JOAO BORGijS FIL-J.i@,,-,,-,,·Ji.i ..,,,, rt: H.I'i�"'Ú ""d .

c.O I.) i'

L:.iCERO ANmNIOBRASILEIRO DE MELI.O· .. PRESIDENTE
__ •. � _.'

- \ JOAOUIM NICQLAO FILHO -

.• �

JOS" �;';RIA Sl'LVA ARAUJO "...

,,�, jqd·t2P_�rDO Ar"'W'lES MACIEL·. ����:�J8�A��;��Vp'i5�ilo�Sc6S��'::R°K��T��JN��C�À�IEL VICE-PRESIDENil'E - .. ANTONIO ERASO CAMPUZANO
ROBERTOJOSUÁ, RUBENS ANTUNES MACIEL LUIZ ALBERTO RODRIGUES LARRETA
RONALDO SAMPAIO ANTUNES MACIEL GASTÃO DA SILVtlRA SERPA I

VASCO MEDINA COELI CONSELHEIRO OSWALDO GUDOLLE ARANHA
WALTER CAf.lLOS ARANTES DE MORAES OSWALDO ANTUNES MACIEL FERNANDO GOMES VALLE

.CONSELHO CONSULTIVO

ATUAMOS EM 18 ESTADOS NAS 58 CIDADES ABAIXO:
ARACAJU. BARRA MANSA_ BELÉM_ BELO HORIZONTE. BELOJARDIM. BLUMENAU. CAMPINA GRANDE. CAMPINAS. CAMPO GRANDE. CAMPO LARGO. CAMPOS.
CURITIBA. FEIRA DE SANTANA. FLORIANOPOLlS. FORTALEZA. GARANHUNS _ GUARAPUAVA. GUARATlNGUETÁ. ILHEUS. IPIAU. ITABUNA. ITAPETININGA.

;'i,�"r:r�AÁcPROO��Ã: J�g�iaÁ����:;�SE��':o�O����T��� ����E:�I�ADEJJl{��II�iõ .M:2L��ÕO�:t:�!�T�A�:ÕR��T:ÃNT���R�ÁÕ j6��bAgst!��g����bi0�����6
·PAULO. SOROCABI\. TATU i _ TAUBATE. TE.RESOPOLlS.• TERESINA. TRÊS RiOS. UBAITABA _ U. VITORIA. VITORiA. VITORIA DA CONQUISTA. V REDONDA

..
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Fininvest S.A. - Crédito, Financiamento e Investimentos
,

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO
MATRIZ RUA DA ASSEMBLÉIA, 58· 5'Q, 60 e 9.0 ANDARES - RJ -

GEMEC�RCA 200-7538 - CARTA DE AUTORIZAÇÃO N.o 114 DE 12/07/61 - CGC N.o 033.098.518

PATRIMÔNIO LíQUIDO: Cr$ 212.322.976,00
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depois que a divisa monetária
norte-americana sofreu uma liqueda sem precedentes no rner-

ij
cada de TÓQuio. i
O preço do ouro, por sua parte, fdeclinou um pouco em Londres, \

.depois de uma alta recorde regis- i:
trada no fim de semana. '

O dólar estava sendo cótado a
'

191,80 ienes na abertura das ope- :
rações na capital japonesa, che- ,

gou a um limite mínima de queda, �
190,30 durante os trabalhos e fe- :
chou a 190,80, contra a paridade ,

de 1n, 125 registrada no fecha- �menta de sexta-feira passada. ,
A cotação obtida pelos turistas "

para cambiar seus dólares em
\

moeda corrente também era a

mais baixa já registrada, um im
portante hotel dessa capital pa-

�lJgQJ:I' LonJem, 187,6 .ienes por 'd6-
, la_r, .�9 �çj� cerca �� metade -da
cdtaçàd vigente hã''tête anos.

.

Funcionário 'dó·Ministério das
Finanças do Japão atribuiram a

alta do iene á compras especulati
vas efetuadas por estrangeiros.
A cotação do-9�lar nos princi

pais mercados cambiais da Eu
ropa, com as cifras corresponden
tes ao encerramento, sexta-feira,
entre .parênteses é a seguinte:
Franckfurt - ,2.0375 marcos

alemães ocidentais (2,0415).
Zurique - 1,74525 francos sui
ços (1,7525).
Amsterdã - 2�2095 florins
(2;308:9),

. �

Roma - 841,75 liras itali·anas
(843,90)

;i=>
'_.
i
•
,

Detectados

novos focos

de raiva
I .

bovinanaSA
Salvador - Novos focos de

raiva bovina foram detectados na
Bahia, no Sul do Estado. Ao pres
tar a informação, ontem, o dire-

.

'tor do Instituto Biológico da Ba
hia, Sr. Edson Muniz Diogo,
lembrou que a doença-surgiu pri
meiramente no sudoe·ste, confir
mando que "a enfermidade existe"
mas ainda não podemos dizer se

há um surto, dado o pequeno
número de animais mortos no

momento.

,

�
.,
l
I
\

!

VENDA

0,85

0,90
0,90

2,10

.1,\1
- �," ATtVO

BALANÇO PA1RIMONIAL EM 30 DE JUNHO DE 1978

PASSIVO
'197569518938

1.917.111,356,11
193.419,66

2.629.993.17
9.253.611,25
3.753.421,26

1.447544.08657 PASSIVO CIRCULANTEATtVO CIRCULANTE
DI.ponlvet
Caixa
Bancos .

Tít'Jlos Féderals A Curto Prazo

- 5,5
• <:,0

51.599,99
28.947.990,51
26.395.299,51

55.394.799.02

Titulas Cambiais.
Operações de Refinanciamento - FINAME
Irr:tposto S/Opera'Çõ�s Financeiras ...

'''i''

���?c���g6e� �a�:�ar·:::::�.�::::::::::·,··
Provisão P/Pag�mentos a Efetuar:

__
- Imposto de flenda . 9.752.499.00
- Outros . 1 355.752,83

Contribuições e Encargos a Recolher."
Credores Diversos: .

- Opérações a Pagar Créd
Consumidor 26.287.478,81

- Outras Gontas .. 3.245.687.53

11.108.242,83

2.121.959,76

29.533.166,34

156:Í38.891.39
145.918.381.77

423.390,05

10.89.7.929,48

84.924.73773

244.595.976,69
(159.569338,961

212.322976,00

.

OSr'-Edson Muniz Diogo, que
ontem seguiu para Itabuna com

cinco mil vacinas e urna equipe de
técn!cos! nle) quis falar sobre a

mortandade dos bovinos, jus!ifi
cando que os números ainda 510
imprecisos.

Ressaltpu, no entanto, a neces
sidade de adoção de "medidas que
vise inll>edir a disseminacão da
doença, pois à vírus da raiva é
transmitido de animal para ani
mai".

•

+ 1,3
+ ::,0
+ 1,2
_ 1,;
- 1,0

Valor•• A Receber A Curto Prazo
Financiamento Direto ao Usuário.
Devedores P/Financiamento - FINAME .

Empréstimos.
Créditos em Liquidação '

.

(-) Provisão P/Deved�res Duvidosos
Títulos e Valores Mobiliários .

Devedores Diversos:
- Devedores P/Cobranças

Eletuadas
- DisI. VaI. Mob, Fininvest
SA .

- Outras Contas

1.341.549.837,95
295469,96
961.182,59 •

15.292.188,36
(29.462.452,94)
5.987.757,67

+ �,7

+ b,a
1 45.280.09759

- 3,3
_ a,e 2.058.482.68

2.920.145.02 49358 635.29

1.391.983608.89 \
165.687,68Despesas Diferida. .

ATtVO REALlZAVEL A LONGO. PRAZO
Financiamento Direto ao Usuário' .

Devedores P/Financiamento - FINAME ..

Aplicações Alternativas de Tributos ..

Depósitos Vinculados.
Investimentos Compul�rtos .

Títulos e ValOres Mobiliários

ATIVO PERMANENTE
Inve-'Imenlo.
Participação Em Empresa Controlada
fnvestimento P/Incentivos Fiscais.

- 2,6
+ r,]
- 2,4
+ C,7
+ 2,5
_ 6,2
- 3.0
- 1,5
-6,9
- 9,6
- 0,9
- 4,7

·23.971. 793,76
19.369.319,81

434.738,46
3.935.951,00
126990,00
1.774.99

1-13.918,50

57.765:815,98

31.323.845.28
8.486.793,23

39.819.638,51

+ 0,5

- 2,.1
_16,6
+ 1,1
+ 3,2
+ 0,6

ImoblHzado
Imóveis de Uso ..

Instalações ..

Móveis e Utensílios.
Veicul'os .

(-) Depreciação Acum.ulada .

Imóveis em Construção.
Almoxarifado ..

7.617.549,49
8.698084,17
5.147791.79
749.355,53

(6.921.444,77)
753.281,41.

1.497633.74
17.353.242,18·

691.934,39

1.529.281.69541

- 1,5
+ '2,6
+ 3,9
+ l,a.

- 2,4

Allvo Diferido .

- 1,2
+ 3,2
+ 8,B

PASSIVO EXIOIVEL A LONGO PRAZO

Títulos Cambiais ..

Operações de Refinanciamento· FINAME ..

Provisão P/Pagamentos a Efetuar:
- Imposto de Renda ..

RESULTADO DE EXERClClOS FUTUROS
Comissões S/Financiamentos a Apropriar' ....

(-) Correção Mane!. S/L. Câmbio a Apropriar
_...

PATRIMÓNIO LIQUIDO
Capital
_.. Domiciliados no Pais. 88.493.979.00
- Domiciliados no Exterior .. 8.287.770.00
R_rv•• de Ce..... 1
Correção Monetaria do Capital .

Correção Monetária do Ativo Imob.illzado .:.

Correção Monetár,ia Especial - Dec. Lei
1.598/77 .. . .. . ..

Manutenção do Capital de Giro Própria .. \;.

96.691749,00

14.772639,81
2.114.422,92

2.481.534.6,2
28.956.437,95

48.325.935,30

R...rv•• d. Lucro.
Reserva L�gal ..

Reservas Estatutárias
Reservas Especiais .

Reserva de Lucros a Realizar

7574.660,83
7.175.494.23

. 29.660.244,58
12.373.496,91
47.893.895.65

19.50t 296,95
1.529.281.695.41

....... � ...

Lucro. Acumulados . .

_ 0,3
+ 1,4
_ 0,6

i

DEMONSTRAÇAO DO RESULTADO 1.· SEMESTRE DE 1978

RENDA OPERACIONAL BRUTA
Rendas de Operações C/Aceites Cambiais ..

Rendas de Outras Aplicações.
268.367.499.29
21.057.779,13

289.4.25.278,33

Oficialmj!nte, mais de 100 àni
mais foram mortos pela doença
no sudoeste, e, no Sul, oito ani- ,

mais morreram em uma fazenda
de ltabuna. Para o diretor do lns-

. tituto Biológico, as medidas pre
ventivas são basicamente duas: a
vacinação doS bovinos e equinos e
a. captura dos animais portadores
do vírus da raiva, como morCe- .

gos, cães e animais sil'(estr�s:
O problema maior, segundo o

Sr. Edson Muniz Diogo, é a falta
de vacinas, mas ele frisou o es

forço que está sendo feito pelo
Governo estadual, que já c0nse

guiu, no Ceará, IS mil doses, com
CURITIBA � PR - �ua Marechal Deodoro, 450 • 4,0 e 5.0 andares a promessa de obter rnais 3S mil·

�iíiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii_iiiiiiiiii_iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii_iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii ..., nos próximos dias. Das recebidas
....

_
até agora, dez mil já foram distri-
buídas na região sudoeste e Cinco
mil levadas até para o Sul..

�

,,,,,,�,

IRDIEU CLÁUDIO LANZARINI'. ECONOMISTA· CREP 2998·GB.• GEBARDO SABINO DE OLIVEIRA, TEG. CONTABILIDADE· CR,C RJ 021639·1 \

I' I • I

CUSTOS DOS SERViÇOS PRESTADOS
Despesas OperacionaIs, .

LUCRO BRUTO .

Provisão. P/Devedores Duvidosos.

- 1,3
+ :!.3
+ 6,6
+ 0,8

DESPESAS ADMINISTRATIVAS·. . , ,

DESPESAS PATRIMONIAIS (Depreciações· Cr$ 819.284.61)
DESPESAS TRIBUTARIAS ..

LUCRO OPERÀCIONAL ..

Rendas Não Operacionais .

Saldo da Correção Monetária do Patrimônio.

LUCRO ANTES DO IMPOSTO DE RENDA ..

Provisão P/Imposto de Renda ..

PARTICIPAÇAO
Administradores . , "','"

LUCRO LIQUIDO DO SEMESTRE.

+ 1.1
+ 3,3
+ 3,1
+ 3,0
+ 3�0 I

_ 1,2

-1,7
- 3,2
+ 2,B
+ 2,6

+ 4,6
+ 2,1

+ 1,8
- 5,5
- 1,0

(189.988.192,76)
109337.085,57

(19.112.423,99)
99.224.681,58

(39397774,68)
(1914.244,69)
(510.533,99)

49.392.199.12

16.877.468,89
(17.748333,57)
48.431.242,15

(19897929,48)

(3.753.421,26)
33. 78Ó. 791,41

.0,34

!,

Para os eleitos do disposto no artigo 18 da ReSOlução 366 do Banco Central do BraSIl de 99.94.76, e na conlormidade do item 04 das instruções gerais do anexo 4 da referida
Resolução. declaramos Que inéxistCn responsabilidades por compromissos de recompra ou compra de Titulas de.Renda Fixa

. o,

+15,3 ,

.1,1

_ 1,8
/

+ 1,6

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Promovido pelo Diretório Acadêmico de Administração e

Gerência, vai se realizar, de hoje a 4 de agosto, tendo por local a
Escola Superior de Administração e Gerência, a Semana do
2Calouro ESAG 78/2, com a participação dos acadêmicos do

,

primeiro termo (calouros), e que tem como objetivo recepcio
nar, entrosar, definir expectativas, informar e debater assuntos
pertinentes ao relacionamento Estudante-Escola-Comunidade,
O 'Programa será coordenado pelo Acadêmico Manoel Alves

das Neves Filho, presidente do Diretório Acadêmico de Admi

nistração e, Gerência, e serão feitas várias palestras por, profes
sores especialmente convidados, entre o horário das 19 às

22hI5min,
Foram convidados para proferir as palestras, os professores'

Alexandre Francisco Ignácio Evangelista, Diretor Geral da.Es-

��an��!:ri��r��o��:i��t;:�ã�eeg;;�����:i��L�����::: MERCADO IMOBILIA-RIOAG i;:s:;�-,--�\ MERCADO IM'OBILIA-RIO AIG �;A;T�M-;;��\
Nicolau Carvalho, Reitor da Universidade para o Desenvolvi- I

- ALNEARIO,
'

, H SÃO JOSÉ' \

mento do Estado de Santa Catarina - UDESC; Carlos Passoni
I i !=-,

,.-- ---....!D�A�N!!I!:E:=L:!:A::______ I I I

Júnior" DiretordoInstituto Técnico de Administração e Gerên-
I === II II L! i Espetacular oportunidade para habitação e in- IIcia;�ricteMelloMosimann,PresidentedaABTA-Associa,ção A.GONZAGAS.A. \ Excelente oportunidade para a próxima A.GONZ�S.A. vestirnento. Apartamento de cobertura, com 4

Brasileira de Técnicos em Administração, -"seccional de Santa I temporada de praia, Casa no Balneário I ,I lojas [10 térreo, Linda vista panorâmica para 'o I
Catarina e Vice-Presidente Nacional; Rosimery de Souza, Dire- I

LOJAS DE IMÓVEIS
Dan iela, toda mobiliada, corri/três dor- I I ,'mar, Edifício pequen�, situ�dO�� p�aç� H�rcíl:o I

"

torado Departamento ,de Apo�Pi� Orientaçã�r.a.0 Est;udante� ,I ," iJ.Vidal Ramos"60 "",.',1!'itórj'os, sala, co�inha, e banheiro so- I I LOJASDEIMOVEIS Luz, junto a Igreja atriz e ao ose. mp o
I

�aul�������"Coor�;�!d��de:iPfatlca Desportiva da �.E�çJ)-<,I,�;,��,���� 22 _ 3451;' , ,

__ .. ' 'z.$lal" Area ��1�ma:q)��'fta."�O',81' ch urras- ',1,1" u"!;<lN,içta.I,HalTlos, 60 '

" ,,��i�Q,�e,i��ê,,�s��;���������i,o,�,U�itgCr�1,'"o)�,.::,"�éo� _

E d'·A'h.tt·, '_��' ,," f� d D t t d Ad I ""vi jf '(]auelra edis' C$ 32000000 '1'1 2Z-",3455. -:,

'teto, cozinha corripleta e depeúdênclade'ernpre-e ,un es :'>'tunçs Jlll<Y\W;o, pro e�sor o epar amen o a -

'M' R
""

,

..
' ._,', pensa. r .', a

mrnrstraçao �era1eMercadologla da ESAG e Coordenador de I ���31�6���'717�L:-' combinar - CS-019-PRA. 'I Mauro Ramos, 178 qada. Mais-área de serviço e churrasqueira, Das 4

Cursos Especiais da UDESC. I " 'I 22-3156/1447 lojas, duas já estão ai u g_?d as, AP-O.41-SJO"
PROGRAMA I!;

CRECI'Ol - llaREG
,

. CRECI 01 - llaREG
"

-----------------------------�I!;--�----------��--------------�
A' abertura da Semana do Calouro da ESAG - segundo '

���sg�acad�%:C�e�a���� :� di! ��:�:' Jj��, ��:i�:in�:p�� MERCADO IMOBILIARIO AG �;A;T-:;E:T��\ ME'RC'A'DO 1M'OBILIA-RIO AG
-

C:�
- -

-:-
-

�\,
asrazões da realização deste encontro. Às 19h5min será trans- JARDIM ATLÃNTICO 'I I

'

,

"

,
I PALHOÇ'A

mitidauma mensagem da Direção da ESAG, recepcionando os

58
..., ,.----------------.....::..---- I

calouros presentes, pelo professor Alexandre Francisco Ignácio I,
_

I I i ,=-, I
Evangelista, seguido pelo professor Tito Lívio de B, Menezes I A.GONZAGA S.A. Oportunidade excelente para assumir aparta- I I =--=

I
que, das 19h1Omin às 22h15min, abordará o tema Relaciona- I mento, próximo a supermercado, escola e con- I I

A.GONZAGA S.A.
Casa de madeira no Loteamento Lunar I

t I 1 (D'
, '

d G I dução. Área estritamente residencial. Aparta- I I Palhoça, com dois dorrnitó rios, II'vl'ng',men o nterpessoa mamrca e rupó). I
,

I
I 'OJAS'DE IMO'll/EIS mento com dois dormitórios, living, cozinha, ba- LOJAS DE IMO'I\/EISAmanhã, das 19 às 20h30min, o professor João Nicolau' Lo:, 'v

h
' ·1 I 'v cozinha, copa, varanda e área de ser-

Vidal Ramos, 60
n elrosotial,áreadeserviçoev�gadycarro,Cr$' I

CarvalhovaifalarsobreoSistemaFESC/UDESC,paradefinir I
22-3455 3O.O,QO.O.,O.O.-EntradaCr$55,O.O.O.,O.Q, parcelada e I I VidalRamos,60 viço. Cr$ 235.000,00 - Entrada de Cr$ I

opapeld'aUDESCnocontextododesenvolvimentodoE�tado, I restante financiado pela APESC - com presta- I I 22-3455 30.000,00, e restante a 'combinar. CS-
O f AI d E I Mauro Ramos,,178 M R 00'1 GFL

I
,pro essor exan re vangelista falará, às 20h45min, sobre ções mensais de Cr$ 3.0.0.0.,0.0., AP-O.35-JAT II

auro amos,178 -

o Sistema ESAG, para.definir o papel da ESAG junto à comu- I
22 -3156/1447

I
22 -3156/1447 It

nidadeelogoemseguida,às'2lh;Smin,oprofessor_'Ii!9J_,,_Ívi_0 I'L CRECI01-llaREG �....
CRECI01-llaREG' '�

� �I!;_ '
" II

de B. Menezes abordará o tema Curso de Graduação (em
' \

- - - - ,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _.

!
, termo� operacionais), definindo o programa do Curso Regi-

'

MERCADO IMO"BILIA-RIO AG
\ CASA �

-- - - �

MERCADO IMOBILIARIO AG Ic
- - - - - - -

,'

me��o :U����i?a�c���e'19 às 19h30min, o professor Car'los ' ���gl��ANTO
'

�� I
'I ;��IM, ATLÃNTICO\I",' PassoniJúniorvaifalarsobreasatribuiçõeseatuaçãodoITAG I

�
..,

I I �
e o professor Ari de Mello Mosimann vai esclarecer a finalidade' I =t:::I � \ I

da Assoei
-

B 'I' d T" Ad
" - d I --=

Linda casa recém construída com living; I I Casa em estilo mediterrâneo, São 170m2 I
a sociaçao rasi eira e ecmcos em mímstraçao e o A.GONZAGA S.A. I' I A.GONZAGA S.A.

c h II d t di"
�

. ,

Conselho Regional de Técnicos em Administração e do Con- I sala de jantar, três dormitórios, (sendo urna om a e en ra a, rvrnq, tres dormitórios, I
selho Regional de Técnicos em Administração, com início às I suite), banheiro social, cozinha, I I banheiro social, copa-cozinha, área de ser- I
20h45min, Logo após, à� 2lh45min, o a'cadêmico Manoel A,' I LOJAS DE ,IMÓVEIS área de serviço, .dependências de empre- I I, LOJAS DE IMÓVEIS viço e garagem, vidros tumê, armáríos em- I
dl).s Neves Filho vai palestrar sobre o DAAG e o Conselho de I V,dal Ramos, 60 gada e garagem. Cr$ 750.000,00 .:_ Pou- I I Vida! Ramos, 60 butidos na cozinha, pia inox com dUàS I
Representação, 'I 22-3455

pança Cr$ 150,000,00'e financiamento Cr$ I I 22-3455' cubas e acabamento em gesso, Cr$ I
Na sexta-feira, último dia do encontro, a professorà Rosi- I Mauro Ramos, 178 600,000,00 � CS-005-BAR II

Mauro Ramos, 178 1.000JJOO,00 com propostas a estudar. CS-
22-3156/1447 22-3156/1447 016.JAT,

mery de Souza vai falar, às 19 horas, sobre o Departamento de I �
N. I '

I RECIOl 11aREG CRECI 01 - llaREG
'

,Ap�oeO�n��ow&�dM�,�poo�osprogramaspr� IL
J

�
,

__��������������������������=======��II� --------�--��---------------_.
mocionais junto ao Corpo Di�cente, O professQr Paulo Barreto (,

:, vai informar, às 10 horas, sobre os objetivos e normas da MERCAD'O IM'OBI'LIA-RIO AG "Prática Esportivà e o professor Antunes Severo deverá, das
• 20h45min, até'às 22hlOmin, estabelecer a função da Universi-'
dade'no desenvolvimento,de Recursos Humanos entre Escola-
Comu�idade,

"

, ,O ESTADO - 1° de agosto de 1978

Obras de iluminação
do aterro da Baía

,�ul já estão prontas
, ,

A Di�et'Oria de Operações da Ceiesc realizou, no último fim
de-semana, os testes finais na iluminação pública do Aterro da

Baía Sul. Segundo os técnicos do setor, o sistema está funcio

nando perfeitamente e só não foi definitivamente acionado I

porque a Região Sul permanece sob os efeitos da estiagem e

se�ue, ainda? as recomendações de poupar a energia,
'

Tão logo seja normalizado o suprimento de energia a todaa

região I' sejam suspensas as determinações de restringira ilumi
nação pública - decisão que poderá ser tornada já no próximo
dia 4 - A Celesc ligará em caráter definitivo o novo sistema de

iluminação das, vias de tráfego do Aterro, O sistema custou

cerca de 11 milhões de cruzeiros e representa apenas a primeira"
etapa das obras de iluminação do aterro, atendendo as vias de

tráfego.
Nesta etapa' foram utilizados 58 postes com altura de 20

metros, dotados de luminárias com 2 e 4 pétalas, num total de
232 pétalas, e 464 lâmpadas de mercúrio, com 400 watts cada

uma, A iluminação é a vapor de mercúrio com cor �orrigida
através de revestimento especial aplicado no tubo interior das,
lâmpadas, A rede é subterrânea e foi construída com cabos

especialmente projetados para a obra visando ao atendimento

de futuras edificações no local. As, obras foram iniciadas em

outubro de 19.17 e concluídas dentro dos cronogramas fixados'
pela Celesc.

;
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Semana do Caloy,ro
,começa hoje na Esag
com,várias palestras

Uma sala c/66,44m2, 4,° andar de frente Vidal Ramos sendo Cr$
60,000 de entrada e o,restante financiado pelo sistema BNH, Tratar
p/fone 22,341,7 ou 44,2665

VENDE-SE - CEISA CENTER

OS CLASSIFICADOS
QUE VENDEM MAIS.
Centro Comercial
Aderbal Ramos da Silva, conjunto 208,

oESTADO
LAGES

Rua Carlos Jofre da Amardl, 67

Ff.��� 'Fone: (0492) 22-3226
Telex 0473257

As provas finais foram na Praia Mole

Festival de surf termina
I

com a, entrega de prêmios
.aos cinco melhores

Encerrou ontem o II Festival de Surfe Fé
rias da Joaquina, numa promoção do Hu
bert's Center Jeans, e do "Rock Surf e Bro
tos", de Ricardinho e Cacau Menezes, com a

entrega de prêmios aos cinco melhores colo
cados no campeonato.
Ao primeiro colocado, Arnaldo Lobo

Douat, de Joinville. coube uma passagem
ida e volta pra o Rio de Janeiro pela Trans

brasil, além de 3 mil cruzeiros em dinheiro,
uma prancha e uni troféu comemorativo,

'PRAIA MOLE
0·11 Campeonato da Joaquina acabou se

transformando no I Campeonato da Praia
Mole; quando, no sábado pela manhã, a co
missão organizadora resolveu transferir as

provas finais para aquele local.
Realmente, a Joaquina não apresentava

boas ondas para as provas semi-finais e fi
nàis, com um mar irregular e "muito me

xido". Imediatamente, os surfistas, que já
haviam se deslocado para a Praia Mole, che
gavam com a informação de que lá as ondas,
.eram perfeitas e de bom tamanho. '

�om a resolução da comissão organiza
dora de transferir o local das provas, fez-se a

alegria geral. Os competidores e o público
que lotava a Joaquina, transferiram-se para a

Praia' e a festa continuou.
Dos 26 surfistas que participaram das

semi-finais, apenas 5 chegaram às finais,

com o seguinte resultado: em primeiro lu

gar, Arnaldo Lobo Douat, Cachito, em se

gundo; Marcelo Pereira Oliveira, Bichinho,
em terceiro, o Touro; em quarto, Bita; e

quinto colocado, Ronaldo Gama D'Eça, o

Rô.
O resultado foi claro e o resultado fina:l já

era conhecido pelo públíeõ quando os Juízes
anunciaram a contagem final dos pontos.
Ninguém se surpreendeu. Cachito manteve
sua liderança estadual no esporte, desenvol
vendo suas manobras nas ondas Com grande
perícía e perfeição. Tanto nas ondas para a

direita como nas esquerdas, ele deu mais
uma prova de sua grande experiência em

campeonatos, como no último Nacional de
SaqUl6ema, omais importante evento surfís
tico do país, quando chegou a se classi{icar
para as provas semi-finaís, entre as maíores
feras brasileiras.
PRÊMIOS
A entrega de prêmios ocorreu em um am-'

bíente . saudável. Foi uma festa simples,
como queriam os surfistas vencedores e o

patrocinador do campeonato, LOMo Hu-
bert. '

, ,A partir do segundo lugar, os prêmios eon
feridos foram pranchas, troféus e conjuntos
em jeans do Hubert's Center, O primeiro
colocado, Cachito, irá representar o Estado
de Santa Catarina no Campeonato Intt�rna::
cional do Arpoador, no mês de agosto.

MERCADO IMOBILIARIO AG

Saco Grande
ganha posto
médico e

escola
o prefeito Esperidião Ainin

inaugurou, no último domingo,
acompanhado de diversas autori

dades estaduais, um posto
médico-odontológico em Ponta
das Canas e' outro em Saco',
Grande, onde também entregou a

Escola Básica José do Vale Pe
reira, O posto de Pontas das
Canas iniciará suas atividades

hoje, 'atendendo .cerca de 30 pes
soas diariamente, e consta de ga
binete médico, gabinete odonto

lógico, enfermaria, sala de es

pera, A, obra custou Cr$
223,014,20 e os equipamentos
foram adquiridos por Cr$ 90 mil.
A Escola Básica J, Vale Pe

reira, em Saco Grande, foi cons-
, truída com recursos do ministério
da Educação e Cultura, secretaria
da Educação e Prefeitura Muni

cipal. Possui oito salas 'de aula,
'sala técnica de trabalho, sala para
laboratório de ciências, sala de '

biblioteca, sala para professores,
salas de administração, de espera,
de reuniões, cozinha, bar, etc,

Além disso, tem ainda uma

quadra de esportes polivalente,
iluminada, e, em anexo, um posto
de 'atendimento médico

odontológico. O edifício tem

1.469,17 m2 de área,construída,
ficando ocusto total da obra em

'aproxim�damente c-s
4,983,742,00,

Cidade - 15

Curso de Atualização
Cultural para a Mulher

reínícia amanhã

Após um período de trinta dias de férias, terá sequência
amanhã o II Curso de Atualização Cultural para a Mulher,

promovido pelo Departamento Feminino da Associação Cata

rinense de Medicina. Iniciado no dia 3 de maio deste ano, o

Curso, aberto a todas as mulheres da comunidade catarinense,

tem a participação de 105 alunas e está sendo ministrado por 25

professores, quase todos integrantes dos corpos docentes da

UFSC e da UDESC.
Incluindo em seu currículo o estudo de Direito de Família,

Psicologia, Literatura, História .da Arte, Problemas Contem

porâneos, Técnicas de grupo, História de Santa Catarina, Mar

keting e Propaganda, Literatura, Problemas Sociais, História

da Música, do Teatro' e do Cinema, PERT, Relacionamento

Conjugal sob os pontos de visa Médico'e Psicológico, Adminis
tração Pública, etc., o II Curso de Atualização Cultural para a

Mulher ápreséntará neste segundo semestre de suas atividades,
,

além dos temas e .assuntos referidos, a análise e discussão de

questões e problemas também da mais alta importância, tais
como Energia Nuclear, A Conquista Espacial e seus efeitos a

curto prazo, Ecologia, Computação, Assuntos Médicos, etc" etc.

etec.

Além dos renomados professores que ministram suas respec

tivas aulas desde o início do Curso, participará desta segunda
etapa' do seminário de estudos o jornalista Paulo da Costa

Ramos, proferindo uma palestra em' oue abordará o tema

"Tendências universais de imprensa e seus reflexos no Brasil e

no Estado, Liberdade �� Imprensa",
-------!\\_
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Mauro Ramos, 178
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A.GONZAGA S.A.
'

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22- 3455

-------�

�����N�AS CANA:' MERCADO IMOBILIARIO AG ����i��os \
I / ...,11 I
I � 1,1 � I
I =:::::::I ,I I ==::::::I Você fará um bom' investimento na

I
I

A.GONZAGA ELA.
I

A.GONZAGA S.A� aquisição deste terreno com 320m2 em

I Oportunidade única. Terreno na Es- 1;11 !3arreiros. Cr� 20,000,00 - Com pro- II, trada Geral de Ponta das Canas, com t' d '
t d

I LOJAS DE IMOVEIS I i I LOJAS DE IMÓVEIS pos a e pagamen o a estu ar. TR-

I Vidal Ramos, 60 1.462m2, Apenas Or$ 250.000,00 acom-� ,I 034-BAR.' ..

22-3455 binar, TR-010-PRA. I I Vidal Ramos, 60 I
I

M R
I I 22-3455

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ ÀS 21 :00 I

,

' 1, ���315�7,��7178 I I Maur:? Ramos, 178 HORAS. INCLUSIVE SÁBADOS E 00- �I, I'JI ti' 22 3156/1447 p" '

I L
CRECIOl - 11aREG CRECI 01 _ lIaREG

M 11'1GOS,
'"

•--------- -_..iJIIIIII Iiiii :J I!i_' . II
, ----------------�----------_.

-------�.
CASA \
SACO DOS LIMÕES'

I 'I
I i !�i

( IÚltima oportunidade para aquisição de uma residência

I no Saco dos Limões, com 115m2, Três dormitórios, I

I
A.[3[]NZÀGA S.A. sendo um com suite, amplo living, copa-cozinha, e ba- I

nheiro social c'om azulejo decorado até o teto e piso
,I vitrificado, Varanda, gara:gem e dependência completa I

I LOJAS DE IMÓVEIS de empregada, armários er1Jbuti�os ,nos dormitórios e I
V d I R

na copa, 'Cozinha com pia inox, Areéi de serviço, amplo,
I i a amos, 60 quintal, jardim, churrasqueira, Vidros fumê, telefone, I,
I

22 - 3455 duas éaixas d'água, Acabamento de 1a qualidade, loca- I
Mauro' Ramos, 178 lização privilegiada com.fAira no bairro. coléQio. ch:Jbes

�I
22 -3156/1447 e linhas de ônibus à portá, Cr$ 500,000,00 - Entrada

I Cr$ 264,000,00 ou a combinar - CS-048-SLl
hÍ

.

CRECI 01 - llaREG

LOJAS DE IMÓVÉIS
Vidal Ramos, 60

22-3455

rÓr-
\

Otimo apartamento na Chácara da

Espanha, com 3 dormitórios, amplo li

ving, sala de visitas, copa, cozinha, área
de serviço e dependência completa de

empregada. Cr$ 530.000,00 a combinar.
AP-012-CEN.

,I!. - - - - - - - - - - - - - -- - - ��

MERCADO :IMOBILIARIOAG
-------�

/

-,-�----�.
TERRENO \
JURERÊ ,

I
I
I
I
I
I
I
I

TerrÉmo pr.óximo a entrada do Clube 12,
na Praia do Forte em Ju rerê. São 450m2,
com preço de ocasião. Cr$ 95,000,00-
TR-018-PRA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GALAXIE 500 AMARELO...... . .. 1977

CORCEL LUXO BEGE. .... . \.. . .. 1978

CORCEL STD BEGE... . .1978

CORCEL STD BEGE...
.

. 1978
CORCEL STD AMARELO... .1976
CORCEL LUXCD CREME... . .1977
BRASíLIA ,MARROM 1976
BRASíL'.IA BRANCA... . .1976
BRASíLIA BEGE. .

' ,

.. 1976
PASSAT TS VERMELHO . 1976

PASSAT t.s - GH - BRANCO OK .1978
VOLKSWAGEN 1300 L .

.1977

> DODGE POlARA .PRATA. . . . . . . . . . . . ... 1,97.7
CHEVETTE VERDE ..... �.... . .1975

BARBADA DA SEMANA CR$.25.000,00
MOTO HONDA 125cc AZUL AN'o 1.977

,

�

I
!
l
·1
,

,
i
j
I
•
,
I
,

i
I
,

,

,/
MARTINS AUTOMÓVEIS

RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

\

DODG'E'POLARA GL màrrormjóia) .....-",. ...... .1978

CORCEL coupê branco ... . . . . . . . . ,.' .. , . ...
.1975

�

-,

, COMPRA-VENDE-TROCA r ,

'\...

�:\ JEN'OIROB-A �� AUT�MÓVEIS ':TOA.�/
AV. RIO BRANCO, 76

FONE: 22·9077;- 22·1392

CHEVROLET CARAVAN OK
OPALA OK VÁRIAS CORES
CORCEL II LDO OK V/CORES
CORCEL II L BRANCO OK
GALAXIE 500 OK BRANCO.
CHEVETTE o« V/CORES
FIAT GL . . ..............• , ' 78
CHEVETTE·SL. 7'7
TRAYLER BRILHANT .75

MOTO YAMAHA 350 .. . 71

. [� lBJElIRA MAR ].
COMERCIAL" BEIRA MAR VEICUL.OS E RE'PRESENTAÇOES LTOA

'-----------------------.....;-,

Av. Rubens de Arruda Ramos, '210 (Beira Mar Nort,e) -

Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-,9344

.

,

,
,
,
,
;
!

! '

!

Passat L.S. Branco Rolar O.K . , . . . . . . . . . . . . . . .. . .1978
Brasliia Amarelo Java OK .'. .1978
Kombi Bege Jangada O.K.. . .1978
Variant II Luxo Verde Musgo Metálico .... 1978
Ford L.T.D. Verde Metálico c/ .areia. . .. 1$76
Fiat 147 L Vermelho 1977,

Opala cupê 4 cil. 4 marchas equipado 1975
Chevette Branco 1974

Volkswagen 1300 L Verde .. " ..............•....

'
.. 1976

Volkswagen 1500 Azul. .1974

Volkswagen 1500 Amarelo .1.973
Volkswaqen 1500. Verde 1972'

!It... Volkswagen 1500 Branco". . .. :1971 ......

RiJa Gaspar Outra 90
Estreito ;-,Fpolis
Fene: 44-0522'

. EST«OUE �4.Eíçu�s USADOS
� �'.:F�. '"

r ��� .� l

; %.' .ANO � CÔR
.

,{ ..

.1'976 Branco
1977 Azul
1977 Bege
1977 Verde
1976 Branco
.1976 Marron
1976 Branco

,

1976 Azul
1975 'Vermelho
197.7.' Branco
1976 Branco
1977 Bege
1977 Azul
1977 Branco

"1977 Branco
1973 Azul
1976 Bege
1976 Bege
1977 Branco
1974 Marr0'2. ._

MODELO
1300 L
1300 L
1300 L
1300 L
1600
Passat LS
Passat LS
'passat,LoS "

Passat LS
Passat LS

.

Brasília
Brasília
Brasília

'1 Brasília
, Variant

Variant

I Variant
Kombi

mbi-
2

Anexo ao Posto I pi ranqa.'
Ladeira do Hosp. de Caridade.

Volks 1300',A,zul
Corcel Branco STD
Brasília Amarela.'.
Volks 1500 Marrom
Volks 1300' Azul

..
'
..

. 77
. 76
.76"

.. . 73
.. 73

'.

VARIANT-71

Vende-se ou troca-se, super inteira. Tratar Posto Avenida
- Fone 33,1358 c/Di rceu. "

'i /;;.:,/;;�, ÁLVARO AUTOMOVEIS
'

� >... ",�·.Ay�IHERCíLlO LUZ, 219 - FONE 22-9147

POSSUíMOS TODA A LlI,j'HA NACIONAL
'

OK
1300 L Marron Saveiros \:

',' .1978

1'1500 Azul Ca'içara ,
:

. .' .1975
1500 Vermelho Ruby 1975
Brasília Amarelo Safari 1974
1300 Ocre Marajó :' 1973
1300 Branco Lótus 1973
OFERTA DA SEMAN'A À VISTA
1500 Amarelo Safa ri ' ; i .. 1 �73

��riL�9mpr,ari1os seu Carro pelo melhor Preço.

DE:>ARTAMENTO
DE VEICULOS ')5>4,:;)05

Maverick Cu pê Amarelo Met. 1976
Maverick Cupê Vermelho 1974
Maverick Cupê (V8) Preto.. . .1974
Corcel Cupê Amarelo 1978
Corcel Cupê LDO Branco.. . : .1977
Corcel Cupê L Amarelo .. 1976
Corcel Cupê LDO Verde Met. .... . .1975
Opala Cupê Laranja Fogo.:. . 1972/3
Volks �.300 Verde 1973
F-75 Verde.... . .. 1975
F-75 Vermelho......... ... . .. 1973
'F-75 Verde. . ...

'
..... 1972

F-75 Verde. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1975
F-600 Verde Anqra ,. I _ 1974

F:600 Verde Angra........... .. .. .1974
Cheyrolet Amarelo. .

-:
.1973

I

I.;,

CASA ALUGA·SE
,

Aluga-se casa pequena com três peças, para casal sem
filhos. Ver e tratar na rua Conselheiro Mafra, 188 - tel'e
fone 22-7029.

,

••
••

MAVERiCK 1976

Vende-se ernperteito estado de conservação. Tratar pelo
telefone 22-2485 - hórárió comercial.

/ .

FONE PHEFIXO "2" POR APENAS CR$ 25.000,00. TRATAR'
PELO FONE 44-1589 - SR. ALONSO.

o ESTADO - )0 de agosto de 1 C

CHEVETTE 75_.-
Super equi pado, cor branco.

crs 50.000,00.
Tratar fone 33': 1137.

VENDE·SE

VENDE:'$E
2 telefones comerciais'
1 prefixo 22 e um-44.

Tratar fone 22.8188 c/Hamilton.

TRJEVOcopiadora

VENDE-SE UM CHEVETTE ANO 1974 EM BOM
ESTADO DECONSERVAÇÃO E VOLKS 1968
- TRATAR FONE'44-3745 - HORÁRIO CO
MERCIAL.

VENDE·SE
Telefone prefixo 44, totalmente
quitad,o. Tratar pelo fone 22.0216.

COPIAS HEUOGRAFICAS - XEROX
PLASTIFICAÇÓES - ENCARDENAÇÓES

SERViÇOS DE LEVA E TRAZ

Dodge 1.800 - POlara - Metátíco 1978
Ford Corcel Bege STD . . . . :OK
Brasíl ia Bege. . 1978
Volkswagen - Bege - BranCo -Az ul - 1300,L. . .. 1976
Variant Azul. . 1975
Opala Azul, todo-equipado '," .1978
Dodge Dart, Branco - todo .equipado 1973

Compramos seu carro' pelo melhor preço da Pf?ça ...

Empregadas Domésticas, Secretárias, Balconistas. Pedreiros. Ele
.

tricistas, Encanadorés. Qesenh"fstas, Contadores, e outros protis
sionais. Procure-nos Rua Felipe Schrnidt, n.? 58 2. o andar sala 201.

RUA-ANITA GARIBALDI, 30 - TEL. 22-7�70 - Fpol+s

i"

ALUGA.SE.

Casa de alvenaria na beira da Lagoa da Conceição con

-terido 2 quartos, sala; cozinha, banheiro, varanda interna,
hall de entrada, gàragem, jardins, completamente mobi
liada com telefone. Ótima localiza ào. Fone 22-5154 .

" .... :- I
.

'":1,

APTO. EDF. AN'ITÁ
\

1'10 andar - frente - 2 q uartos.
Chaves no local· Info. tel. 33.1253.

-c': ,L

VOCÊ PRECISA

, AUDITORES

Rua Tenente Silveira, 51-Edf. Hércules-7° andar, sala
707. .

Fone 22.0169- 22.0771 - 22.4348- Florianópolis- SC .

'c..
�

'./

Precisa-se de desenhista eorn prática em desenhos

arquitetônicos. Salário a combinar. Local de tra
balho - Estreito. Tratar à Rua Dr. Fulvio Aducci,
1180 - Estreito, no perí090 de 31/7 a 06/8.

. ......""".,-
, SA '0;, SANTO '. 30 DA L,

Agência Centro. Fones: 22-21 c74 - 22-3682 .' 22-7493
Agência Estreito Fone: 44-2935
Agência Campinas Fone: 44-2400

HORÁRIOS
DE FLORIANÓPOLIS para,
PORTO ALEGRE - 6,00 - 8,00 -10,15 - 12,00.·14,30 -18,00-
20,00 - 22.00 . 22,15 (leito) e 24,00 horas.
VILA SÂO JOÂO - 6,OD· 8,00 -10,15 ·12,00 -14,30 -18;00-
20,00 e 24,00 horas.

.

OSÓRIO: 6,00 - 8,00 - 10,15 -'12,00 - 14,30 - 18,00 - 20,00 e

24,00 horas.
,

.

SOMBRIO - 6.00 - 8,00 -1 0,15 -12,00 -14,30 -18,00·20,00 e

�4,00 horas.
.

ARARANGUÁ - 6,00 � 8,00 - 10,15 - 12,00 - 14,30 - 18,00 '

2d,00 e 24,00 horas:
.

CARRO DIRETO: Fpolis-P. Alegre - 22,00 e.24,00 horas.

CARRÇ) LEITO: Fpolis-P, Alegre - 22,15 horas.'
ORLEAES - 10,30 e 15,00 horas.
IMARUI - '6,45 horas.

. LAGUNA' 6,00 - 6,30 -10,00 -14,15 -17,15 -lb,do -20,00 e

24,00 ho •. ,(direto às 17,15 horas).
IMBITUB ,·6,30 - 9,40 - 10,00 - 14,15 -17,00 e 18,00 horas.
LAURO MULLER - 10,30 e 15 horas.
CRICI,ÚMA \' t\00 -7,00 - 8,30 - 10,30 - 12,00 - 1 ::3,00 - 15,00 -

18,00 -

20,00121
,30 e 24 horas.

TUBARÂO· 00 r 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,15 - 10,30 -

12,00 ·13,00 14,30 -15,00 -l!:i,30 ·16,50 (direto) -17,3Q-
18,('1) - 20,00 21,30 - 22,15 e 24,00 horas. Carro Di reto às
16,1 S horas.

/

TRA,NSFERE.Sf
Apto. na Trindade próximo 'a U'FSC c/ 3 quartos e demais depeno
dências. Aceita-se carro ou telefone como permuta. Tratar p/ Fone'
22·4221' horário comercial. e ,

DESEN.HISTA

CASA NOVA 60 Mlh E.NTRADA
C/ AREA DE 114 M2,·3 QUARTOS SENDO UM SUITE, +.

SALA, COZINHA E DEMAIS DEPENDÊNCIAS.
.

TRATAR c/ PLlNIO FONE 22.9147.
EM ÁLVARÕ AUTOMÓVEIS.

VENDEDO.R DE EQUI,PAMENTOS .

, CASA CR$ 50.000,00 À vrsrA

Vende-se casa com respectivo terreno por Apenas Cr$ 50.00Ó,00 à
vista, Em Saco dos Li rnóes Tratar Rua FelipelSchmidt. 58 cj 201,2.0 .

'andar.

FORMAC (SC) S.A.

FORMAC (SC) S.A. pretende admitir

)� \9'et9dec<iÔ{��Od�(�ttBtpâmJJ.bp8S C)J8m:HA á'ri ds�0,; '''0 �.l
'1-' '1�'{; f lfj,ç.. (;;1;.).i �í'onBq _6121\;' ... r- -r

,

'1 ., ,..,- ."

.

I

CORUJÃO CENTER

PENSIONATO PARA '�OÇAS
Temos vagas: Mensalidade de Cr$ 700,00 a. c-s 1.000,00."
Construído especificamente para esse fim. Damos tudo
montado, inclusive limpeza, administração, etc'. Ver e tra-.
·tar DO local, à Rua Rafael Bandeira, 59 - Fundos(centro)
ou � elo' fone 22-4647.

. .

;.,.. �ij.EaÚISITÓS: ;., 'C
" :

,

- Cornprovacao de experiência em venda de

.' ,�,,'rnáqlO)inas e/ou motores
::'

"

- .�dadeentre 25 e 3.5 anos.

.

,

Todas-as noités
O som quente do

"GRUPO COMUNICAÇÃO"., .

Av. Beira Mar Norte.

VAGAS PI ESTUDANTES
)

.

Vaqas p/ rapazes - próximo a UFSC - casa nova - Cr$ 700,00 .

. mensais informações - Fone 44-3585 (0482) Rua: RAIMUNDO
BRIDON, 90 ITAGUAÇU.· �

.

CONDIÇÚES:
\", �

� :

_:-:.. Salário fixo
- Corriissóes sobre vendas.

.
- Despesas de viagens pagas

oESTADO
ITAJAí I

VENDE·SE APTO

Deum dormitório, sala, cozinha e banheiro social, Ed. Claudia na

RUa Almirante Lamego. com vista p/Beira Mar Norte. Financia
mento Cr$ 379.000,00', poupança Cr$ 45.000,OÓ. Tratar 44.3690.

Os candidatos que possuam os requisitos pre
tendidos deverão comparecer à Rua 7 de Setembro,
n.? 2482: Blumenau a partirde 1 de agosto das09:00
às 11 :30 e das 14 30.às 18':00 horas, com Sr. Miguel'

\

ORAÇAO 'AO ESPí'RITO SANTO
Espírito Santo. vós que me esclareceis tudo. que iluminais

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Vósque me dais
o dom divino de perdoar. e esquecer o mal que fazem e que todos os
instantes de minha vida estais comigo. eu quero que neste curto

diáloqo aqradecer portudo e confirmar mais urna-vez que eu nunca
quero me separar de vós, por maior que seja a ilusão material, não
será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar convosco e

todos os meus irmãos na glória perpétua. .

.

Obriqado mais 'uma vez. A pessoa deverá fazer esta oração 3
dias seguidos. Denfro. de 3 dias será alcançada a graça. por mais
difícil que seja. "Z '

Publicar assim que, receber a graça. Agradece graça alcançada.
S,G.S.R. .

CASA - VENDE·SE

Souza.

(

I

ORAÇAO AO EspiRITO SANTO

DESOCUPADA E REFORMADA _cSACO DOS LIMÕES.
TELEFONAR 22.3652 e 33.1489. P/Vitalino.

�--------------�--�I------------------------� ,

ALUGA·SE CR$ 3.000,00

Casa de Madeira com 3 quartos, sal�, copa, e banheiro.
Rüà" Alberto Pascoalini, 91.'lnformaçóes fone 44-4636.

( ,

FOTOCÓPIAS XEROX I

Preços especiais
Ed. Dias Velho, sala .11

Fone 22·7835
,

Espírito Santo. Vós que me esclareceis tudo. que iluminais
todos oscaminhes para que eu atinja o meu ide�1. Vós que me dais
o dom divino de perdoar e esquecer 0 mal que me fazem e que Ilm
todos os instantes de minha "vida estais 'comigo eu quero neste
curto diálogo agradecer por tudo e confirmar mais uma vez que eu

nunca quero me separar de Vós. por maior que seja a ilusão mater-ial
não será o rninirno de vontade que sinto de um dia estar convosco e

todos os meus irmãos na glória perpétua.
.

> • ,

",Obrigado mais uma vez.
.

A pessoa deverá fazer esta oraçào 3 dias seguidos sem dizer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que
seja. Publicar assim que receber a graça ..

Agradece � R.�.G

,

PRÉDIO NO CENTRO
ALUGO PARA ESCRITÓRIO, REPARTIÇÂO, CLíNICA, O
ANDAR TÉRREO Á RUA FERNAND'o MACHADO NP 36,
COM 210 M2, NAS PROXIMIDADE;:; DA PRAÇA XV DE
NOVEMBRO (CENTRO).

- TRATAR NO LOCAL-

TECNICON

Escritório Técnico Contábil Ltda.
CRC-SC 0777

'Responsável Técnico: Erich Schlossmaclller
Tecn. em Contabijidade Reg.CRC-pC. 3487

Contabilidade em geral- Decclaraçôes de Ri?nda;
XERQX � Correspondências em Português e Ale-

.

mão.
Rua Arnazo nas, 3680 Telefone 22-2703 -

Ellumenau-SC .

ALDO ÁVILA DA LUZ
OAB/SC n. o 0-015

CPF/MF n.·o 001.776.289/87
e

MIRIAM LUZ MEDEIROS
OAB/SC rI.O 1.092 - CPF/MF n.? 002.259.089/72

ADVOGADOS
t, Rua Felipe Schmidt. 33 - Edifício Dias Velho -

,,/615 e 616 - Forres: 22-1235 e 22-7421

DOCUMENTOS'EXTRAVIADO$
Foram extraviados os seguintes documentos: certificado. TRU. e o' .'

seguro.do veículo de Chevette, ano 76. cor pinhão metálico. placa
AA 3626, pertencente ao Sr. Luiz Fernando Machado residente Rua
S. Jorgé. 38 � Ftorianópotis.

DOCUMENTe) EXTRAVIAD,O

.
LIMPEZA DE FOSSA

E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Sctlramm - antigo Posto 5

Estneito-Flo'rial1ópol.is - fones: 44-4140 e 44-1996.

Foi extraviado' o documento de Identidade Estudanti I

(U.F$c), pertencente a Marcos Antonio Furlan .

. /

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

! OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório: ,

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua
dos Ilhéus) ed. Anita.Garibaldi, sala 2 - 1.0 andar -.Fone

J 22-4242

DOCUME;:N1;OS EXTRAVIADOS

Foram perdidos os documentos do carro marca, Chevrolet ano
1.974. cor verde. placa XM-0277. chassis nO C153DBR40399P de

propriedade do $r. Aderbal Ferreira Soares deIrnbituba SC.

.

DECLARAÇAo
."

.

Pela presente. declaramos para os devidos fihs e efeitos�egais. que foram
extraviados os documentos do caminhào marca FNM-Alfa Rómeo, ano 1975,
cor azul. chassis n.' 12150-{)6003. de propriedade de CONDÁ SA VEiCULaS E
MÁQUfNAS.

Ã presente tem a tmandadé pi obtenção de 2.;) via.
E por ser verdade firmamos a presente.

CHEQUES EXTRAVIADOS

Foram extragiados os cheques de n.vs 411.501 a 411.510 (Besc
Fpolis). pertencentes ao sr. Pedro Leal da Silva Neto. o qual não se

re.sponsabil·iza pelo pagamento dos mesmos.

( ,

DOCuJJ:NTOS EXTRA�IADOS
ANTONIO CARLOS A. ALVES DOS SANTOS comunica o exlravio dos doeu·

mentos seguintes: C.lderH. Est. Paraná. Carl. Nacia:nal de Habilitação Est. Sta.
Catarina. Ident. Infraero Aer. Affonso Pena, outros'documentos menor impor�
táncia. CPF, cartão Dine-rs, cartão Cliente Especial�Prosdocimo. Talqes de

cheques do B. Credito !)Iacionat. B. Est. Paraná e Baneri - B. Est. Rio de
Janeiro, extravio ocorrido em Florianópolis S.C., não se responsabilizando
pelo uso ,indevido dês dfilcumentos' acima citados.

\ ,

,
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, INCORPORACÃO e ADMINISTRACÃO Ltda
Al.ADOLFO KONDER 11 - Fones:22-0637-22-2379

CRECI 214

, ,

/
\
VENDE.

CENTRO - Rua Othon Gama D'Eça (Ed. Heidelberg) - Apto
com suite, dois quartos, garagem e demais dependências.
Parte financiada pela CEF.

CENTRO - Rua Othon Gama D'Eça (Solar de Alpersted) -

Apto com suite, dois quartos e demais dependências com
financiamento da CEF.

CENTRO - Rua Artista Bittencourt (Solar das Acácias) -

Apto com dois quartos, garagem e demais depençlências.
Entrada parcelada e saldo pela CEF - Otimo preço.

CENTRO- Rua Vidal Ramos (Ed.ltamaraty) - Apto com três
quartos, living, cozinha, demais dependências. Entrada
parcelada e saldo já financiado (transferência).

CENTRO - Ceisa Center. Ótima loja térrea. Ótimo preço.

ITAGUAÇU - Casa moderna, com suite, dois quartos, li
ving, sala de TV, área de lazer. Entrada a combinar.

JARDIM ATLÂNTICO - Casa nova com três quartos, sala,
cozi nha, garagem e demais dependências. Preço. Cr$
430.000,00 c/entrada a combinar.

TRINDADE - Rua Reinaldo Consoni - Casa com três quar
tos, ampla sala, copa, cozinha, dependência de empre
gada, garagem·. Aceitamos ter-reno em Coquei ros ou Ita
guaçu.

,

TERRENOS - Itaguaçu - Jardim Roma com excelente vista
panorâmica.

TERRENOS- Lagoa da Conceição - De fr��te para a Lagoa.
(Av. das Rendeiras). Somente Cr$ 165.000,00. .

TERRENOS - Coqueiros - Rua Pascoal Simone. Pronto
para construir.

LOTEAMENTO - Jardim Castelo (BR 101 - Serraria) - A
partir de Cr$ U?OO,OO mensais.

,

TRATAR - ALAMEDA ADOLFO KONDER N.o 11
FONES - 22-063'7 e 22-2379.

APARTAMENTOS
PELO

MENOR PREÇO\

-

t1r....� ,'($.' �_,,�;.* S �'1. -."': �...'>\ii.,); �'\:h.li.r .;.,$;�.,j

Localizado no Bairro de Co
quei ros. Sãode 1 e 2 quartos
"com garagemH" e demais
dependências aprovelte
nossa oportunidade de preço'
e condições. Ótimo acaba
mento e financiamento pela
Caixa Econômica Federal.
Vendas: Diretamente na em-

I

presa ou solicite a visita do
corretor.

- i)
-

PREDIBENS·m la inceperadera, censtrutera e imobiliária
.:J I::. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131

PREQ�RE,t:JS Fones - 22-6099,,22:6756 e 22-4769

EXTRA; ; ; •• EXTRA'

Construimos sua casa e damos Q terreno, tudo financiado,'
e o preço?, o menor que você-possa imaginar.
Venha conversar conosco à Rua ÇORONEL PEDRO DE

MORO N° 1825 ou pelos fones 44-3000 e 44-2966.
,

I

ALUGA-SE
ESTREITO - Balneário. Casa alvenaria, 3 quartos, gara-
gem. Cr$ 4.500,00 .

J. ATLÂNTICO - Casa madeira, 3 quartos, dep. empr.
compl. garagem. Cr$ 3.500,00
BARREIROS -:-; Casa alvenaria, 3 quartos, 2 banheiros,
garagem. Cr$ 4.000,00
CENTRO - Apto. 3 quartos, dep. empr. ar, emb, carpet, ar
cond,·telefone provisório. Cr$ 6.000,00
CENTRO - Apto 3 quartos, dep. empr, garagem, Cr$
5.000,00 '

,

J. ATLÂNTICÓ - Apto. 3 quartos, área serv, garagem. Cr$
3.300,00

TRATAR FONE: 44-3989
TEMOS VÁRIOS OUTROS IMÓVEIS PARA ALUGAR

II,oESTADO
LAGES

�"�
� ...... .:"4,. _ ��..... .....

�

-�---....._--

I'

[ -

Vende-se uma área de terra com aproximadamente
30.000m2 (48,50x610) situada em Espinheiros. frente para
o asfalto, próximo ao Trevo-da Rodovia Jorge Lacerda

(ltajaí-8Iumenau) em Itajaí. Área plana própria para la

voura, granja, sítio ou chácara. Tratar: à rua Duque de

Caxias, 732 ou pelo fone 44-2231 com Sra. Léa em Itajaí.
Informações pelos fones(0482) 33-1866,33-1926,33-1679-
ramal 73 com o Sr. Oswaldo ou Srta. Eliana em Florian :,po
lis.

TERRF.NO - VENDE·SE

2.000,00 MENSAIS

Compre pelo preço de lançamento.
Apartamento de 1 quarto com sacada, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço e garagem,
em Coqueiros. .

PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco,
104
Fones: 22-609922-476922-2804

ALUGAMOS

IMOBILIÁRIA SOL E MAR

Praça Hercilio Luz, 202 - tone 44-3744
Creci 590 - São José' - SC

IMOBILIARÁ SOL E MAR
PRAÇA HERCíLlO LUZ,_202 FO�E 44.3�44

CRECI 590,- SAO JOSE SC
CASAS

1) Casa de alvernaria c/202 m2 Praia Comprida São José.
2) Càsa de alvenaria c/128 m2 no Jardim A Modelar (nova).
3) Otima casa no centro de São José c/3 quartos, sala em L
c/ lareira e demais dependências. Preço a combinar.
Aceita terreno com parte do negócio.

'

4) Casa mista em Barreiros por Cr$ 160.000,00 a combi nar.
5) Possuímos muitas outras casas e terrenos mos bairros
da Grande Florianópolis.

'

TERRENOS
1) Lõte .na Armação por Cr$ 40.000,00 - Barbada
2) Lote na Tapera por apenas Cr$ 16.000,00

, 3) 900 m2 no Roçado São José - A combinar.
4) Li ndo lote no centro de São José por Cr$ 120.000,00 I

5) No Itacorobi 375 m2 acesso pela Beira Mar Norte

porcr$.J150.000,00
.

LOTEAMENTOS
1) Diversos loteame�!?s a partir de Cr$ 500,00 por mês.

c:.. ��M'E �. Souza, 6.2 . Coqu."o'"'3 Fone 44·1278 CRECI-57

IMÓV�IS À VENDA
T -194 - COQUEIROS - terreno c/ 363,OQm2
- CR$ 250.000.,00

,

T - 196 - SACO DOS LIMÕES: terreno

c/390,00m2 - Cr$ 190.000,00
,/

C - 344 - COQUEIROS: Casa c/3 quartos e

demais dep. - Cr$ 970.000,00
C - 350 � COQUEIROS: Casa c/3 quartos e'.. \
.demais dep. - Cr$ 600.000,00 .

Tratar c/Regis Imóveis - Av. Otton Gama
D'Eça, n.? 139- Loja4- Fones'22-3537 e

22-6551.
'

LOJAS TÉRREAS
No Edifício Adolfo Zigelli, à Ru� dos Ilhéus n.? 14, ao lado
do Edif. Aplub, uma delas de frente para a dita rua.

No Edifício Antero-de Assis, à Rua Conselheiro Mafra, ao
lado do Centro Aderbal Ramos da Silva. O ponto é super
valorizado a preçoconvidativo. ,

Galpão à Av. Jorge Lacerda - Costeira, com 150 m2, des
tinado a depósito.
CONJUNTOS COMERCIAIS
No "Ceisa Center '

e Edf. Adolfo Ziqelli.
Temos também todo o 5,° andar do Edif. Antero de Assis, à
Rua Conselheiro Mafra, ao todo 8 conjuntos que se alu-
gado para um só inquilino (repartição, escritórios de em

presa), o encarqo de aluguel terá preço especial.
Três (3) pavimentos do prédio à Rua Anita Garibaldi n.? 37,
ao todo 400m2, para escritório ou repartição: \
- TRATAR À GALERIA JAQUELlNE 11- SALA 107 - TE-
LEFONE 224059 I

CASA COQUEIROS

Vende-se excelente casa em Coquei ros,
contendo 230 m2, sêndo 3 quartos (uma

. suite), lavabo, lavanderia, living em dois
ambientes, sala de jantar, jardim de in

verno, sala de TV, hall,· garagem, depen
dências de empregada e cozinha kitchem.

Preço Cr$ � .500,00 (sendo 680.000,00 pelo
SFH.)

Temos várias salas comerciais, com ou sem garagem, de
várias metragens, desde Cr$ 3.500,00 mensal. ,

Apto Central, 2 quartos, dep. empregada, demais dep. Cr$
4.500,00

.

Apto Central, 320m2, 4 quartos, (2 suites), demais dep. Cr$
9.000,00

VENDE
LAGOA DA CONCEiÇÃO, Lindo Terreno, plano, medindo
12.000m2, com 80metros de frente para rua calçada.
STA MÔNICA, Casa alvenaria, .80m2, recém-construída, 3
quartos. Cr$ 450.000,00
COQUEIROS, Casa alvenaria, 130m2, 3. quartos, churras
queira, garagem, demais dependências, ótima localiza-

ção. Cr$ 800.000,00
,

LOTEAMENTO KOBRASOL, temos 2 lotes a venda.
TRINDADE - ED. ITAUBÉ, Padrão BNH. 2 quartos, demais
dependências, poupança de Cr$ 35.000,00 saldo fi nano,
ciado. ,

CACU��)!l6T-r(5��8fffi1�!r.do �.�R:9��h69���b�� d�
mar, c/linda vlsla panorarruca. 'tt$ 4'60.000,00.

oESTADO
JOINVILLE

ORA. MOEMA DESJARDINS
,':\'-:: .

- -_" GINEGObOGIS:fA E-G5STEffiA--·'
Consultas das 15 às 19 horas, no Centro Co
merciai Aderbal Ramos da Silva, à Rua Felipe
Schmidt, 21 - 6° andar" conjuntos 603 e 605 -

telefone: 22.0471.· I

OS CLASSIFICADOS
QUE VENDEM MAIS.
Centro Comercial
Aderbal Ramos da Silva, conjunto 208.

Tudo para Refriger�ção_

HOR'ÁRIOS DE, ONIBUS

A RM GARANTE O SEU ALUGUEL

.
. \ . -

TOMAZ REF,RIGERAÇAO
Agora Também em -JOINVILLE à
Rua: BLUMENAU. 23 Fone 22�5273

00: FLORIANOPOllS PARA BLUMENAU
07:30 ·10:30·121>0 ·151>0.1800 hores . DIRETOS
00: BLUMENAU PARA FLDRIANOPOLIS
0800 ·1.0:30 ·131>0 ·1500.1800 hores . DIRETOS
00: FLORIANOPoLIS PARA CURITIBA _

0500 ,0700, 09:15· 1100 • 13:00 . 1500 . 1700 . 19:15·21 :15 .,2300 horas
0,: CURITIBA PARA FLORIANOPOLIS

.

..
05:1-5·07:15 - 091>0,1100·1300, 1500·171>0·1900·21 :15.23:15 horas
00: FLORIANOPoLIS PARA JOINVILLE

.,

0500 - 05:30 . 071lQ . 091>0 ' 09:15 ·1000·1100·12:15· 131>0· 13:30·141>0
14:30 . 1500 . 16:3Ó ' 1700 . 19:15· 19:30 - 21 :15·22:30 o 2300 horas

.

00: JOINVILLE PARA FLORIANÓPOLIS .

011:50 ·0700 - 07:40 - 08:30 ·09:30 . 09:40 . 11:25· 12:30 • 1300 . 13:25· 1500
115:25·1700 - 17:25·1800·19:25,19>45·21:25·23:40 oOIl4Ó horas
·00: CRlCluMA PARA sAo PAULO

,

Oi..i.� AI 1600 horas carro convencional e AI 1a:oo hori. Carro-Leito
Do: sAo PAULO PARACRICIUMA

'

I

Di.. iamente .. 19"5 hc.tra carro convencional I .. 20:15 hora. é.rro-Lsito
Do: FLORIANOPoLIS PARA MAFRA
Diariamente és 0600 horas
Do: MAFRA PARA FLORIANOPOLlS
Diariamente às 0500 horas
Do: JOINVILLE PARA LAGES

8Diariamente" 0800 horas
Do: LAGES PARA JOINVILLE

..
,

.

Diariamente" 081)0 hora

FIL.AIS E AGÊNCIAS CATTANI

CURITIBA - Av. 7 de Setembro. 2.171
Fones 23-8897 - 22-1258

PATO BRANCO - Rodov. Municipal .

Fones 23-2729 - 23-1261
FCO. BELTRÃO - Rua Palmas - fone 22-2103
CASCAVEL � Rodov. Munic. : fone 23-0452
BARRACÃO·- Rodar Munic. - fone 44-264
CEL. VIVIDA - Rodov. Munic. - fone 354
CLEVELÂNDIA - Rodov. Munic. -.fone 364
CAPANEMA - Rodov. Munic. - fone 214
CHAPECÓ - se - Rodov. Munic. - fone 22-1681
DOIS VIZINHOS - Rodov. Munio. - fone 284
FOZ DO IGUAÇÚ -: R. Munic. - fone 72-1459

JOAÇABA - SC - Rodov. Munic - fone 22-0651 •

LARANJEIRAS DO SUL - Rodov. Municipal - fone 420'
MEDIANEIRA - Rodov. Munic. - 64-1663
MARMELEIRO - Rodov. Munic. - fone 213
PALMAS - Rodov. Munic. - fone 62-1215
REALEZA - Rodov. Munic: - fone 224
SALTO OSÓRIO - Rodov. - fone 23-2020
S, LOURENÇO D'OESTE - se - Rodov. Munlc-:
Fone 44-241 '

UNIÃO DA VITÓRIA - R. Mun. - fone 23-1764

CATARINENSE
, I

,O TRANSPORTE CARINHOSO

PÓ DE PEDRA'
,E PEDRiSCO' PARA
JARDIN'S, ·E' PÁTIOS

.

Consulte-nos pelos telefones 44-0340 e 44-
'5078 e fale com Luiz. Roberto ou Raul, que
poderão lhes dar todas as informações neces

sárias inclusive sobre financiamento.

PEgRITIII
I
I
!
i
I
L

FONE 33-1302 FLORIANÓPOLIS
·PEDREIRA RIO TAVARES .. S. ·A.
',1'1 . .',,!' ., ;, II h :1 lU II�)

l'\-U i 24

Máqui nas rodoviárias com pouco uso, todas
em perfeito estado de funcionamento e cori

servação, que .poderão operar de. imediato.
:o..

,

- Trator Fiat, modo 70"81, ano 1970

- Trator Fiat, modo AD-7, ano 1969

- Carregadeira Yale.i ano 1976, modo 1900B, 2 1/2
jc, 1500 horas.

.

- qarregadeira Michigan, ano 1977, rnod. 55, 2 1/2
jc.

.

,

- Hetroescavadeira Massey-Ferguson, ano 1976, 2
100 horas '

, I
- Trator ds EsteirasOaterpillar, ano 1977"mod. D 6.
- Escava:Jeira Hidráulica Poclain, ano' 1976. modo

LY2P
- Motoniveladora Caterpillar, ano 1974, modo 12E.

-

"PELOS ÔNIBUS DA CATIANI, SUAS ENCOMENDAS CHEGAM MAIS RÁPID�S.
�

,

\ ",

UTILIZE OS SERViÇOS DE "ENCOMENDAS POR ÔNIBUS"

Outras'Agências no Paraná e

Santa Catarina
Ampére Perola dOeste
Bela V. Aparecida Quedas do Igaçú
Chopinzinho , Quilombo - SC.
Capitão L. Marques Renascença '

Catanduvas
'

São Domingos - SC.
Chapim Dois S. Izabel dOeste
Céu Azul Salto do Lontra
Caçador - SC S. Antonio Sudoeste
Coronel Freitas'SC.� São João
Campo-Eré - se São Jorge dOeste
Eneas Marq ues Santa Helena
Guaraniaçú Salgado Filho
Itapejara dOeste Salto Santiago
Mangueirinha Três Barras
MariópQlis Vitorino
Matelãndia Veré
Nova Prata Xanxeré - SC.
Planalto Xaxim - SC.
7 mil viagens ao mês-qarantern a rapidez na entrega de
suás encomendas.
ENCOMENDAS POR ÔNIBUS:
Mais econômico - mais seguro
.e. REALMENTE; MUITO MAIS RÁPIDOI
Coletas e entregas à domicilio em Curitiba

2.500,00 MENSAIS

Compre pelo preço de lançamento. '

Apartamento com 2 quartos com 2 sacadas,
sala, cozinha, banheiro, área de serviço e ga
raqern.tern Coqueiros.
PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco,

104 - Fones: 22,6099 22-4769 22-2804

CASAS PRÉ.FABRICADAS
CASAS PRÉ-FABRIOADAS COM PREÇOS SEM CONCOR- '

RÊNCIA, MONTAGEM EM APENAS 60 (SESSENTA) DIAS
'vENHA CONVERSAR CONOSCO SEM COMPROMISSO À

.

RUA CORONEL PEDRO DEMOF'lQ N.o 1825 OU
CONSULTE-NOS PELOS FONES 44-3000 ou 44-2966.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 1° de agosto de 197,20-

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
GUNDA CÂMARA CIVIL ram provimento. Unânime. BUDO CENTRAL - Autos N,? 12.788 -ORLEANS-

.

N.? 12.987 - LA:GES - remetidos; Juízo de Direito da Autos remetidos: Juízo de Di
Apre. João Pedro Duarte. Comarca. lmpte. Osny Go- reito da comarca. Apte. Insti
Apda. Ind. de Madeiras mes. Impdo. Prefeito Muni- tuto Nacional de Previdência
Made Branca Ltda. - ReI. cipaldePousoRedondo-Rel.. Social. Apdo. Pedro Dutra
Des. Geraldo Salles - Deram Des. Nelson Konrad - Reexa- ReI. Des. Ayres Gama - Des
provimento para julgar i m- minando a sentença de pri- proveram o recurso. para con
procedente os embargos, meiro grau. confirmaram-na. firmar a sentença recorrida e
condenando o embargante Unânime. reexaminada. Unânime.
nas custas e honorários de ad- N.oI2.490-0RLEANS-
vogado. Unânime.

. APELAÇÂO DE DES- Aptes. Valdi Luiz Coan.
N.? 12.441 - CAMPOS QUITE sua-mulher e outros. Apdos.NOVOS - Apte. Sady Mus- N.? 4.276 - CAPITAL - Teófilo Alberton e sua mulher

tafá Assad. Apdo. Armando
Borba - ReI. Des. Nelson
Konrad - Negaram provi
mento. Unânime.

N.O 13.471. - SÃO MI
GUEL DO OESTE - Apte.
Cia. de Seguros Aliança Brasi
leira. Apda. Lurdes Finger -

ReI. Des. Geraldo Salles - N�
.

N.? 11.515 - BALNEÁ- garam provimento.' Unânime.nime.
RIO CAM'B0RIÚ - Aptes. N.? 12.171 - MAFRA _

N.? 1.350 - CAPITAL -

.Victor SChulf�. e sua mulher. .Apte. Evaldo Maros. Apdo.Reqte. Manoel Rocha - ReI.
Apda. SINDAL S.A. Soco In- Sebastião Fernandes ColaçoDes. Hélio Mosimann - Não
dustrial de Artefatos de Plás- ReI. Des. Nelson Konrad -

conheceram do pedido. Unâ-
tico _ ReI. Des. Nelson Kon-' Negaram provimento. Unânime.

Santos. Unânime.
N. ° 1.340 - CAÇADOR-

DIRETORIA DE DOCU- N.? 1.345 - INDAIAL -

MENTAÇÃO E PUBLI- Reqte. Anésio de Souza - ReI.

CAÇÕES Des. Marcílio Medeiros - Não

conheceram do pedido. Unâ-

blauch. Apdo. Ivan Danker -

ReI. Des. Raoul Buendgens -

Não conheceram do Recurso.
,

em 27.07.78.
Reqte. Gilberto Fernandes da
Silva - ReI. Des. Trornpowsky
Taulois - Def'er iram , em

APELAÇÕES CÍVEIS
N.o 13.552-S0MBRI0-

Unânime.DECISÕES DAS CÂMA
RAS CRIMINAIS REU

NIDAS

nirne.
N.o 1.334 - CAÇADOR-

. Reqte. Alceu dos Santos - ReI.

Des. May Filho - Deferiram,
em parte. a revisão para redu

zir a pena em 8 (oito) anos de

reclusão. fixando em I (um)

parte, o pedido referente ao Apte. Irma Doboit Macan.
processo n. ° I. 531, para fixar A pdo. Pedro Francisco Paulo
a pena em I (um) ano e 3 (três) - ReI. Des. Geraldo Salles -

meses de reclusão, e, quanto Conheceram do pedido para
aos processos n.Ps 1.560 e declarar extinto o procedi-
1.587. cancelaram as medidas mento recursal. Unânime.
de segurança impostas. \Unâ- Acórdão publicado na sessão.
nime. . N.? 10.711 - U�UBrCI-

N.? 1.347 - CAPITAL - Aptes. e Apdos. Leovegildo
Reqte. Adenir Pereira Ferrari Agostinho de Souza e Luiz
- ReI. Des. Ivo Sell - Não co- BafÍistotti - ReI. Des. Nelson

AGRAVOS DE INSTRU
MENTO

N.? 1.067 - TIJUCAS -

Agrte. Arine Ternes. Agrdo.
Tijucas Clube - ReI. Des.
Raoul Buendgens - Deram

provimento. Unânime.
N.? 1.192 - BRAÇO DO

NORTE - Agrte. José Mateus

Boeger. Agrdo. Elias Boeger
ReI. Des. Eduardo Luz -

Deram provimento. para cas

sar o despacho recorrido.
Unânime.

.

em 26.07.78.

REVISÕES CRIMINAIS
N.o 1.31-f-CRICIÚMA-

Req te , João Antônio Ber
ano. a medida de segurança.nard o - Rei. Des. Trorn-
U

' .
.

. . nalllme.
powsky Taulois - Deferiram a .

'rclisão pará anular o julga- N° 1.358 - CAMPbs
mente a que o réu foi subme- NOVOS - Reqte. Lauro Subtil
tido. Unânime. Stefanes - ReI. Des. Marcílio

N° 1.322 c BRUSQU E - Me�eiros - Rejeitaram a pre

Reqre. José Antônio Boden- liminar argüida e no mérito

rnul ler - ReI. Des. Trom- indeferiram o pedido. Unâ-

Apte. Dr. Juiz de Direito da
Var'à da Família.Órfãos e Sú
cessões, ex-officio, Apdos.
José Gomes e sua mulher

,
Mercedes de Barros Gomes -

ReI. Des. Geraldo Salles -

Confirmaram a decisão recor
rida. Unânime. Acórdão pu
blicado na sessão.

- ReI. Des. Raoul Buendgens
Deram provimento. para anu
lar o processo a partir da con
testação. exclusive. para que o

processo obedeça as disposi
ções da lei processual. Unâ
nime.

N.o 13.526 - SÃO JOÃO
BATISTA CAptes. Tolentino
Till e outros. Apdo. Angelino
Montibeller - ReI. Des.
Eduardo Luz - Converteram o

julgamento em ·dHigê�Cia.
Unânime.

N.o 13.160-JOINVILLE
- Arte. Walro Empreendi
mentos Ltda. Apdo. Walter
Finder - ReI. "Des , Ayres
Gama - Negaram provimento.

. APELAÇÕES CÍVEIS
.
Unânime.

N.? 13.345 - LAGES - N." 13.289 - LAGES _

Apte. Comercial Centauro Apre .. Sebastião Daniel Muniz
Ltda. Apdos. Valmira Borges da Silva. Apdo, Marcelo Pa
de Abreu. por si e represen- lhano. representado por sua
tando seus filho� menores mãe - ReI. Des. Ayres Gama
Jane Lucia e Paulo Cesar - Negaram provimento. Unâ
ReI. Des. Ayres Gama - Nega- nime.
rarn provimento ao agravo re- N ..

o 13.506 - RIO DO
tido e ao recurso adesivo. SUL - Apte. Caetana Delor

.

provendo parcialmente ao da
.

Loz. Apda. Arlete Maria
Ré. para que a pensão a ser Schroeder - ReI. Des. Ayres

.
paga aos Autores seja apu- Gama -Negararn provimento.
rada também em liquidação Unânime.
de sentença. mantida. no mais N° lJ.448 - BLUME-
a sentença apelada. Unânime. NAU -Apte. Franz Von KnQ-

.

nheceram do pedido. Unâ- Konrad � Reformaram a sen

tença apelada para julgar a

ação improcedente e prejudi
cado o recurso do autor.

nime.

N.o 1.355-CRICIÚMA-
Reqte. Luiz Bernardo Car
doso - ReI. Des. Ivo Sell • Não
conhecera-m do pedido. Unâ-

nime.powsky Taulois - Deferiram.o
.

pedido para absolver o réu.

Unânime.

.
N o 1.337 - B L UM E-

NAU .' Reqte. Edson José
Amorim - Rei Des. Tycho
Braile - Deferiram o pedido
para absolver o réu. Unâ-

. nime.

N.? 1.329 - TIMBá -

Reqtcs. Kurt Antônio Bowens
c João Maria Barcelos - ReI.
Des. Marcílio Medeiros - In
deferiram o pedido Unâ
nime.

Unânime. APELAÇÃO CÍVEL EM
MAND. DE SEGURANÇA

N.? 1.463 - PALHOÇA
Autos remetidos: Juízo de Di
reito da comarca - Imptes.
Atarde Lentz e Silvino da
Boit . lrnpdo.' Agente Fiscal
Rodoviário - Posto Fiscal de

Palhoça - ReI. Des. Rid Silva
Confirmaram a sentença ree

xaminada. Unânime.
\

CONFLITO DE COMPE
TÊNCIA

N° 95 - CAPITAL -

Suscte. o Dr. Juiz de Direito.
da Vara 'dos Feitos da Fac
zenda Pública e Acidentes do
Trabalho. da Capital. Suscdo.
o Dr. Juiz .de Direito da l.a
Vara da comarca de Tubarão
ReI. Des. Ayres Gama - Co

nhcceram do conflito. para
declarar competente o Dr.
Juiz suscitado. Unânime.

N° 1.339 - BLUME
NAU - Reqte. Edson José
Amorim - ReI. Des. Marcílio
Medeiros - I ndeferiram o pe
dido. Unânime.

N° 1.333 - CAMPOS
NOVOS - Reqte. Inoel e AI
vandir Felipe dos Santos - ReI.
Des. Trompowsky Taulois -

Deferiram o pedido de I noel
dos Santos para fixar a pena
em 6 (seis) anos de reclusão,

indeferin�p"o quanto ao

co-r-éu Alvandir Felipe dos

DIRETORIA DE- DOÇU
MENTAÇÃO E PUBLI

CAÇÕES
r

...

rad - Negaram provimento.
Unânime.

N.o 12.450-CAPITAL

Apte. o Estado de Santa Cata
rina. Apdos. Vidal· Peters e

Cezar Ramos M u n iz - ReI.
Des. Geraldo Salles - Nega-

DECISÚESnime. DA PRI-
N.o 13.415 -IBIRAMA

Autos remetidos; Juízo de Di
.reilo da- Comarca. Apre. Fa
zenda do Estado de Santa Ca
tarina. Apda. Madeiras Ba

'gattoli Ltda. - ReI. Des. Osny
Caetano - Deram provimento
parcial. Unânime.

N.o 13.498-JOINVILLE
- Aptes. Luiz Procópio Gomes
e outros. Apdos. Wilson P.

Santana e outros' - ReI. Des.

Osny Caetano - Negaram
provimento. Unânime.

MEIRA CÂMARA CIVIL
em 27.7.78.DIRETORIA .DE DOCU

MENTAÇÃO E PUBLI

CAÇÕES

DECISÕES SE�DA

SERViÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA FAZENDA

.

SECRETARIA GERAL
DELEGACIA NO ESTADO DE SANTA CATARINA

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMAQA DE PRE'ÇOS N° 13/78.

NO MELHOR
·PONTO

COMERCIAL DA
CIDADE�

{ INFORMAÇÕES.e

1 $_F_O__N_E 2_2_-_5�4__1_4 I� �_�,�II;�_r:�_:�e_�e_silv_a �

. APELAÇÃO CÍVEL
(MANDADO DE SEGU-

RANÇA)
(

I

N.? 1.450 - TROM-
Zenon Vitor Bonnassis Filho

Diretor-

I AVI S O

A G.omissão Peni1anénte deLicitaçáo da Delegacia do
Ministério da Fazendá no Estado de Santa Catarina avisa

que se acha à disposição das empresas interessadas. a

partir desta data, no pavimento térreo da Delegacia, si
tuada à Praça XV de Novembro na 14, o Edital de Tomada
de Preços na 13/78, tendo como objeto a aquisição de

impressos' destinados às Repartições do Ministério da Fa
zenda neste Estado.

.

DMF-sé..:._ Florianópolis, 28 de julho de 1978

i

: •.. R�DIO E TELEVISÃO CULTURA_S/A
CGC - MF - 83.900.050/0001-52

RUA: BOCAIÚVA N.o,11_7

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA S/A
CGC - MF - 83.900.050/0001-52

RUA: BOCAIUVA N.o 117

'" ··i

. 'ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelg presente ficam convocados osSrs. Acío-.
nistas, de acorde eern o ar�:1lO 14, parágrafo 1.° do
Estatuto Social, a se reunirem em Assembléia Geral·
Extraordinária a realizar-se na sede desta Socie
dade à rua Bocaiúva, 117 nesta Capital às 10,00
horas do dia 09 de Agosto de 1978, para deli berarem
sobre o sequinte::" /

ORDEM DO DIA
1.ci) Ratificação de atos da Assembléia Geral

Extraordinária de 14 de Novembro de 1977, e retifi
cação de parte da redação do artigo 5.° do Estatuto
Scciaí, e da distribuição das ações bonificadas.

2:°) .Assuntos Diversos.

Pelo presente ficam convocados os Srs. Acio
nistas, de acordo com o Artlg8 1 21; �arágráfo � .

o do
Estatuto Social, a se reunirem 'em 'Assembléia Geral
Extraordinária a realizar-se na sede desta Socie-.

dade à rua Bocaiúva, 117, nesta Capital às 10,00
horas do dia 08 de Agosto de 1978, para deliberarem'
sobre o seguinte:

.

ORDEM DO DIA
.

1.°) Autorização para partici pacào na concor

rência referente Edital n.? 59/·78 de 03/07/78 do Mi
nistro das Comunicações.

2.0) Assuntos Diversos.

Quando se trata
deirnóveis, I.

.

tratecom aterrai
que ela tratadetudo.

Florianópolis, 27 de Julho de 1978
Florianópolis, 28 de Julho de 1978

ARNO SCHMIDT
DiretorARNO SCHMIDT

Diretor

AGRADECIMENTO E MISSA

DEIXE
SU� .

-.......-..�INA
NlV\I1A_
BOAt.

A família de AMADEU DAS CHAGAS
DUTRA, ainda consternáda com o seu

falecimento, agradece a todos 'q'ue o

acompanharam até a sua última mo

rada e convida aos parentes e amigos
para a Missa de 7.0 Dia que serácele
brada às 19, horas de hoje, dia 01/'
Agosto, na: IGREJA DE SACO DOS
LIMÕES, reiterando os agradecimen
tos por mais este ato de fé cristã.

alugavende
\TRINDADE - Próximo a Universidade e Eletrosul - espetaculares

Aptos. com 114m2 em estilo colonial, contendo 03 dormitórios,
living, BWC social, ampla cozinha e área de serviço. Acarpetados
c/02 sacadas voltadas para o mar. Garagem. Salão de festa,

. play-qround em Rua calçada e arborizada. Fi nanciamento gqran
tido pela Caixa. Econ. 'Estadual eSta. Catarina. ,

KOBRASOL- Apto. com 02 dormitórios, living, com 26m2, BWC,
área de serviço e garagem. Excelente acabamento. Entrada de
Cr$ 16.000,00 e prestações mensais de acordo com suas possibi
I idades. Co nverse conosco e compon ha um plano de pagamento.
Financiamento garantido pelo SFH. .

..

COQUEIROS - Amplo apto. de 02 dormitórios com 105m2, living,
BWC social, cozinha, área de serviçoe garagem opcional. Exce
lente localização. PreçoCrS 476.000,00 com Cr$ 23.000,00 de
entrada. Fi nanciamento garantido. Entrega em 60 dias. .

CENTRO - Apto com 02 'dormitórios. livi ng,cozinha, BWC, área
de serviço, dep, completa de empregada e garagem. Preço de

ocasião Cr$ 460.000,00.

CENTRO - Apto c/01 quarto, sala, cozinha,
BWC, área de serviço, garagem e carpetado.
(15:3-AP)
ITAGUAÇU - Apto c/02 quartos, suite, sala,
cozinha, BWC, área qe serviço, garag.em e

car oetado. (L-150-AF»
TRINDADE - Apto c/03 quartos, sala, cozinha,
área de serviço, dep. de empregada, garagem
e BWC. (L-149-AP)

.

CEI-.ITRO - Apto c/01 quarto, sala, cozinha,
BWC e área de serviço. (L-091-AP)
S.•IOSÉ - Casa c/03 quartos, BWC, cozinha,
copa, sala, garagem e churrasqueira. (Lt132-
CS)
PALHOÇA- Casa c/02 quartos, sala, cozinha e

BWC. (L-129-CS)
.

ESTREITO - Casa c/02 quart.os, sala, cozinha,
BWC e estacionamento. (L-030-CSl
CENTRO - Casa c/02 quartos, sala, cozinha,
BWC. garagem, telefóne. carpetada e mobí-
liada. (L-121-CA) I

COQUEIROS - Casa c/04 quartos, 02 salas, 02
BWCs, copa, cozinha, garagem, churras
queira e armário embutido. (L-115-CS).
S. JOSÉ - Casa c/02 quartos, suite, sala, co
zinha, hall de entrada, 03 BWCs, copa, área de
serviço e .garagem. (L-081-CS) \
ESTREitO - Casa c/03 quartos, sala, cozinha,
BWC, área de serviço e copa. (L-079-CS)
CAPOEIRAS-:Casa c/03 quartos, BWC, corre
dor, sala, garagem e quintal. (L-110-CS)
ESTREITO' - Casa c/02 quartos, sala, copa,

\

cozinha e BWC' (L-093-CS)
CENTRO - Sala para escritório c/instalações
sanitárias. (L-017-CE). .

.. TEMOS OUTROS IMÓVEIS A SUA DISPOSI
çÃO

\, '"

SUITES E APARTAMENTOS
COM

Televisão - Música ambiente - Telefone
e Garagem.

CASAS
BARBADA - Excepcional RESIDÊNCIA DE ALVENARIA medindo
115,25m2, contendo 03 dormitórios, amplo living, sala de jantar,
cozinha e banheiro decorados, varanda e garagem. Preço de
ocasião Cr$ 430.000,00 com baixíssima poupança a combinar.
Saldo financiado. (V-064-CS).
CAMPINAS - Casa de alvenaria com 03 dormitórios (suite) BWC
social, living, copa, cozinha, área de serviço e garagem. Cr$
26.000,00 de entrada e saldo podendo ser totalmente financiado.
Preço total Cr$ 510.000,00. (V-324-CS). .

KOBRASOL - Excepcional residência localizada no bairro mo

delo de Fpolis. Contendo 03 dormitórios (suite), sala ampla, la
vabo, BWC social decorado, cozinha decorada, área de serviço,
dep. completa de empregada, ótimo terreno com churrasqueira.
Acabamento de 1 a qualidade em estilo colonial medindo 182m2.
Preço e condições à combinar. (V-:�13-CS).
BARREIROS - Casa recém construída com 03 dormitórios, sala,
cozinha, BWC, área de serviço e garagem. Terreno com 360m2
toda murada com entrada de apenas Cr$ 20.000,00, saldo total
mente financiado. (V-329-CS).

,

ATENÇÃO - Dentro em breve estaremos lançando nova etapa de
casas de alvenaria c/03 dorrnitórios e demais dependências com
planos facilitadíssimos de pagamento em excelente localização;
telefone para 22-8388 - 22-8567 e solicite informações: /

- Café da manhã -

DIÁRIAS COM DESCONTO DE 40%

DE CARVALHO HOTEL

Plantão:
sábados
dom·e� terral�iipi_!dililentDsn lÕbiiá lOS .

Itda. Rua FÚlvio Aducci,
Próximo a Ponte metálica Hercllio LuzENTRADA PELA

LEOBE RTO LEALRua Tenente Silveira, 105 - Fones:22-8388 - 22�4261 -,22-8567 e 22-7705 - Creci 128 - Florianópolis - Santa Catarina

�'- I .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




